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MCA-JSS, aujourd’hui à 17h
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 13 ans 13 ans 13 ans 13 ans 13 ans 13 ans 13 ans après…après…après…après…après…après…après…après…
Revoilà Leekens ! Revoilà Leekens ! Revoilà Leekens ! Revoilà Leekens ! Revoilà Leekens ! Revoilà Leekens ! Revoilà Leekens ! 

Hidoussi débarque ! Hidoussi débarque ! Hidoussi débarque ! Hidoussi débarque ! Hidoussi débarque ! Hidoussi débarque ! Hidoussi débarque ! 
«Lundi prochain, je serai

à l’entraînement»
Hannachi : «On finalisera 

avec lui aujourd’hui»
Hannachi : «On finalisera 
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avec lui aujourd’hui»

Mebarakou : «Fêter
notre retour à Bologhine
par une victoire»

CAB-USMA, aujourd’hui à 15h

CSC
Paul Put : «J’ai
préféré le CSC
à la sélection
guinéenne»

Le Mouloudia
veut sa revanche
Le Mouloudia
veut sa revanche
Le Mouloudia
veut sa revanche
Le Mouloudia
veut sa revanche
Le Mouloudia
veut sa revanche
Le Mouloudia
veut sa revanche
Le Mouloudia
veut sa revanche

MOB
Sandjak : «Le TP Mazembe est un 
ogre, mais nous n’avons pas peur»

CRB
Djaâdi convainc
Aoudou de rester

Meftah : «Gagner
à Seffouhi est

possible»

NAHD
Ouali : «Le déclic 

face à l’ESS»

USMH
Laïb : «Nos

moyens sont
limités»
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Benzia poussé
vers la sortie

C’est une situation vraiment com-
pliquée que vit Yassine Benzia au sein
de son club de Lille. Le joueur de
l’EN, auteur d’une bonne première
partie de la saison dernière, ne fait
plus partie cette saison des plans de
son entraîneur, Frédéric Antonetti.
Selon le site Mercato365, les Nor-
distes songerait à opérer plusieurs
changements dans l’effectif de leur
team lors du prochain mercato hiver-
nal : «Si Sébastien Corchia, Vincent
Enyeama, Rio Mavuba, Nicolas De
Préville, Naïm Sliti, Ibrahim Amadou
ou encore Eder font clairement partie
du projet de l’actuel seizième de Ligue
1, ce n’est pas le cas de tous les proté-
gés de Frédéric Antonetti. Selon
les informations de Mer-
cato365, les Nordistes ne
devraient pas s’oppo-
ser aux éventuels
départs de Ryan
Mendes, Yassine
Benzia, Mounir
Obbadi, Eric Bau-
théac et Junior Tallo.»

Les Dogues ne
devraient pas
s’opposer à
son départ

Toujours selon la
même source, et
avec l’arrivée an-
noncée de Gérard
Lopez à la tête du
club, le LOSC
pourrait notam-
ment se séparer
de plusieurs élé-
ments lors du
prochain mer-
cato hivernal.
Le départ de
Benzia du
club dès le
mercato
d’hiver est
donc an-
noncé
avec in-
sistance

ces derniers jours. Depuis le début de
saison, et malgré la volonté de Frédé-
ric Antonetti de l’aligner à un nouveau
poste, Yassine Benzia est en souf-
france au LOSC. N’ayant fait son ap-
parition que lors de quatre rencontres
seulement en championnat de Ligue 1
cette saison, Benzia n’est pas vraiment
dans les plans du coach lillois.

Son temps de jeu est trop
faible au LOSC

Il faut dire que Yassine
Benzia a eu un temps

de jeu trop faible
cette saison au
LOSC. Et les chiffres
sont là pour le prou-

ver. Après dix jour-
nées de Ligue 1, le
joueur de l’EN n’a été
titulaire que deux fois
par son entraîneur,
Frédéric Antonetti.
Au final, et sur ces
dix rencontres,
Benzia a participé
à 167 minutes de
compétition,

soit moins
de deux

ren-

contres.
Cette situation compli-
qué davantage sa tâche
dans la course de dé-
crocher une place en
sélection. Du coup,
d’aucuns estiment
qu’un départ de Pierre-
Mauroy pourrait lui
faire le plus grand bien,
lui qui aspire à bénéfi-
cier de plus de temps
de jeu et de prouver
sur le terrain ce dont
il est capable.

Riad O.

L e dossier Rachid Ghezzal
est encore loin d’être bou-
clé. Auteur d’un super
parcours la saison der-
nière avec l’OL, le joueur

de l’EN sera, comme tout le monde
le sait, en fin de contrat avec le club
rhodanien à l’issue de l’actuel exer-
cice sportif 2016/2017. Alors qu’il
était proche d’un départ l’été der-
nier, Ghezzal a finalement préféré
poursuivre l’aventure avec l’OL cette
saison. Récemment, la direction de
Jean Michel Aulas avait affiché un
grand optimisme pour la prolonga-
tion du contrat de son joueur.
Proches d'un accord il y a quelques
semaines, les deux parties se sont
éloignées, et peut-être de manière
définitive. En effet, le président
lyonnais, Jean Michel Aulas avait
expliqué à l’issue du précédent
derby face à l’AS Saint-Etienne que
le dossier était sur le point d’être
abouti : «On a effectué une bonne
proposition à Rachid Ghezzal, à lui
de prendre sa décision mais je pense
qu'on va aboutir à un accord.» Tou-
tefois, l’avenir de Rachid Ghezzal
continue de s’inscrire en pointillés
comme l’a expliqué l’un de ses
conseillers, Pascal Yvars à Le Pro-

grès : «On a rencontré le club et tout
s’est bien passé. Le dossier était bien
avancé, on était tombés d’accord.
Mais ensuite, sur ce que l’on nous a
transmis, on était très loin des pro-
messes pour résigner. Il fallait pren-
dre le temps de la réflexion.» Le litige
n’a pas porté sur la durée du contrat
: «Ce n’était pas bloqué sur une situa-
tion contractuelle, pas du tout.»

«On ne sent pas que l'OL
tient absolument à
Rachid sur le plan
sportif»

Contrairement à ce qui avait été le
cas la saison dernière, Rachid Ghez-
zal a perdu son statut de titulaire in-
discutable dans le onze de Bruno
Genezio. Titularisé à seulement deux
reprises toutes compétitions confon-
dues cette saison, le joueur de 24 ans
n'a pas été rassuré pour la suite. C’est
pour cette raison d’ailleurs que le
clan Ghezzal préfère temporiser
avant de répondre à la proposition
de Jean Michel Aulas : «Simplement,
Rachid n’a pas de garanties sportives.
Et c’est ce que l’on souhaite. Il allait
opter pour un bail important, mais
pourquoi ? Pour jouer quand ? On ne
sent pas que l’OL tient absolument à

Rachid sur le plan sportif. C’est ce qui
nous dérange. Et on le voit cette sai-
son, où il n’a été que deux fois titu-
laire. Dans le système utilisé par l’OL,
la place est faite pour Nabil Fekir, et
Rachid on le met où ?», indique son
frère et également conseiller, Abdel-
kader Ghezzal 

«On verra en janvier-
février où en sera
l’équipe»

Pour les conseillers de Rachid
Ghezzal, le joueur de l’EN manque
de reconnaissance vis-à-vis de sa di-
rection : «Pourquoi ce qui est appli-
cable aux uns, ne l’est pas aux autres
? Everton a fait une offre exception-
nelle sur le plan financier. Mais c’était
moins bien sportivement. Rachid a la
tête sur les épaules, il est dans le
coup, et on doit voir ce qu’il y a de
mieux pour lui sur le plan sportif.»
Dans un autre registre, aucun autre
rendez-vous n’est fixé entre Rachid
Ghezzal et ses dirigeants, et à son
frère de rajouter : «On verra en jan-
vier-février où en sera l’équipe. Pour
l’insistant, Rachid n’est qu’un joker, et
on ne veut pas qu’il connaisse le sort
d’autres joueurs.»

Riad O.

Philippe Albert  «Hanni va
bientôt éclater»
Auteur d’un bon début de saison avec Anderlecht, Sofiane

Hanni a réussi à mettre tous les observateurs du champion-
nat belge unanimes à son sujet. Le joueur de l’EN est de-
venu en un laps de temps très court un élément
important dans l’échiquier mauve. Interrogé à ce sujet,
l’ancien international belge, Philippe Albert n’a pas tari
d’éloges sur Hanni : «Une catégorie restreinte de
joueurs a le don d'être immédiatement rentable dans un grand
club. Hanni me fait un peu penser à Marc Degryse : il n'a pas eu
besoin de temps d'adaptation non plus à son arrivée du Club
Bruges.» Avant d’ajouter : «Le fait qu'il a toujours fait son boulot
dans une équipe peu convaincante. On dirait que ça ne lui fait
rien d'être baladé du centre au flanc et vice-versa. Il va bientôt
éclater complètement. C'est certain. Il y arrivera dès que ses auto-
matismes avec Stanciu et Teodorczyk seront rodés. En Belgique,
même le Club Bruges et Gand ne peuvent égaler ce trio offensif.»

R.O.

Dans un entretien accordé au site
sénégalais, seneplus.com, le joueur mi-
lieu de terrain de l’EN, Mehdi Abeïd a
évoqué le groupe dans lequel se trouve

les Verts pour la prochaine
CAN-2017. Interrogé sur les

difficultés qu’éprouvent
les équipes nord-afri-
caines en Afrique sub-
saharienne, Abeïd a

déclaré : «Je n’ai jamais
joué au Gabon. Il paraît

qu’il y fait chaud et que le taux
d’humidité est élevé… Les condi-

tions seront les mêmes pour tout le
monde. C’est pour cela qu’il faudra
bien se préparer avant d’arriver au
Gabon.»

«Il faudra bien se préparer
avant d’arriver au Gabon»

Lors de la prochaine CAN-2017
qui aura lieu au Gabon, l’EN a été

versée dans un groupe assez relevé
avec la présence de la Tunisie, le Zim-
babwe et le Sénégal. Même s’ils sont
l’un des grands favoris pour cette
CAN, les Verts vont devoir cravacher
dur pour passer ce cap du premier tour
et atteindre les quarts de finale de cette
compétition. D’ailleurs, Mehdi Abeïd a

reconnu la difficulté de la mission
de l’EN dans ce groupe B en dé-

clarant : «À ce niveau de la

compétition, aucun groupe n’est sim-
ple. Le nôtre est cependant très relevé.
Je ne connais pas très bien le Zim-
babwe. En revanche, j’en sais un peu
plus sur la Tunisie et le Sénégal, qui se-
ront a priori nos deux principaux ad-
versaires pour la qualification aux
quarts de finale.»

«Le Sénégal est une équipe
solide dans toutes ses lignes»

Le joueur milieu de terrain de Dijon
a évoqué l’un des prochains adver-
saires de l’EN lors de cette CAN, en
l’occurrence le Sénégal : «Il (Ndlr : le
Sénégal) a effectué un parcours parfait
en qualification, en gagnant ses six
matchs. C’est une équipe solide dans
toutes ses lignes. Elle prend très peu de
buts et marque quasiment à chaque
fois. Il y a de très bons joueurs comme
Koulibaly (Kalidou), Guèye (Gana),
Mané (Sadio), etc. Beaucoup de Séné-
galais évoluent dans de très bons clubs
européens. Offensivement, il y a beau-
coup de qualité.» Et d’ajouter : «Je sais
que dans ce domaine physique, les Sé-
négalais ont beaucoup d’arguments.
C’est une équipe qui me semble très
complète. Cela n’est pas un hasard si
elle fait partie des  meilleures
d’Afrique. C’est une grosse équipe, qui
jouera un rôle lors de cette CAN.» 

Riad O.

Abeïd «La Tunisie et le Sénégal,
nos deux principaux adversaires pour la qualif’ 

aux quarts de finale de la CAN»

Le départ de Ghezzal
de l’OL se précise



Mohamed Laïb, l'actuel président de l'USMH, est sans
doute le plus prompt à nous parler du choix de George
Leekens avec qui il a travaillé lors de son premier pas-
sage à la tête des Verts. Laïb, qui occupait à l'époque le
poste de vice-président de la FAF chargé des équipes na-
tionales, partage le choix de Mohamed Raouraoua pour le
Belge. «Nous l'avons choisi à l'époque pour plusieurs rai-
sons. En plus de la langue, il venait de faire une Coupe du
monde où il avait réalisé d'excellents résultats avec la Bel-

gique.  Je pense aujourd'hui que c'est le bon choix, parce
qu'il connaît la maison. Il pourrait être opérationnel im-
médiatement.  Il n'a pas besoin d'un temps d'adapta-
tion», soutient-il.

«Il a déjà dirigé des joueurs aussi bons
et aussi connus que les nôtres»

Sur la perspective d'hériter d'un vestiaire difficile à
gérer, Mohamed Laïb dit faire confiance à Leekens,

homme de poigne, soutient-il. «Il
avait qualifié l'EN à la CAN-2004. On a eu
les résultats qu'on  voulait avec lui. Je ne sais pas com-
ment il a évolué depuis, mais je persiste à dire que c'est
le choix qu'il faut. Avec lui, on ne va pas encore perdre du
temps.» Il a eu aussi des joueurs aussi bons comme les
nôtres avec la Belgique et il a su comment maîtriser son
vestiaire. Donc, non, on n'a pas d'appréhensions à
se faire de ce côté-là.» H. R.

On vient d’apprendre que le
président de la FAF aurait
tout conclu et que vous êtes
bien le nouveau sélection-
neur de l’Equipe Nationale
algérienne ?

Ecoutez, je suis honoré d’ap-
prendre cela mais croyez-moi

qu’il n’y a eu aucun contact avec l’Algérie ni avec qui-
conque
Vous nous surprenez un petit peu, tout le
monde affirme que vous êtes bien le nouvel
entraineur des Verts…
Je ne peux rien vous dire, sincèrement, il y a une

heure (appelle réalisé hier en milieu d’après-midi) on m’a
appelé de Bosnie pour justement me demander si cette
information était vraie, j’ai dû comme je viens de vous le
dire démentir formellement car vrai-
ment je n’ai eu aucun contact.
Oui mais si on vous pose la
question autrement, voilà,
votre nom circule comme pro-
bable futur sélectionneur d’Al-
gérie, qu’avez-vous à dire ?
Rien, absolument rien, je ne peux

pas commenter les rumeurs,  je ne
peux pas vous parler, je ne peux pas

dire n’importe quoi quand même ! Personne n’a pris at-
tache avec moi.
C’est un peu étonnant coach, toutes les
chaines annoncent de manière quasi-officielle
votre arrivée à Alger, demain (aujourd’hui) ou
demain pour finaliser ?
Ecoutez, je n’ai aucun intérêt à vous mentir, et rien

ne m’oblige à vous induire en erreur, d’accord. Au risque
de me répéter, je n’ai aucun contact. 
Cette équipe algérienne vous inté-
resse non ?
Je n’ai vraiment rien  à vous cacher. Je ne

peux pas vous dire plus parce que je n’ai eu
aucun contact, personne ne m’a proposé quoi
que ce soit, alors comprenez-moi, je ne peux
pas parler d’un contact  qui n’existe pas ou
donner mon avis  sur une équipe que je ne di-

rigerai pas peut-être. 
Donc vous êtes catégorique, vous
n’avez pas rencontré le président Raou-
raoua, parce qu’il parait qu’il vous aurait
demandé de rien divulguer…

Je n’ai eu aucun contact avec Raouraoua ni
avec aucune personne d’autre. Je n’ai parlé
avec personne même pas au téléphone. 
Ici en Algérie on considère que vous
êtes une grande star qui a joué avec un

grand joueur algérien Mustapha Dahleb, est-
ce que vous croyez que cette génération peut
aller en finale de la  CAN 2017 ? 
L’Equipe d’Algérie est très bonne, j’ai suivi son par-

cours avec Vahid en Coupe du monde, elle  reste
quand même assez performante et capable d’aller loin
dans cette compétition. Cela fait déjà quelques années
que cette équipe algérienne marche bien et je pense

qu’ils ont confirmé ça lors du dernier
Mondial. 
L’Equipe Nationale algérienne a
mal démarré les qualifications au
prochain Mondial 2018 en  Russie,
croyez-vous que ce semi-échec
condamne l’Algérie ?

Non, je crois que malgré le nul
concédé face au Cameroun, ses
chances de qualifications au Mondial

restent à mon avis intactes,  c’est tout ce que j’ai à
dire. Je ne peux pas aller loin, voilà, c’est tout ce que
je pense de cette équipe algérienne qui nous a tous
séduit en Coupe du monde 2014. 
Un dernier mot au peuple algérien qui  re-
connait votre talent de grand joueur ?
Je suis aussi fan du football algérien, sincèrement,

si j’avais été contacté je vous l’aurai dit.  
Entretien réalisé par Moumen Ait Kaci Ali 
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Il sera à Alger cet après-midi 

Les Algériens pensaient qu’il s’agissait d’une blague,
finalement c’est une réalité. Après avoir rêvé d’un
entraîneur d’une grande pointure, les Algériens se
contenteront de Georges Leekens qui avait déjà

effectué  un passage en sélection, en 2003. Georges Lee-
kens est officiellement de retour en sélection nationale. Il
succèdera au Serbe Milovan Rajevac qui a démissionné de
son poste. Selon une source proche de la fédération,
Georges Leekens sera de retour au pays aujourd’hui. Il ar-
rivera à Alger en début d’après-midi et trouvera un res-
ponsable à la FAF à son attente à l’aéroport international
d’Alger pour se diriger ensuite au CTN de Sidi Moussa pour
négocier et parapher par la suite son contrat qui durera
jusqu’en 2019, après la CAN au Cameroun.  

Il ramènera avec lui un assistant…
Mohamed Raouraoua a discuté avec Georges Leekens

ces derniers jours, sans que cela ne soit évoqué par la
presse nationale, ni même la presse belge. Les deux
hommes se sont entendus sur les modalités du contrat,
avant de  se fixer rendez-vous à Sidi Moussa. Georges Lee-
kens ramenera un assistant avec lui. Une condition que
Mohamed Raouraoua a vite acceptée. 

… alors que l’actuel staff sera maintenu
Autre décision prise, c’est que l’actuel staff sera main-

tenu. Aucun membre ne quittera le staff, pourtant  beau-
coup de choses ont été dites à l’encontre de certains
d’entres eux. Georges Leekens a donné, quant à lui, son
accord pour travailler avec Nabil Neghiz, Guillaume Marie,
Belhadji et Bolly. Leekens est aussi d’accord pour le main-
tien de Yazid Mansouri au niveau de la barre technique de
l’EN puisqu’il a déjà joué sous ses ordres. Selon une source
crédible, l’ancien capitaine des Verts était très favorable
au retour de Georges Leekens.  

Il a résilié son contrat avec Lokeren
hier !

Le plus bizarre dans cette affaire, c’est que Georges
Leekens était en poste à Lokeren. Depuis deux jours, la
presse belge a évoqué son départ, avant qu’il ne soit offi-
cialisé hier. Il a résilié son contrat pour pouvoir venir à
Alger jeudi et être ainsi libre de tout engagement. 

Un parcours mi-figue, mi-raisin
avec les Verts en 2003, mais…

Georges Leekens a été le premier entraîneur
belge à avoir dirigé les Verts. C’était en 2003 lorsque
Mohamed Raouraoua lui avait fait appel pour rem-
placer Rabah Madjer. Leekens a réussi à qualifier les
Verts à la CAN-2004 en Tunisie, mais dans un groupe
très faible avec le Tchad et la Namibie. Mais à la fin
des qualifications, Georges Leekens a décidé de quit-
ter la barre technique, évoquant des raisons person-
nelles. C’est Rabah Saâdane qui lui avait succédé. Ce
même argument, il l’a aussi évoqué avec la Tunisie
pour partir après la CAN-2015. Reste à savoir s’il ne
refera pas le coup à l’Algérie.  

Sandjak et Madoui pistés pour les
sélections A’ et olympique

Mohamed Raouraoua a aussi pensé aux sélections
nationales A’ et olympique. Selon une source très
proche du président de la FAF, ce dernier a mis dans
son calepin deux noms pour les deux sélections en
question. Il s’agit de l’actuel entraîneur du MO Bé-
jaïa, Nasser Sandjak, et de Kheireiddine Madoui,
champion d’Afrique avec l’ES Sétif en 2014. Les deux
noms sont pressentis en force pour rejoindre la barre
technique des deux sélections, après du début de
l’année prochaine. Seulement, avec le déroulement
de la phase finale de la CAN-2017, il faudra s’atten-
dre à ce qu’ils soient nommés, dans le cas où il n’y
aura pas de changement vers la fin février.  

Raouraoua décidé à instaurer un
staff élargi

Le président de la FAF a décidé d’installer un staff
élargi avec le nouveau sélectionneur national qui de-
vrait être Georges Leekens. Sandjak et Madoui de-
vraient ainsi être parmi le staff de l’équipe A, afin de
travailler en collaboration avec l’équipe. Dorénavant,
les sélections A’ et U-23 seront le vivier de l’équipe A.
Cette stratégie de travail devrait faciliter la tâche au
nouveau sélectionneur pour les prochaines
échéances. 

H. R.

Il a inscrit un superbe but, hier 

Ounas 
«C’est pour

mes parents…»
Les Girondins de Bordeaux n’ont pas

tremblé hier soir en Coupe de la Ligue

face Châteauroux. Les gars du Sud de 
la

France se sont imposés deux buts à zéro

grâce notamment à une seconde réalisa-

tion de toute beauté signée,  l’Algérien
,

Adam Ounas. Ce jeune international,

nouvellement acquis pour l’Algérie a

montré de très belles choses sous les

yeux de ses parents présents au stade

Castelroussin. « Je suis très content po
ur

l’équipe, après, bien sûr marquer en

présence de mes parent me fait plaisir.

On marque deux buts, c’est magnifique

et maintenant il va falloir penser au

match de Marseille. » a déclaré Ounas

en fin de match au micro de Canal+
Sport. 

Adam, la pépite qui 
enchante les recruteurs 

anglais
Titulaire, le gaucher des Girondins de

Bordereaux, Adam Ounas, a réussi une

belle performance avec un but fantas-

tique marqué d’une superbe frappe du

gauche en pleine lucarne. Ce n’est

donc pas un hasard si les recruteurs

des clubs anglais de la Premier League

s’affolent pour s’attacher ses services,

à l’image de Southampton où Claude

Puel le veut à tout prix. Manchester

United et West Ham sont aussi bien

placés pour le recruter. 
M.A.

Bentaleb 
s'impose en
déplacement
Nabil Bentaleb a été titularisé, hier,

à l'occasion du déplacement de

Schalke 04 à Nuremberg où Schalke

s'est imposé sur le score de trois buts

à deux. L'Algérien a joué la première

mi-temps, avant de céder sa place au

début de seconde période.

Feghouli
se qualifie
au prochain
tour de la

League Cup
Sofiane Feghouli a réussi, hier, une

belle performance avec West Ham United, en
se qualifiant au second tour de la League
Cup, aux dépens des Blues de Chelsea,
suite au succès sur le score de deux
buts à un. L'attaquant a fait son
entrée en jeu lors de la der-

nière demi-heure.

«Je n’ai eu aucun contact avec 
Raouraoua, même pas par téléphone !» 

«Le nul concédé
face au 

Cameroun ne
condamne pas
vos chances de
qualification en

Russie» 
«Je n’ai aucun intérêt à vous mentir,

je ne vous cache rien du tout, 
personne ne m’a appelé»

«L’Algérie
marche fort 

depuis quelques 
années, cela
s’est confirmé
lors du Mondial

2014» 

Georges Leekens Georges Leekens Georges Leekens Georges Leekens Georges Leekens Georges Leekens 
de retour 

L’ancienne vedette du Paris Saint-Ger-
main, Safet Susic se livre au Buteur et in-
firme tout contact avec le président de la
Fédération algérienne de football, Moha-

med Raouraoua.  Pour l’ex-sélectionneur
de la Bosnie-Herzégovine, c’est clair, net
et précis, Raouraoua ne l’a jamais ren-
contré ni appelé par téléphone. Susic a

refusé aussi de trop s’étaler sur l’équipe
algérienne, même s’il a accepté de nous
parler de ses chances de qualification au

Mondial 2018. Entretien !

Su
sic

Le nouveau sélection-
neur Georges Leekens, en
attendant la signature de
son contrat, entamera le
travail directement, à par-
tir de ce samedi, au CTN

de Sidi Moussa. Il com-
mencera à voir certains
matchs de la sélection ni-
gériane, afin de préparer
la rencontre face aux Su-
pers Eagles. Pendant ce

temps, Neghiz, Mansouri
et même Bolly s’occupe-
ront du suivi des joueurs
professionnels algériens.
Le nouveau sélectionneur

ne rentrera chez lui

qu’après le 12 novembre,
date du match face au Ni-
geria à Uyo. Pendant cette
semaine, il travaillera dur
pour rattraper le retard ac-

cusé. 

Leekens prendra ses fonctions officiellement ce samedi

Match
plein pour
Ghoulam

Pour sa part, l'arrière gauche des
Verts, Faouzi Ghoulam, n'a pas raté l'oc-
casion d'ajouter un autre succès avec le
Napoli, à l'occasion de la réception

d'Empoli. Les Napolitains se sont impo-
sés sur le score de deux buts à zéro.
L'Algérien a disputé l'intégralité de
la rencontre.

Taïder
sur le banc

En déplacement à Vérone, pour
affronter le Chievo, le FC Bologne a

réussi à obtenir le nul sur le score
d'un but partout. Le milieu de ter-

rain algérien Saphir Taïder est
resté sur le banc de touche. Ro-

berto Donadoni a jugé ne
pas utiliser le joueur al-

gérien.
Laïb «Il est déjà opérationnel, avec 

lui on ne risque pas de perdre du temps»



04
N° 3528
Jeudi 27 
octobre
2016 1LIGUE

9e Journée

MCA JSSAujourd’hui
à 17h00

Tenus par l’obligation de
résultat pour confirmer
leur récente victoire au
derby, c’est sous un signe
de revanche que se pré-
sente cette rencontre face

à la JSS pour les coéquipiers de Ha-
choud. Depuis l’accession de la forma-
tion de Saoura, le Mouloudia a assuré
trois succès à domicile, à l’exception de
la saison passée où le représentant du
Sud a tenu en échec les Algérois. Jouée
à huisclos la partie s’est soldée sur un
score vierge, un résultat qui a semé le
doute dans les rangs du Mouloudia qui
a perdu le match suivant face à
l’USMB au stade Mustapha-Tchaker.
C’est donc une revanche sur le plan
sportif que cherche le MCA, et les
choses se présentent d’une autre façon,
du fait que l’équipe jouira du soutien
de sa galerie.
Dernière victoire du MCA
le 20 septembre 2014

Si on cherche la dernière victoire du
MCA face à la JSS au stade de Bolo-
ghine, elle remonte donc à plus de
deux années et elle date du 20 septem-
bre 2014. La rencontre s’est soldée sur
le score de deux buts à un. Le score
était de un but partout, avant qu’Aksas
réussisse à offrir le but de la victoire à

son équipe, dans une rencontre qui
plaisante et où le suspense a duré-
jusqu’au bout. 
Le plus gros score 
enregistré en 2013 

Sur l’ensemble des rencontres jouées
par le MCA face à la JSS y compris
celle disputée à Béchar, le plus gros
score revient aux Algérois au stade de
Bologhine. Il y a trois années, le Mou-
loudia a infligé une correction à cette
formation de Soura sur un doublédu
défenseur Amine Aksas qui s’est illus-
tré comme un véritable héros lors de
cette rencontre, et un coup franc
transformé par le spécialiste maison
Abderahmane Hachoud.
Une seule rencontre s’est
jouée au stade du 
5-Juillet

Sur les quatre rencontres disputés
entre les deux formations à Alger, une
seule confrontation s’est jouée au stade
du 5-Juillet le 18 septembre 2012. La
bande à Jean-Paul Rabier avait réussi à
gagner sur le score de un but à zéro, et
il a fallu attendre la troisième minute
du temps additionnel pour voir Djalit
délivrer son équipe et marquer le but
de la victoire contre l’équipe de sa ville
natale 

Aksas buteur par trois 
réalisations

Quant au buteur sur l’ensemble des
confrontations enregistrées entre les deux
équipes, les Sudistes réussissent bien à
Amine Aksas qui a marqué trois buts au
stade de Bologhine. Ce dernier n’a pas eu
de chance en 2013, car même s’il a mar-
qué un doublé, il s’est blessé à l’épaule sur
l’action du second, ce qui lui a couté plu-
sieurs jours d’indisponibilité. 
La JSS devance 
le Mouloudia d’une 
victoire

Réussissant à accéder en élite en 2012,
le Mouloudia et la JSS se sont rencontrés
à huit reprises, et les Sudistes devancent le
vieux club algérois d’une victoire, en fai-
sant le plein sur les quatre confrontations
disputées à Béchar. Contrairement à la
JSS et malgré le fait que cette formation
ait perdu trois rencontres à Alger, il n’en
demeure pas moins qu’elle a réussi à
prendre un point à Alger.
Ainsi, le Doyen est appelé au-
jourd’hui à remettre les pen-
dules à l’heure et décrocher
une victoire qui sera pré-
cieuse sur tous les plans.

Kamel M.

Un match important vous at-
tend ce jeudi face à la JSS qui
revient en force ?
Nous allons aborder cette ren-

contre que nous avons préparée
avec le même état d’esprit que le
derby et je pense que c’est un
match piège, car il faut se méfier de
cette équipe qui est sur une phase
ascendante. 

Vous redoutez donc cette ren-
contre ?
On ne redoute aucune forma-

tion mais on respecte cette équipe
de la JSS, et c’est en prenant les
choses de cette manière qu’on
pourra éviter toute mauvaise sur-
prise. Le plus important c’est qu’on
soit dans notre jour comme cela a
été le cas face à l’USMA où nous
étions bien concentrés.

La victoire face au leader est-ce
qu’elle a provoqué le déclic tant
attendu et qui permettra au
Mouloudia de montrer son vé-
ritable visage ? 

C’est une victoire très impor-
tante pour nous dans la mesure où
on s’est mis en confiance. Mainte-
nant c’est à nous de prouver qu’on
s’est libérés par une victoire face à
la JSS et notre mission ne sera pas
facile. 

Vous allez tout de même jouir
du soutien des supporters que
vous allez retrouver en cette oc-
casion ?
J’ai déjà évolué à Bologhine,

mais j’ai hâte de disputer mon pre-
mier match à Bologhine en pré-
sence des supporters qui seront
nombreux pour nous encourager.
L’ambiance sera grandiose ce jeudi
et il faut qu’on réussisse à leur of-
frir la victoire, ce qui nous permet-
tra de rester collés au tableau. 

Vous avez joué le dernier match
avec Demou au niveau de l’axe
central de la défense et vous
avez montré une bonne entente
?
Oui on s’est bien entendus sur le

terrain et cela était vala-
ble aussi avec Azzi et
Bouhenna avec lesquels
j’ai aussi joué. Person-
nellement je me sens
à l’aise à chaque fois
que je joue avec l’un
d’entre eux. 

Les supporters attendent
de vous une victoire pour se
mettre aussi en confiance
avant la Supercoupe ?
On se montre compréhensifs

envers nos supporters qui veulent
voir tout le temps leur équipe ga-
gner, mais il faut négocier match
par match et une fois qu’on jouera
la JSS on pourra parler de la Su-
percoupe. Je profite de cette
occasion pour souhaiter
bonne chance au MOB et
qu’il offre un autre titre
continental à l’Algérie. 

Entretien réalisé
par Kamel M. 

Après avoir purgé la suspension, en étant contraint d’évoluer à trois
reprises à huisclos, le Mouloudia retrouvera son public à Bologhine à

l’occasion de sa confrontation face aux Sudistes qui affichent une belle
forme, et ce n’est pas la correction infligée à l’USMH qui va nous

contredire. Ainsi, il faut s’attendre à une grande affluence des sup-
porters aujourd’hui afin de soutenir leur équipe, elle qui leur a re-

donné le sourire après avoir réussi à battre le leader. Le stade risque
même d’être exigu pour les Chnaoua, lorsque l’on sait que 8000

billets seront mis en vente. 

Un accueil chaleureux sera réservé
à l’équipe

Dans les fiefs du Mouloudia, les supporters comptent re-
mercier leur équipe d’une bonne manière,en leur réservant

un accueil chaleureuxen guise de reconnaissance d’avoir
battu l’USMA, une victoire qui a une saveur particulière.
Les joueurs doivent toutefois se montrer à la hauteur et
leur offrir les trois points du matchqui vont les relancer

pour la course au titre. Les Chnaoua qui retrouvent leur
équipe à Bologhine, deux mois après l’entame du cham-

pionnat, souhaitent faire la fête en fin de partie et la
balle est dans le camp des joueurs 

Appelés à jouer pleinement leur
rôle envers les joueurs et éviter

toute mauvaise réaction 
Si les joueurs doivent se montrer à la hauteur de la

confiance placée en leur personne, les supporters doivent
toutefois jouer pleinement leur rôle. Djamel Menad a déjà

évoqué le sujet et il n’a pas manqué d’exprimer son souhaitde
voir les Chnaoua encourager les joueurs dans les moments les

plus difficiles, car les insultes ne peuvent que les déstabiliser et
leur mettre plus de pression, ce qui risque de leur faire perdre leur
lucidité. D’autre part Ghrib n’a pas manqué de lancer un appel aux

supporters pour être derrière leur équipe, mais aussi éviter toute mau-
vaise réactionqui risque de pénaliser l’équipe, car une autre sanction de

la LFP en privant l’équipe de son public risque d’avoir de néfastes consé-
quences. 

Campagne de sensibilisation pour la 
vigilance

Tenant compte de ces données, les supporters les plus proches du
club mènent une campagne de sensibilisation dans ce sens afin que cette

rencontre soit une véritable fête de football et bannir toute forme de
violence. Les Chnaoua sont donc appelés à la vigilance, et aider les

stadiers dans leur mission afin de donner l’exemple, lorsqu’on sait
que l’équipe à besoin du soutien inconditionnel pour jouer les pre-

miers rôles du championnat. 
K.M.

Le Mouloudia
Avant l’entame du cham-

pionnat, personne
n’imaginait que la ren-

contre qui mettrait aux prises
le Mouloudia avec la JSS serait
considéré comme étant un
tournant pour le vieux club al-
gérois. Cette rencontre inter-
vient pour la bande à Menad
dans un contexte particulier,
en étant appelé à confirmer le
déclic provoqué face à l’USMA
et chasser le doute qui a failli
s’emparer de l’équipe après la
surprenante défaite à Sétif. Cet
après-midi, les joueurs sont
conscients de la mission qui les
attend sur leurs bases et ils
sont déjà avertis par leur pré-
sident qui ne veut plus enten-
dre parler d’un échec à
domicile.
Enchainer par un
second succès et
réduire l’écart de
points 

Le MCA doit donc enchai-
ner par un succès face à la JSS
et confirmer sa bonne santé.
Une victoire qui pourra même
lui permettre de réduire l’écart
depoints qui le sépare de
l’USMA qui effectuera un pé-
rilleux déplacement dans les
Aurès pour donner la réplique
au CAB, tout en ayant un
match en retard à disputer. Ce
qui nous donne un aperçu sur
la rencontre d’aujourd’huiface
à une formation qui est loin
d’être un foudre de guerre,
mais qui a laissé une bonne

impression sur le terrain en ce
début de saison. 
Préparer la Super-
coupe avec un bon
état d’esprit

Si le Mouloudia parvient à
sortir vainqueur de cette
confrontation, il est certain que
les joueurs vont préparer la
rencontre de la Supercoupe
face à l’USMA avec un bon état
d’esprit. En se mettant en
confiance, les coéquipiers de
Hachoud vont jouer cette
épreuve avec tous leurs
moyens, ce qui leur permettra
de s’exprimer en leur véritable
valeur et les mènera à offrir un
autre trophée au MCA qui a
déjà été sacré en Supercoupe à
trois reprises, dont la dernière
était face à cette même forma-
tion de l’USMA. En somme, la
JSS constitue un virage décisif
pour le Doyen et qu’il doit bien
amorcer au risque de laisser
planer le doute une nouvelle
fois, car toute contreperfor-
manceremettrait tout en cause,
ce que le coach et la direction
du club ne sauraient tolérer.
Une équipe comme le Moulou-
dia avec son armada de stars ne
peut se permettre le luxe de
rater d’autres points, et les
joueurs ont prouvé qu’ils peu-
vent rivaliser avec les meilleurs,
ce qu’ils ont prouvé en promet-
tant la victoire à leur coach lors
du dernier derby, eux qui
connaissent bien leur potentiel.

KamelM. 

Le Doyen 
joue un match 
à grand enjeu

8000 billets seront mis en vente 
Une affluence 
record attendue
à Bologhine

Mebarakou : « La JSS est un match
piège et j’ai hâte de jouer devant
nos supporters à Bologhine »
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piège et j’ai hâte de jouer devant
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Mebarakou : « La JSS est un match
piège et j’ai hâte de jouer devant
nos supporters à Bologhine »

veut sa revanche
face à la JSS 



La réunion
technique en

début d’après-
midi et l’équipe
du derby sera

alignée

ll La rencontre
étant pro-

grammé à 17h, Djamel
Menad a programmé
la réunion technique

en début d’après-midi
soit juste après le dé-

jeuner. Toutefois, il ne
faut pas s’attendre à

des changements re-
lativement au derby

où l’équipe sera com-
posée de Châal, Ha-

choud, Boudebouda,
Demou, Mebarakou,
Karaoui, Boucherit,

Mokdad, Bou-
gueche, Zerdab et

Seguer 

Mise au vert
à Ain Benian

ll Après avoir
effectué hier

l’ultime séance
d’entrainement

pour préparer le
match de la JSS, les

joueurs du MCA
ont déjeuné en-
semble avant de

rentrer chez eux.
Ils devaient se re-

voir à 18h au
même lieu à l’ins-

titut d’hôtellerie
et de restauration

d’Ain Benian
pour entrer en

mise en vert en
prévision de la

rencontre face à
la JSS. Le coach
s’est montré sa-
tisfait de l’am-

biance qui règne
au sein du
groupe, en

constatant que
ses poulains

sont animés du
même état d’es-

pritayant pré-
cédé la

rencontre de
l’USMA. 
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MCA JSSAujourd’hui
à 17h00

Hier matin, Djamel Menad s’est une
nouvelle fois réuni avec ses joueurs
afin qu’il leur fasse sentir l’impor-

tance de ce match face à la JSS. Ce dernier
leur a rappelé la nécessitéde rester concen-
trés durant toute la rencontre et éviter toute
forme de relâchement, assimilant ce facteur
à la clef du match. 
Il exige la rigueur tactique
et la rapidité dans la 
transmission de la balle 

Au cours de la séance d’entrainement qui
s’est étalée sur moins d’une heure, afin que

les joueurs puissent se présenter avec la
meilleure forme physique possible, Djamel
Menad a misé sur le volet tactique en op-
tant comme à son habitude pour une stra-
tégie offensive. Il a toutefois demandé à ses
joueurs de veiller à leur placement sur le
terrain et de se conformer aux exigences de
la tactique mise en place. D’autre part
Menad a demandé aux joueurs d’assurer
une certaine rapidité dans la transmission
de la balle, notamment du milieu du terrain
vers l’attaque, car c’est la lenteur accusée qui
permet à l’adversaire de se replacer rapide-
ment en défense. 

Gare à la confusion entre 
vitesse et précipitation

Tout en prodiguant les conseils néces-
saires à ses joueurs, Menad a attiré une fois
de plus leur attention sur la nécessité d’évi-
ter de confondre entre vitesse et précipita-
tion, car cela risque de leur jouer un
mauvais tour. Ainsi, Menad souhaite voir
ses joueurs se concentrer davantage sur leur
sujet, notamment à l’approche des buts où
les attaquants sont appelés à faire preuve de
réalisme. 

K.M.

Al’instar de son président Omar
Ghrib, le driver Djamel Menad
a rappelé l’importance de bat-
tre la JS Saoura at home, avant
de préparer la Supercoupe : «Je
suis entièrement d’accord avec

Ghrib. Notre objectif principal est de se battre
jusqu’au bout pour le titre de champion. Du
coup, nous n’avons pas le droit de gaspiller le
moindre point à domicile. C’est très important
de battre Saoura, ce qui nous permettra de pré-
parer la Supercoupe dans le calme absolu et avec
un moral au beau fixe.» 
«J’ai toujours eu des 
difficultés à battre Saoura»

Le technicien en chef du Doyen a reconnu
que la mission de son équipe est loin d’être évi-
dente devant des coéquipiers de l’ancien buteur
du MCA, Mustapha Djallit : «J’ai supervisé la
JSS lors de son récent succès face à l’USMH.
Cette victoire prouve que nous devons prendre
vraiment au sérieux notre adversaire. En plus,
j’ai toujours trouvé des difficultés à battre cette
équipe, depuis que j’étais coach au CRB. J’espère
désormais la battre avec l’art et la manière.» 
«Si la motivation du derby est
maintenue, je resterai sur le
banc»

Mais pour battre les coéquipiers du portier
Houari Djemilli, qui connaît assez bien la mai-
son mouloudéenne, Djamel Menad espère voir
la même discipline tactique chez ses joueurs
que lors du derby remporté : «Nous avons battu
l’USMA car nous étions mieux appliqués tacti-
quement, sans oublier notre rage de vaincre,
selon les dires mêmes de l’entraîneur adverse. J’ai
même avoué à mes joueurs que je serai prêt à
rester sur le banc si je constate la même motiva-
tion et application du derby devant la JSS.» 
«Heureux de récupérer notre
douzième homme»

L’ancien attaquant des Fennecs s’est aussi
montré soulagé du retour des fans dans les tra-
vées du stade Bologhine : «Sincèrement, j’ai hâte

de découvrir la folle am-
biance des Chenaoua
dans les tribunes
depuis la der-
nière fois en
2012. Après avoir
battu le CAB et le
MCO sans eux, je suis très optimiste
qu’avec leur soutien, ils vont accomplir
correctement leur rôle de douzième
homme pour nous pousser à battre les
Sudistes.»
«J’ai demandé aux
joueurs de ne pas se 
focaliser sur les tribunes»

Conscient néanmoins que la pré-
sence massive des supporters peut in-
timider certains jeunes éléments de
son groupe, Djamel Menad semble
trouver la bonne astuce pour faire
face à la pression : «Je sais que cer-
tains de mes joueurs craignent la pres-
sion de Bologhine. J’ai déjà discuté avec
eux, en tenant à les préparer psychologi-
quement, en leur conseillant d’éviter de
trop se focaliser sur ce qui se passe dans
les tribunes. J’espère juste que nos fans se-
ront derrière nous jusqu’à la dernière se-
conde de la rencontre.» 
«N’importe quel autre
coach misera sur le même
onze de départ»

Avant de conclure notre entretien
avec Menad, ce dernier a écarté l’idée de
chambouler son onze de départ : «J’ai
beaucoup souffert pour trouver l’équipe
type. N’importe quel autre technicien mi-
sera sur le même onze de départ qui a
battu l’USMA. J’espère une réaction positive
des titulaires, tout en souhaitant que les
remplaçants donneront le plus espéré au mo-
ment opportun.»

M. Lekhal 

Menad

Boudebouda : « Je vais retrouver
les Chnaoua à Bologhine avec de

bons souvenirs » 
« Le match de la JSS sera très

important pour nous dans la me-
sureoù on doit prendre les

trois points coûte que coûte,
car on ne peut en aucun cas

laisser filer les trois points.
On est conscients de la

mission qui nous attend et
on tâchera de confirmer

notre victoire face à l’USMA.
C’est avec de bons souvenirs

que je vais retrouver le public
du Mouloudia à Bologhine et je

ferai tout pour contribuer à la vic-
toire de mon équipe, et sans notre public

on ne vaut rien » dira Boudebouda.

Bougueche : « Djemli et Djalit 
seront les bienvenus à Bologhine
mais ils doivent oublier les trois

points »
« La JSS est une bonne équipe qui ne s’est pas qualifiée

par hasard à la Ligue des champions, il faut donc se méfier
de notre adversaire, même s’il n’a pas gagné sur un score

lourd face à l’USMH. C’est un match
qu’on doit bien négocier pour en-

chainer avec un autre succès et
une fois qu’on jouera cette

confrontation, on pourra par-
ler de la Supercoupe. Quant

à Djemili et Djalit qui ont
beaucoup donné au MCA ils
seront les bienvenus à Bolo-

ghine, mais ils doivent ou-
blier les trois points qui

seront les nôtres » dira Bou-
gueche. 

«Battre
Saoura avant de penser 

à la Supercoupe»

Menad s’est réuni avec ses joueurs et
leur rappelle l’enjeu du match 

Châal reprend les entrai-

nements et sera de la
partie aujourd’hui

ll Comme convenu, Farid Châal,
qui a pris part au stage de

l’équipe militaire, a repris hier matin

son travail et il a participé à la der-

nière séance d’entrainement de son

équipe. Il s’est préparé sous la coupe

de Tifour avec son coéquipier Bens-

maili et il est très motivé à relever le

défi. Châal qui a donc perdu sa place

de titulaire après deux matchs dispu-

tés face au MCO et l’ESS, aura la

chance aujourd’hui de s’affirmer et

prouver que le MCA pourra compter

sur lui. Etant conscient de l’enjeu de

la rencontre, Châal a même assuré le

staff technique qu’il a bien travaillé

avec l’équipe militaire et qu’il saura
préserver sa cage vierge. 

Les balles arrêtées au
menu

l
l Afin de tirer profit des balles

arrêtées dont pourra bénéficier

l’équipe, Djamel Menad a programmé

des exercices et a essayé quelques

combinaisons sur les coups francs ex-

centrés. Les joueurs se sont aussi en-
trainés sur les corners, afin

d’augmenter le taux de réussite sur ce

genre d’exercice et Menad a corrigé le

positionnement de ses poulains sur

corner en position défensive, afin

d’éviter d’encaisser un but comme

celui concédé face à l’USMA, où il y

avait une erreur flagrante de mar-
quage 

Bouhenna, Seddiki et
Derrardja non 

convoqués

ll Pour ce match face à la JSS,

Djamel Menad, et en choisis-

sant la liste des dix-huit, trois élé-

ments n’ont pas fait partie de ses

plans pour cette rencontre. Il s’agit du

défenseur central, Rachid Bouhenna,

qui n’a pas été convoqué face à

l’USMA pour les raisons que tout le

monde connait, Seddiki, qui, à son

tour, n’en fait pas partie pour la se-

conde fois consécutive, et Derrardja.

Si ce dernier n’arrive toujours pas à

s’exprimer sous sa véritable valeur de-

puis qu’il est au MCA, la non convo-

cation de Seddiki constitue une

surprise, lorsque l’on sait que ce der-

nier était un titulaire à part entière

avant de se retrouver directement en

dehors de la liste des dix-huit à deux

reprises. Une situation qui a surpris le

milieu de terrain mouloudéen qui ne

compte pas baisser les bras pour re-

trouver la confiance de son coach. 
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CAB USMAAujourd’hui
à 15h00

Moins d’une semaine
après leur dernière
victoire décrochée à
domicile et devant
leurs supporters

face à la JSK sur le score de deux
buts à un, c’est aujourd’hui que les
Rouge et Noir renoueront avec la
compétition officielle. Ils affronte-
ront au stade Sefouhi le CAB lors
d’une rencontre pour le compte de
la 9e journée. Une rencontre dont le
coup d’envoi sera donné à 15h et
que les deux formations tenteront à
tout prix de remporter pour di-
verses raisons. En effet, les locaux
voudront s’offrir une bouffée d’oxy-
gène et gagner quelques places au
classement avant le déroulement de
la suite des autres matchs de ce
week-end tandis que les visiteurs
viseront un nouveau succès pour
être certains de garder leur statut de
leader. Les  trois points seront aussi
la meilleure manière pour débuter
la prochaine semaine, une semaine

durant laquelle il se déroulera un
rendez-vous très attendu par les
supporters puisque les coéquipiers
de Zemma défieront une nouvelle
fois le MCA à Blida, mais cette fois-
ci à l’occasion de la finale de la Su-
percoupe après une première
manche en championnat perdue il y
a exactement deux semaines.
Toutes ces données font que la par-
tie de cet après-midi sera très atten-
due et s’annonce déjà serrée vu son
importance au grand bonheur de
ceux qui seront dans les tribunes
puisque leur grand souhait est d’as-
sister à une belle confrontation,
reste à savoir maintenant si elle
tiendra toutes ses promesses ? Ré-
ponse après le coup de sifflet final.

Le CAB avant, le MCA après
Le match de ce jeudi sera important
pour les Usmistes puisqu’il sera leur
dernier avant d’aborder la finale de
la Supercoupe prévue pour le 1er
novembre, soit mardi prochain. Un

match qu’ils sont dans l’obligation
de bien négocier s’ils veulent pré-
server leur avance au classement
par rapport à leurs concurrents et
préparer du coup de la meilleure
des manières leur derby contre les
Mouloudéens qui joueront, eux
aussi, lors du même après-midi en
accueillant à Bologhine la JSS. Le
MCO, deuxième, ira à Tizi Ouzou
samedi tandis que l’ESS, troisième,
se présentera au stade 20-Août-55 à
Ruisseau pour défier le NAHD. Les
Rouge et Noir ont un bon coup à
jouer. Ils sont appelés donc à s’im-
poser et attendre par la suite tran-
quillement les autres résultats de
cette journée.

Les Usmistes se sont impo-
sés quatre fois lors des sept
derniers matchs à Batna
Cette saison, les Rouge et Noir n’ont
toujours pas remporté la moindre
rencontre hors Alger puisque lors
des deux fois qu’ils ont quitté la ca-

pitale, ils se sont contentés que d’un
nul à Tadjenanet face à la formation
locale avant de s’incliner contre le
MCA à Blida. Le match de cet
après-midi sera une occasion de
mettre fin à cette situation. Ce qu’il
faut savoir aussi, c’est que Batna
réussit bien aux Usmistes qui se
sont imposés quatre fois lors des
sept dernières rencontres. Ce fut en
2012 lorsqu’ils ont remporté un
large succès sur le score de trois
buts à zéro en septembre et un
autre sur la toute petite des marges
en janvier ou encore en 2007 et
2002. Ils se sont inclinés en 2009 et
2005. En 2003, les
deux équipes
se sont quit-
tées sur un
score nul
d’un but
partout.
Adel Cheraki

En faisant le break face à la
JSK samedi suite à un pe-
nalty qu’il a transformé avec
brio, Mohamed-Rabie Meftah
a inscrit son quatrième but
de la saison. Le capitaine des
Rouge et Noir est donc le
meilleur buteur de son
équipe jusque-là et sera cer-
tainement reconduit ce jeudi
contre le CAB vu le rôle qu’il
tient au sein du onze. Solli-
cité après la dernière séance
d’entraînement effectuée à
Alger, l’arrière latéral droit a
accepté de nous parler de
cette rencontre. Entretien.

Revenons brièvement sur la der-
nière victoire que vous avez décro-
chée, on imagine qu’elle vous a fait
un énorme bien…
Oui, il n’y a aucun doute là-dessus.
Après la défaite que nous avons
concédée contre le MCA, il fallait
réagir et nous l’avons bien fait.
Maintenant qu’une nouvelle page a
été ouverte, nous sommes dans
l’obligation d’enchaîner pour garder
le moral au beau fixe, surtout que de
nombreux rendez-vous importants
nous attendent lors du mois de no-
vembre. Des rendez-vous que nous
ferons de notre mieux pour négocier
de la meilleure des manières.

Vous allez affronter le CAB ce
jeudi. Comment s’est déroulée la
préparation pour cette rencontre ?
Le plus normalement du monde. La
victoire que nous avons remportée le
week-end passé nous a permis de re-
trouver le sourire, c’est donc avec un
moral au beau fixe que nous avons
appliqué le programme mis en place
par les membres du staff technique.
Le groupe est presque au complet
après le retour de Khoualed. Nous
nous sommes donné à fond pendant
toute la semaine, à présent tout ce
que nous souhaitons c’est de voir nos
efforts récompensés. 
Qu’avez-vous à nous dire à propos
de ce match ?
C’est un match comme tous les au-
tres. Un match qui sera difficile à
négocier, mais que nous ferons de
notre mieux pour remporter. Le
CAB jouera à domicile, c’est clair
que les joueurs de cette équipe pro-
fiteront de l’occasion pour ajouter
des points à leur actif. Ce sera
aussi notre objectif, ceci me laisse
dire que la partie s’annonce serrée.
Cette rencontre pourrait se jouer
sur des petits détails, il faut saisir
la moindre occasion pour faire la
différence et se mettre par la suite à
l’abri.
Avez-vous une idée sur votre pro-
chain adversaire ?

Oui, bien sûr ! et puis si nous
sommes au top de notre forme,
nous savons que nous serons
difficile à battre pour n’importe
quelle équipe. C’est pour cette
raison qu’il faut donner le meil-
leur de nous-mêmes. Nous respec-
tons cette équipe batnéenne, mais ce
jeudi nous viserons une nouvelle
victoire.
Surtout qu’elle vous permettra
d’aborder la finale de la Super-
coupe dans la peau du leader de la
Ligue 1 Mobilis…
Exactement ! Notre mission sera dif-
ficile à Batna, mais ce qu’il faut sa-
voir c’est que nous n’allons pas rester
les bras croisés. Nous défendrons
nos chances à fond et nous ne ferons
pas un tel trajet juste pour limiter les
dégâts. Nous avons un bon à jouer, à
nous de faire parler notre talent et
profiter de l’expérience de nos
joueurs pour faire la différence.
Est-il important pour vous de gar-
der cette 1re place au classement ?
Bien sûr que oui. Nous avons un sta-
tut à défendre, ce sera une motiva-
tion supplémentaire pour nous.
Nous savons tous ce que nos sup-
porters et les responsables du club
attendent de nous. La balle est dans
notre camp, soyons à la hauteur de
la confiance placée en nous. 
Vous ne cessez pas d’enchaîner les

buts,
vous avez
déjà frappé à
quatre reprises.
Avez-vous fixé un
nombre précis à at-
teindre ?
Tout d’abord, sachez que
ça fait toujours du bien de
marquer des buts surtout
pour un défenseur. Jusque-
là tout se passe à merveille
pour moi, j’espère que cette
réussite durera le plus long-
temps possible. Concernant
votre question, je dirais que
non. Je ne suis pas du
genre à calculer. Je me
donne toujours à fond et
j’essayerai à chaque fois
d’être le plus performant
possible.

Entretien réalisé par
 Adel Cheraki
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Meftah : «Maintenant, il faut enchaîner 
avec un nouveau succès»

Retour à Alger
juste après la fin

du match
Les membres de la délégation
usmiste quitteront Batna juste
après la fin de la rencontre de

cet après-midi pour rentrer sur
Alger. Une fois chez eux, les
joueurs bénéficieront d’une

journée de repos avant de se re-
mettre au travail samedi, pour
entamer la préparation de leur

prochain match, mardi pro-
chain, dans lequel ils défieront
le MCA en finale de la Super-

coupe au stade Mustapha-Tcha-
ker de Blida.

Une séance de 
décrassage 

à l’hôtel
C’est au milieu de la matinée

que les membres de la déléga-
tion algéroise sont arrivés à

Batna. Une fois leurs bagages
récupérés, ils ont pris la direc-
tion de l’hôtel Salim, en rega-

gnant rapidement leurs
chambres et se retrouver à

l’heure du déjeuner. En après-
midi, une séance de décrassage
a été programmée à l’hôtel du-
rant laquelle les joueurs se sont
contentés de quelques exercices

avant d’aller prendre leur
douche et se reposer.

Vers la 
titularisation de

Benmoussa
A en croire une source digne de

foi, les membres du staff tech-
nique songent sérieusement à

titulariser cet après-midi
Mokhtar Benmoussa au poste

d’ailier gauche. Une décision
qui poussera Abderrahmane

Meziane à évoluer à droite tan-
dis que le Malgache Andria sera

tout simplement relégué sur le
banc des remplaçants et se

contentera d’un rôle de joker.
Les deux joueurs épauleront

donc Ghislain Guessan qui en-
tamera cette partie en sa qualité

d’avant-centre.

Chafaï bien parti
pour être reconduit 
La présence de Khoualed dans le

groupe ne veut pas dire qu’il
sera titularisé cet après-midi.

Rétabli de la blessure qui le
souffrait au genou, le vice-capi-
taine pourrait débuter le match

de ce jeudi
sur le

banc des
rem-
pla-

çants
et c’est

la
paire Benya-

hia-Chafaï qui
sera reconduite. Khoualed ne

pourra retrouver sa place au sein
du onze que lors de la finale de
la Supercoupe si cette informa-

tion se confirmera bien sûr.

Les supporters 
attendus en force 

Le match qui opposera cet
après-midi au stade Sefouhi le

CAB à l’USMA ne sera pas
transmis sur le petit écran, c’est

pour cette raison que les sup-
porters algérois comptent se dé-

placer en force à Batna pour
soutenir leur club favori. Une

présence qui ne devra que mo-
tiver les camarades de Koudri
afin de réaliser le meilleur ré-

sultat possible. Une mission qui
sera certes difficile, mais pas

impossible.
A.C.



Le dossier du mauvais
arbitrage n’est pas près
d’être fermé par les res-

ponsables de la JSK,
particulièrement le pré-

sident Hannachi. Ce
dernier, qui était hier en

déplacement à Alger
pour accueillir son nou-
vel entraîneur, le Tuni-

sien, Hidouci, en a
profité pour se rendre
dans la matinée à Sidi

Moussa et rencontrer le
président de la FAF, Mo-

hamed Raouraoua. Les
deux hommes se sont

entretenus sur plusieurs
questions notamment

cette affaire de mauvais
arbitrage qui a fait cou-
ler beaucoup d’encre.

Selon nos informations,
le président Raou-
raoua a assuré
Hannachi que
des mesures
seront prises
pour que de

telles er-

reurs ne se reprodui-
sent pas et que des

sanctions seront pro-
noncées contre ces arbi-

tres. Le président
Hannachi a rencontré

également dans la jour-
née d’hier le président

de la LFP, Mahfoud Ker-
badj, qui lui a tenu le
même discours que
Raouraoua tout en
assurant que la LFP
veille à ce que les
matchs soient diri-

gés dans les règles de
l’art. Pour rappel, le

président Hannachi est
remonté contre le corps
arbitral depuis le match
du CAB. Il a accusé les
hommes en noir d’avoir
freiné le rythme de son
équipe. Selon lui, les ar-
bitres ont tout fait pour
casser son équipe, mal
classée dix journées

après l’entame du pré-
sent exercice.

Après mûre réflexion, vous vous êtes penché
sur la piste tunisienne. Aujourd’hui, vous
avez contacté officiellement Sofiane Hi-
doussi qui vient d’arriver en Algérie. Peut-
on dire qu’il est le nouvel entraîneur de
la JSK ?
Si nous l’avons invité, c’est parce qu’il

nous intéresse. Nous avons évoqué plu-
sieurs sujets avec lui et tous les détails
ou presque ont été étudiés. Il ne reste
qu’une petite question à régler
avant de passer à la signature du
contrat.

Donc, il pourrait devenir
dès aujourd’hui le
coach numéro 1, n’est-
ce pas ?
Peut-être, comme je viens

de le dire, nous avons déjà
trouvé un accord. Donc, il
se pourrait qu’il signe
son contrat au-
jourd’hui. 

Avec ce renfort, la
JSK reviendra-t-
elle en force ?
J’ai toujours cru

en cette équipe. Nous
avons un bon groupe,
malheureusement, la
chance nous tournait souvent le
dos. Avec l’arrivée de ce coach, je suis
persuadé qu’on pourra revenir en force.
Le championnat est encore long, ce n’est
pas encore trop tard de renouer avec les
bons résultats.

Apparemment, vous lui avez proposé un
contrat de 18 mois, est-ce vrai ?
Effectivement, Hidoussi devrait signer un

contrat de 18 mois. On compte miser sur la sta-
bilité. Même lui est très intéressé de travailler
pour un projet à long terme. J’espère qu’on fi-
nira par trouver un terrain d’entente et régler ce
petit détail (il parlait de la situation de Hidoussi
vis-à-vis de son club actuel, la JS Kaïrouan)

La JSK prépare un match important face au
MCO, peut-on dire que les joueurs sont
assez motivés pour réaliser leur première

victoire à domicile ?
L’ambiance est magnifique au sein du groupe,

les joueurs travaillent dans les meilleures condi-
tions sous la houlette de Kherroubi et
Gaouaoui. Tous les ingrédients sont réunis pour

qu’on gagne notre premier match.
Ne craignez-vous pas l’arbitrage ?

On en a marre de la corruption. Il est diffi-
cile de continuer dans ces conditions. La JSK

a été sabotée. D’ailleurs, je viens de ren-
contrerFle président de la fédération,

Mohamed Raouraoua, et le président
de la LFP, Mahfoud Kerbadj. Les
deux hommes étaient d’accord à

tout ce que je
leur avais dit. Ils

estiment que la JSK a
été vraiment lésée en ce

début de saison. Ils m’ont
promis de prendre la si-

tuation en main. J’es-
père qu’on ne sera
plus victimes des er-
reurs d’arbitrage. 
Donc selon vous, la

JSK méritait mieux
depuis le début de sai-

son…
Je suis responsable de ce

que je dis et si ce n’était les erreurs d’arbitrage,
on aurait été premiers et non dixièmes. C’est
vraiment malheureux car les joueurs méri-
taient beaucoup mieux. Je suis vraiment déçu,
mais j’espère que les données vont changer le
plus rapidement possible. 

Entretien réalisé par 
Saïd Djoudi

Le wali a rendu visite à
l'équipe 

ll Le CA Batna a reçu un invité
de haut rang lors de l'entraîne-

ment de ce mercredi en la personne
du wali de Batna, Mohamed Sala-
mani, qui a tenu à encourager les
joueurs à la veille du match très at-
tendu face à l'USM Alger. Ce n'est
pas la première fois que Monsieur le
Wali vient rendre visite à l'équipe.  Le
wali de Batna vient à chaque fois en
aide financière et morale au CAB,
porte-flambeau du football de la wi-
laya de Batna. « Vous avez toute notre
confiance. On est à vos côtés. Nous at-
tendons de meilleurs résultats de vous
à l'avenir », leur a-t-il dit.

Rouabah a testé Talah
dans l'axe

ll Taoufik Rouabah va apporter
quelques changements à son

onze à l'occasion du match face à
l'USMA. Dans cette optique, le coach
du CAB a essayé quelques combinai-
sons lors du match de préparation
face à l'US Sétif. L'une des nouveautés
est l'incorporation de Talah dans l'axe
central. Obligé de composer sans son
titulaire habituel, Adlène Griche, sus-
pendu pour le prochain match pour
cumul de cartons, Rouabah a donné
quelques minutes de temps de jeu à
Talah, qui n'a pas encore joué cette
saison.

Amrane devrait être re-
conduit 

ll Par ailleurs, Taoufik Rouabah
devrait continuer à faire

confiance à Amrane sur le flanc
gauche de la défense. Cela en réfé-
rence à sa prestation satisfaisante lors
du match amical face à l'US Sétif. Le
staff technique n'a d'ailleurs pas
caché sa satisfaction de la prestation
du jeune joueur. Obligé d'apporter
des remaniements à son équipe, il
semble avoir tiré quelques satisfac-
tions de ses doublures.

Le CAB recevra l'USMA à
Seffouhi... 13 ans après 

ll Le CA Batna recevra ce jeudi
à 15h l'USMA au stade Seffouhi

dans un match comptant pour la 9e
journée de la Ligue 1 Mobilis. C'est
une première depuis 13 ans. Cette fa-
meuse rencontre remonte à la saison
2002-2003 et s'est soldée sur un score
nul d'un but partout. La dernière fois
que le CAB et l'USMA se sont affron-
tés à Batna, le match a eu lieu au
stade du 1er-Novembre.

Messefar: « Les trois
points resteront 
à Batna »

ll Oussama Messefar n'en dé-
mord pas. L'attaquant du CA

Batna affirme que lui et ses coéqui-
piers sont décidés à arracher les trois
points de la victoire ce jeudi face à
l'USMA  : « Le groupe a dépassé la dé-
faite face à l'Entente. Nous avons parlé
entre nous et avons retenu les ensei-
gnements nécessaires. Maintenant,
nous nous concentrons à fond sur
notre match face à l'USMA. Nous
sommes motivés. Les trois points reste-
ront à Batna ».

9e journée

Aujourd’hui
à 15h00CAB USMA
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Hannachi «Raouraoua
et Kerbadj m’ont donné raison, 
la JSK ne doit plus être lésée»

Pour marquer l’arrivée de la techno-
logie 4G, Ooredoo lance son nouveau
Pack 4G qui permettra aux clients de
bénéficier d’un Smartphone 4G de leur
choix et de forfaits Voix et Data très
avantageux. 

En effet, ce Pack 4G comprend un
Smartphone Lenovo 4G ainsi que 16
000 DA de crédit, valable en appels et
SMS vers tous les réseaux nationaux et
vers l’international ainsi qu’un bonus
internet valables 2 mois.

Le client pourra choisir son Smart-
phone parmi un large éventail de mo-
dèles de la marque Lenovo, dont les

smartphones Lenovo A2010 et Lenovo
P1m, proposés par Ooredoo à partir de
11 950 DA seulement. 

Le nouveau pack Lenovo est accessi-
ble à tous les clients de Ooredoo au ni-
veau des Espaces Ooredoo à travers
l’ensemble du territoire national. 

Ainsi, Ooredoo s’affirme une nouvelle
fois comme le leader incontestable de la
démocratisation de la 4G en Algérie en
offrant des équipements adaptés à cette
technologie. 

Le Département des Relations Pu-
bliques et Médias                           

Ooredoo

Ooredoo lance son nouveau Pack 4G
Pour 11 950 DA recevez un Smartphone 4G  + 16 000 DA de crédit

«Si ce n’est
les erreurs

d’arbitrage, on
aurait été 
premiers»

«Nous 
allons finaliser
avec Hidoussi
aujourd’hui»

Communiqué

«Une victoire
samedi est
obligatoire»

Oukaci gagne des points 

ll  Depuis quelques semaines, le jeune mi-
lieu de terrain kabyle, Oukaci, s’entraîne

avec les seniors. Son entraîneur Kherroubi, qui le
connaît assez pour l’avoir entraîné en espoirs, est

très satisfait de lui. Oukaci progresse beaucoup et
de l’avis de tous les observateurs, il ne tardera pas

à se faire une place dans l’échiquier de l’équipe
première. Pour sa part, Oukaci ne veut pas griller

les étapes, il profite de la confiance du staff pour
aller de l’avant et prouver son talent.
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A bsent face au Chabab de
Batna et contre le NA Hus-
sein Dey, le milieu de terrain
oranais, Rachid Ferrahi, qui
a récupéré à 100% ses

moyens, a été l’auteur d’une prestation de
tout premier ordre avant-hier face à la sé-
lection militaire. Véritable plaque tour-
nante de l’équipe, le joueur qui était au four
et au moulin a parfaitement tenu son rôle
de milieu relayeur malgré l’agressivité et
l’engagement dont faisait preuve l’adver-
saire du Mouloudia. Bien inspiré, le joueur
était l’auteur de passes millimétriques à ses
coéquipiers renversant le jeu d’une manière
judicieuse dans les côtés. Une prestation
qui a eu pour effet de rassurer l’entraîneur,
Omar Belatoui, qui compte beaucoup sur
le retour de cet élément surtout que l’on sait
que l’équipe va se passer des services de
Omar Boudoumi, samedi prochain.
«Je suis à 100%»

Contacté après le match pour connaître
ses impressions après l’effort consenti au
cours de cette rencontre, Ferrahi Rachid
pense être à 100% de ses moyens. «Je me
suis senti en forme aussi bien sur le plan
physique que technique. J’ai rapidement
trouvé mes repères. En somme, je me suis
senti très à l’aise», affirme-t-il avant d’ajou-
ter : «J’ai bien fait de me reposer comme le
médecin me l’avait prescrit. Maintenant, je
me sens d’attaque pour ce match contre la JS
Kabylie.»
«On a les moyens 
de gagner à Tizi»

Pour ce qui est des intentions du Mou-
loudia pour ce prochain match, Ferrahi,
qui va défier son ancienne équipe, affirme
que l’objectif du MCO est d’aller chercher la
victoire au stade 1er-Novembre de Tizi-
Ouzou. «Je pense qu’on doit être ambitieux.
Il faut penser à aller gagner là-bas, d’autant
plus qu’on a maintenant les moyens de le
faire. Cela dit, ce match contre la JSK reste
difficile et compliqué», indique-t-il.

A.L.

Pour la première fois
cette saison, le défenseur
sétifien du Mouloudia
d’Oran, Mourad Delhoum,
risque d'être absent. Ayant
joué les huit premiers
matchs du championnat, le
joueur a déclaré forfait, à
trois jours du match contre
la JS Kabylie. Une absence
qui a surpris tout le
monde, y compris le staff
technique. Selon les infor-
mations en notre posses-
sion, le joueur s’est plaint, à
son retour à Oran, d’une
blessure aux adducteurs. Il
a d’ailleurs raté le match
amical joué avant-hier en
fin d’après-midi contre la
sélection militaire. Une ab-
sence de trop qui risque de
pousser l’entraîneur Bela-
toui à prendre la décision
de composer la liste des 18
sans lui pour ce déplace-
ment à Tizi. 

Il a raté les deux
premières séances

Alors qu’habituellement, il
bénéficiait de l’autorisation
de son coach pour prolonger
son repos de 24h à Sétif, le
joueur a cette fois séché les
deux premières séances de la
semaine. Il a manqué la re-
prise dimanche après-midi, avant de zapper
la séance matinale de lundi qui a eu lieu du
côté de la salle de musculation. Des ab-

sences injustifiées aux yeux
de l’entraîneur qui a pris la
décision de ne pas compter
sur lui face à la JS Kabylie.

Il s'est entraîné hier
après-midi

Le joueur s'est, toutefois,
entraîné le plus normale-
ment du monde, hier après-
midi, au stade
Ahmed-Zabana. En tous les
cas, l'entraîneur devra pren-
dre aujourd'hui une décision
finale concernant sa partici-
pation ou pas contre la JS
Kabylie, sachant que le staff
technique dévoilera ce matin
la liste des 18 devant prendre
part au déplacement à Tizi
Ouzou.

Vers un axe central
Sebbah-Belabbès

Heureusement que l’effec-
tif du Mouloudia est assez
riche au niveau du secteur
défensif puisque Belatoui
peut compter sur d’autres dé-
fenseurs axiaux, à l’image de
Sebbah qui est pressenti
pour former l’axe central face
à la JSK en compagnie de
Belabbès Farid. Même le
transfuge de Norwich, qui
n’entrait pas dans les plans de

Belatoui, pourrait espérer faire son retour au
moins dans les 18.

A. L.

Il a été excellent face aux Militaires

Ferrahi rassure Belatoui

Zabana n’a pas
fermé ses portes
Alors qu’il était question qu’il

ferme ses portes hier après ce
match MCO-EN militaire, le
stade Ahmed-Zabana a ac-

cueilli l’entraînement du Mou-
loudia d’Oran hier après-midi.
Renseignements pris, la société
qui devra entamer les travaux
de la pose de la nouvelle pe-

louse en terrain synthétique n’a
obtenu le OK de la Wilaya

qu’hier. Donc, les travaux de-
vront commencer dans deux
ou trois jours, a-t-on appris
d’une source bien informée.

Décision au-
jourd’hui

Mais la décision finale risque
d’être entre les mains de la di-
rection du Mouloudia d’Oran
qui aurait selon nos sources

émis des réserves sur la date du
changement de la pelouse. Re-
doutant que les travaux pren-
nent plus de temps que prévu
et au risque de ne pas s’entraî-
ner suffisamment sur la nou-

velle pelouse avant d’accueillir
l’USM Alger, la direction aurait

demandé de renvoyer si c’est
possible les travaux aumercato
hivernal. En tous les cas, la DJS

d’Oran devait avoir une ré-
ponse claire et nette de la part
de la direction du MCO avant
de prendre la décision de fer-
mer ou pas le stade Zabana.

A. L.

Le milieu de terrain des Hamraoua, Ab-
delhafid Benamara, qui ne joue pas
trop en ce début de saison, fait preuve
de patience et compte saisir la moindre
chance qui se présentera à lui. Mais
pour le moment le joueur apprécie
beaucoup plus les résultats positifs de
l’équipe. 

Comment vous vous êtes senti au cours de ce
match contre les Militaires ?
Au-delà du résultat technique, je trouve que ce

match nous a permis de bien préparer le prochain
rendez-vous en championnat. On a corrigé cer-
taines erreurs en attendant ce déplacement à Tizi-
Ouzou. En général, je trouve que l’équipe est fin
prête pour ce match face à la JSK.

On a remarqué que c’était un bon test pour le
Mouloudia…
Oui, je trouve que ce match contre les Militaires

était un vrai test pour nous car en face il y avait
une équipe motivée et qui s’est donné à fond.
C’était plus qu’un match amical. Ça nous a aussi
permis d’élever notre niveau de jeu. 

Comment se présente ce match 
contre la JSK ?
Ce sera un match compliqué face à une équipe

de la JSK qui va tenter de provoquer le déclic
après une série de résultats négatifs. Le fait qu’ils
joueront à domicile est une motivation supplé-
mentaire pour eux. Donc, on sait bien à quoi s’at-
tendre au cours de ce match. 

Ce sera donc difficile de revenir avec un ré-
sultat positif ?
Nos chances de revenir avec un résultat positif

sont intactes pour plusieurs raisons, à commencer

par le fait de jouer à huis clos auquel il faut ajou-
ter l’avantage psychologique qu’on possède par
rapport à notre adversaire du jour. 

Donc vous êtes confiant, non ?
Je pense qu’on n’aura pas une occasion meil-

leure pour revenir avec un bon résultat de Tizi-
Ouzou que celle-ci. La JSK connaît actuellement
un passage à vide. Il faut donc saisir cette chance
avant son réveil. 

Un résultat positif à Tizi-Ouzou vous per-
mettra d’emmagasiner plus de confiance,
n’est-ce pas ?
Ce sera l’idéal pour nous afin d’entamer ce vi-

rage de deux sorties et nous rendre la semaine
d’après à Sétif avec un bon moral. De toutes les fa-
çons, le groupe est très confiant pour réaliser un
résultat probant à Tizi-Ouzou. 

Le fait de rester toujours en dehors des choix
du coach ne vous dérange pas ?
Je respecte les choix de l’entraîneur car il est le

mieux placé actuellement pour défendre les inté-
rêts de l’équipe. C’est pour cela que je ne suis pas
inquiet. En plus, je dois avouer que le champion-
nat est encore long et j’aurai tôt ou tard l’occasion
de jouer et prouver mes qualités sur le terrain. 

En l’absence de Boudoumi, vous avez une
chance de jouer contre la JSK. Êtes-vous prêt
pour ce rendez-vous ?
Écoutez, j’avais déjà dit que je suis au service du

coach et qu’il pourra compter sur moi à n’importe
quel moment. Je suis prêt à jouer et donner ce
plus attendu de moi.Le cas contraire, j’attendrai
tranquillement ma chance. Mais ce qui m’inté-
resse le plus actuellement est de voir mon équipe
continuer à enchaîner les bons résultats. 

Entretien réalisé par Sofiane B.

Benamara : «Il faut tirer profit du huis clos 
pour revenir avec un bon résultat de Tizi-Ouzou»

Un règlement intérieur pour
les joueurs de l’équipe réserve

On vient d’apprendre que les joueurs réserves
du Mouloudia mis dans les meilleures condi-
tions possibles cette saison seront appelés à si-

gner un règlement intérieur qui leur sera
présenté aujourd’hui en début d’après-midi, au

stade Ahmed-Zabana. 
A. L.

L’émigré ne sera 
pas retenu

Selon nos sources, le joueur émigré
mis à l’essai avant-hier face aux Mili-
taires ne devrait pas être retenu par le
staff technique qui est à la recherche
d’un avant-centre ou d’un attaquant

libre afin de renforcer l’équipe durant
le mercato hivernal.

Delhoum incertain contre la JSK

Les Hamraoua à la maison
de vieillesse aujourd'hui

Les Hamraoua se rendront aujourd'hui en fin d'après-
midi, à la maison de vieillesse, pour rendre visite aux
pensionnaires. Tous les joueurs, les membres du staff
technique ainsi que quelques dirigeants du club feront
un saut là-bas pour passer quelques moments avec les
personnes âgées, afin de leur procurer un brin de joie.
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Comme annoncé dans
notre précédente édi-
tion, la direction de la
JSK était en contact très
avancé avec le techni-

cien tunisien, Sofiane Hidoussi.
Même s’il est sous contrat avec la JS
Kairouan, ce dernier a fini par ac-
cepter de négocier avec les Canaris.
Prendre en main la JSK l’intéresse
énormément et c’est pour cette rai-
son qu’il a répondu favorablement à
l’invitation des Jaune et Vert. D’ail-
leurs, Hidoussi est arrivé hier après-
midi, plus exactement à 16h45. A en
croire nos sources, le chairman ka-
byle devait avoir une discussion sé-
rieuse avec l’entraîneur tard dans la
soirée et ce, pour régler les derniers
détails avant de signer un contrat de
18 mois. Pour le moment, il fera une
prise de contact avec les joueurs. Il
sera même présent ce samedi, au
stade du 1er-Novembre pour assis-
ter à la rencontre face au MCO. Ce
sera l’occasion pour lui de découvrir
son futur club. 

Hannachi et Nassim
Benabderhmane à
l’accueil
Il était 16h lorsque le président
Hannachi est arrivé à l’aéroport in-
ternational Houari-Boumediene. Il
a été directement conduit à la PAF
pour accueillir le Tunisien. Par la
suite, c’est Benabderhmane qui le
suit. Les trois hommes ont eu une
légère discussion avant de sortir. 

Il a rallié directement la
ville de Tizi Ouzou
Alors qu’il devait passer la nuit à
Alger, plus exactement à l’hôtel Ibis,

le boss kabyle a changé
d’avis. En effet, le Tuni-
sien a été conduit directe-
ment à Tizi Ouzou pour
passer la nuit à l’hôtel Les
Trois Roses. Il en profi-
tera pour se reposer
avant d’entamer les négo-
ciations. 

Le président
l’invite à assister
à la séance d’hier
soir
Avant même de quitter
l’aéroport Houari-Bou-
mediene, Hannachi a
proposé à Hidoussi de
faire un petit tour au
stade pour voir la séance
de travail. Le président
voulait présenter son
nouveau coach aux
joueurs. 

La signature du
contrat
aujourd’hui 
Et comme il faisait déjà
nuit à leur arrivée à Tizi
Ouzou, le chaiman a dé-
cidé de reporter la signa-
ture du contrat à
aujourd’hui. Les deux
hommes devraient évo-
quer plusieurs sujets, no-
tamment les objectifs du
club avant de procéder à
la signature de l’engage-
ment. Un contrat de 18
mois a été, rappelons-le,
proposé au Tunisien. 

Saïd Djoudi

Hidoussi débarque, la signature du
contrat dans les prochaines heures

Hidoussi toujours
sous contrat avec

la JS Kaïrouan
A en croire nos

sources, le technicien
tunisien, qui a été pro-

posé à la JSK, Sofiane
Hidoussi, n’a toujours
pas résilié son contrat

qui le lie avec le club de
la JS Kaïrouan. Et même

s’il a tenu à nous rassu-
rer lors d’une interview

qu’il nous a accordée
dernièrement, il n’a rien

réglé jusqu’au moment où
nous mettons sous presse.
Du coup, il ne devrait pas

s’engager avec la JSK avant
qu’il ne soit à 100% sûr
qu’il n’aura aucun pro-

blème par la suite. 

Le président de la
JS Kaïrouan lui

exige de diriger la
rencontre de

dimanche d’abord

Selon une source autori-
sée, le président de la JS

Kaïrouan aurait demandé
à Hidoussi de diriger la
rencontre de la JS Kai-

rouan ce dimanche,
avant d’obtenir sa lettre
de sortie. Une proposi-
tion que ce coach doit

bien prendre en consi-
dération, pour qu’il soit
libéré. A noter que Hi-

doussi était confiant
hier, et n’avait pas l’air

inquiet. Nous y revien-
drons…

Hannachi s’en
charge du dossier

De son côté, le prési-
dent Mohand-Chérif

Hannachi compte prendre
ce dossier en main et es-

sayer de régler cette situa-
tion rapidement. Il

souhaiterait finaliser ce
transfert dans les toutes

prochaines heures. 

Le Tunisien accepte
de travailler avec

Kherroubi et
Gaouaoui…

Lors des premières
négociations, l’entraî-

neur tunisien Hidoussi
a accepté de travailler

avec le staff actuel de la
JSK, composé de Kher-

roubi et Gaouaoui.
Selon lui, la présence

des enfants du club lui
faciliterait la tâche, du

moment qu’ils connais-
sent parfaitement les

qualités de chaque
joueur. 

… Et exige un
préparateur

physique de sa
connaissance 

Par ailleurs, Sofiane
Hidoussi aurait exigé de
la direction kabyle le re-
crutement d’un prépara-
teur physique. Et comme

il connaît déjà un, il
compte le leur proposer.

Selon nos sources, il s’ap-
pelle Omar et a déjà tra-

vaillé avec lui par le
passé. 

S. D. 

Hidoussi : «Je suis ici pour un long projet sportif»
Accosté par nos soins
dès son arrivée à
Alger, le technicien
Hidoussi a accepté
volontiers de répondre
à nos questions. Il
estime que le projet
de la JSK l’intéresse et
qu’il devrait signer un
contrat de 18 mois
dans les toutes
prochaines heures. 
Bienvenu en Algérie…
Merci, c’est gentil.
Puisque vous avez accepté de
venir en Algérie, cela veut dire
que vous avez déjà trouvé un ter-
rain d’entente avec la direction de
la JSK, n’est-ce pas ?
Non, pour le moment il reste en-
core quelques détails à régler, mais
je peux vous assurer que nous
avons déjà parlé presque de tout. Il
ne reste que la signature du contrat
qui devrait se faire dans les toutes
prochaines heures.
Donc, le projet de la JSK
vous intéresse…
Effectivement, la JSK est
une grande équipe et
c’est un honneur pour
moi d’être ici. Si je suis
là, c’est parce que le projet
sportif qui m’a été proposé

est très intéressant.
Avez-vous parlé de la durée du
contrat ?
Oui, je devrais signer un contrat de
18 mois. Autrement dit, terminer
les matchs restants cette année et
driver l’équipe la saison prochaine. 
Sans doute, depuis le premier

contact, vous avez
suivi toute l’actua-

lité du club…
Tout à fait, j’ai
suivi toute l’ac-
tualité de la JSK.

Je sais bien que le
club occupe la 10e

place avec 8 points. Je

sais bien qu’il y a du potentiel
dans cette équipe. Je ne peux pas en
dire plus, on verra par la suite.
Selon nos informations, vous
n’avez toujours pas résilié votre
contrat avec la JS Kaïrouan, le
confirmez-vous ?
Oui, je n’ai pas encore résilié mon
contrat mais comme je vous l’avez
déjà dit avant-hier, cela ne devrait
pas poser problème. J’entretiens
une bonne relation avec les diri-
geants tunisiens. Ce sont tous mes
amis, donc je réglerai ce détail sans
le moindre problème.
Seriez-vous présent samedi au
stade ?

J’ai promis au président
d’être présent au stade.
J’aurais l’occasion de su-
perviser l’équipe. C’est très
utile avant que je prenne
les commandes.
Justement, quand allez-
vous commencer ?
Je ne sais pas encore, tout
dépendra de mon avenir.
Si je parviendrai à signer
mon contrat, je retourne-
rai en Tunisie juste pour

quelques jours
avant de reve-

nir en Algé-
rie en
début de
semaine,

pour diriger
l’équipe en pré-

vision de son pro-
chain déplacement. 
Vous avez parlé avec les dirigeants
à propos de vos adjoints…
Ecoutez, ça ne me gêne pas de tra-
vailler avec des adjoints qui
connaissent bien l’équipe. Au
contraire, cela m’aidera à avoir une
bonne idée sur tout le monde. Par
ailleurs, j’aimerais bien travailler
avec mon propre adjoint au nom
d’Omar et qui a toujours été à mes
côtés. 
On vous merci et bon courage…
Merci à vous aussi. 

Entretien réalisé par 
Saïd Djoudi 

«Si
tout se

passe 
comme

prévu,
 je

débute
rai mon

boulot
 lundi

procha
in» 

«La

JSK ne
 se

refuse
 pas, je

compte sig
ner

pour 1
8

mois»
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Àdeux jours
de la
confronta-

tion JSK-MCO
comptant pour la
9e journée du
championnat Mo-
bilis, la concentra-
tion est de mise au
sein du groupe ka-
byle. L’entraîneur
en chef par inté-
rim, Kherroubi,
nous a fait savoir
qu’il avait axé son
travail en début de
semaine sur le
plan psycholo-
gique. Il a reconnu
que la défaite face
à l’USMA avait
renvoyé l’équipe à la case de dé-
part, faisant avec un groupe tou-
ché sérieusement sur le plan
psychologique. Et ce n’est pas que
la défaite qui a fait mal aux Ka-
byles mais surtout le mauvais arbi-
trage qui n’est pas à sa première
cette saison. Toutefois, l’équipe s’est
remise au travail dans l’optique de
renouer avec un bon résultat ce
week-end à Tizi. En recevant le
MCO qui est deuxième derrière
l’USMA au classement général, les
Canaris n’auront pas la mission fa-
cile. Bien au contraire, ils devront
rester sur leurs gardes et faire très
attention. La JSK, qui n’a pas en-
core décroché sa première victoire
à Tizi, sera dans l’obligation de ga-
gner ce samedi. Aucun résultat
autre que la victoire ne sera ac-
cordé pour les coéquipiers de
Malik Asselah. Sur le plan tac-
tique, Kherroubi a récolté le maxi-
mum d’informations sur son
adversaire du jour. Ce samedi, le
technicien dirigera le match sous
les yeux du nouvel entraîneur Hi-
boussi qui devrait être installé
juste après. Kherroubi voudra ga-
gner ce match et passer le témoin
au nouvel entraîneur. À en croire
des sources crédibles, des change-
ments sont attendus ce samedi. Le
premier secteur à être touché est
l’attaque. Contrairement au précé-
dent match de l’USMA où l’équipe

a débuté sans un avant-centre de
métier, ce samedi Kherroubi songe
même à aligner ses trois atta-
quants à la fois titulaires. Écarté
face à l’USMA, Boulaouidet si-
gnera son retour ce samedi dans le
onze au côté de Ziaya qui a ap-
porté sa touche en seconde mi-
temps du même match. Le Guelmi
tentera cette fois de faire parler la
poudre et débloquer son comp-
teur. Son partenaire Benkablia,
quelque peu frustré de n’avoir pas
joué le dernier match, voudra
aussi être efficace et offrir à la JSK
sa première victoire à domicile.

Ziaya n’est pas suspendu 
Contrairement ce que qui a été an-
noncé par certains concernant la
suspension de Ziaya face au MCO
pour avoir écopé d’un carton pour
contestation de décision de l’arbi-
tre Necib, le joueur sera bel et bien
présent ce week-end dans l’effectif
de Kherroubi. En effet, Ziaya a
certes été averti mais pour jeu an-
tisportif, ce qui ne le privera pas
de jouer avec ses partenaires ce
week-end. 

La défense ne subira aucun
changement 
En défense, tout porte à croire que
le staff technique fera toujours
confiance à la paire Berchiche et
Rial dans l’axe. Redouani et Fer-
hani, qui ont pris part au stage

avec les militaires, réintégreront le
groupe aujourd’hui et seront aussi
concernés par cette sortie. Les
deux seront alignés respective-
ment à droite et à gauche de la dé-
fense. Face à l’USMA, Berchiche
n’avait pas commis de faute pour
que l’arbitre Necib accorde un pe-
nalty à l’adversaire. Les images de
télévision l’ont plusieurs fois mon-
tré. 

De légères retouches seront
apportées au milieu du 
terrain 
Les changements de Kherroubi at-
tendus face au MCO concerneront
également le compartiment du mi-
lieu du terrain. Sans la présence
des supporters en raison du huis
clos infligé à la JSK, les Canaris
devront puiser au fond de leurs
ressources pour assurer une meil-
leure animation du jeu possible.
Kherroubi possède beaucoup de
solutions. Il n’a pour l’instant pas
tranché, préférant attendre la veille
du match pour arrêter sa stratégie.
Une chose est sûre, le MCA est un
dur morceau qui, faut-il le rappe-
ler, a forcé la JSK au partage des
points la saison écoulée à Tizi à
l’occasion de la 30e et dernière
journée de la saison et les Canaris
devront se montrer un peu plus
prudents pour éviter le même scé-
nario ce samedi prochain. 

Les joueurs déter-
minés à gagner en
signe de bienvenue
au nouveau coach
La JSK se produira ce
samedi face au MCO
sous les yeux de son
nouvel entraîneur tuni-
sien Hidouci. Ce der-
nier, qui a débarqué
hier après-midi à Alger,
est attendu ce soir à l’en-
traînement pour décou-
vrir sa nouvelle
formation. Selon des in-
formations, si tout sera
conclu avec les respon-
sables kabyles, Hidouci
sera présent dans la
peau d’un observateur
ce samedi au stade du

1er-Novembre-1954 car il prendra
sa fonction juste après ce match
pour préparer le suivant face au
CSC. Les joueurs de leur côté veu-
lent gagner cette rencontre en
signe de bienvenue à leur nouvel
entraîneur.

Kherroubi : «Une victoire
face au MCO provoquera le
déclic»
S’exprimant sur la prochaine sortie
face au MCO, l’entraîneur en chef
par intérim, Monaïm Kherroubi,
reconnaît la difficulté de la mis-
sion qui attend son groupe. Cette
semaine Kherroubi a axé juste-
ment son travail sur le volet psy-
chologique et sait qu’un succès ce
samedi soir provoquera le déclic et
relancera la machine kabyle. «Je
sais que notre mission ne sera pas
de tout repos face au MCO qui oc-
cupe la deuxième place. Mes
joueurs sont abattus. Nous es-
sayons de les remobiliser au maxi-
mum afin qu’ils ne baissent pas les
bras. Ce samedi nous nous présen-
terons avec des intentions très
claires à savoir gagner notre
match. Une victoire nous fera du
bien, elle va même nous aider à
aborder la suite sereinement. Nous
ferons le maximum pour mettre
fin au signe indien à Tizi et gagner
notre premier match.»

L. A.

La direction attend
une bonne réaction

des joueurs sur le 
terrain ce samedi…
Pas de prime
spéciale pour
battre le MCO 
Sous la houlette de Monaïm

Kherroubi, les Canaris poursui-
vent leur préparation du match du

MCA prévu ce samedi à 17h au
stade du 1er-Novembre. Pour

n’avoir pas encore enregistré la
moindre victoire à domicile de-

puis l’entame de la saison, les Ca-
naris seront dans l’obligation ce

samedi de vaincre à tout prix,
même si leur adversaire a pour

nom le MCO qui occupe la
deuxième place au classement gé-
néral. La mission des coéquipiers
de Ziaya ne s’annonce pas de tout
repos mais ils doivent impérative-

ment réagir s’ils ne veulent pas
voir leur situation s’aggraver da-
vantage. L’entraîneur intérimaire

fait de son mieux pour remobiliser
les troupes et assure qu’il a axé son
travail justement cette semaine sur
le volet psychologique. Kherroubi,

qui sera appelé à diriger son
deuxième match, reste persuadé

que ses joueurs vont réagir ce
week-end et décrocher leur pre-
mière victoire de la saison. Mal-

heureusement le match se jouera à
huis clos en raison de la sanction

infligée au club kabyle après le
derby pour jet de fumigène sur la
pelouse. L’absence des supporters
ce week-end est certes un handi-
cap de taille et qui risque de faire

les affaires de l’adversaire qui aura
à se présenter sur la pelouse sans

pression. Mais à regarder les statis-
tiques de la JSK cette saison à do-

micile et le nombre d’échecs
enregistrés, les Canaris aussi évo-

lueront avec moins de pression
que d’habitude et pourront peut-

être chasser le signe indien qui les
poursuit depuis le Clasico face au
MCA lors de la première journée
de championnat. De son côté, la
direction du club qui s’est attelée

cette semaine à trouver un succes-
seur pour le coach Mouassa qui a
quitté ses fonctions après le derby

ne prévoit pas de réserver une
prime spéciale pour battre le

MCO. Le président Hannachi at-
tend une bonne réaction de ses

joueurs. Huit journées après l’en-
tame de cet exercice, le club le plus

titré d’Algérie occupe la 10e place.
Les Canaris ont concédé quatre
matchs nuls à Tizi perdant ainsi

un total de huit points, ce qui est
beaucoup pour une équipe qui

veut jouer le titre de champion.
Avec l’arrivée du nouvel entraî-

neur, tout le monde s’attend à un
déclic et voir les Canaris redresser

la situation.
L. A.

Dans l’optique d’une première victoire à domicile 

Kherroubi songe au trio d’attaque 
Boulaouidet, Ziaya et Benkablia !

Les trois internationaux mi-
litaires de la JSK, en l’oc-
currence Ferhani,

Redouani et Raïah, reprendront
les entraînements avec leur
équipe aujourd’hui. Au lende-
main du match contre l’USMA,
les trois Canaris sont rentrés en
stage bloqué avec la sélection
militaire à Oran. L’entraîneur
Kherroubi devra donc avoir le

groupe au complet à partir de ce
soir, ce qui lui permettra de
mieux préparer son match face
au MCO prévu samedi soir à
Tizi.

Ils ont été alignés tous les
trois face au MCO
Pendant leur stage avec les mili-
taires cette semaine, les trois Ca-
naris, Ferhani, Raïah et

Redouani, en ont profité pour
bien se préparer, notamment
pour leur prochain match en
championnat à Tizi face au
MCO. D’ailleurs c’est contre
cette dernière équipe qu’ils ont
joué en amical avec les mili-
taires. Les trois ont été ali-
gnés d’entrée et du coup ils
ont gagné un match sup-
plémentaire dans les
jambes. Ferhani, Re-
douani et Raïah ont une
bonne idée sur l’adver-
saire qu’ils ont forcé au
match nul avec la sélec-
tion militaire. Ils ont une
grande envie de les battre
samedi soir à Tizi et signer
leur première victoire de la sai-
son à domicile.

L. A.

Un avertisse-
ment et 10 millions
d’amende pour les

Kabyles 
Après l’examen du dossier complémentaire du

trio arbitral qui a dirigé le match USMA-JSK la se-
maine passée à Bologhine pour le compte de la 8e

journée du championnat Mobilis, la commission
de discipline de la LFP a infligé au club kabyle un

avertissement et une amende financière de 10
millions de centimes pour jet de fumigène.

C’est ce qu’a indiqué l’instance footbal-
listique sur son site Internet. 

Le MJS en visite 
aujourd’hui au
stade 50000-Places 
Deux jours après la visite de tra-
vail du nouveau wali de Tizi, Mo-
hamed Bouderbali, au projet du
nouveau stade 50000-Places, le
ministre de la Jeunesse et des
Sports, El-Hadi Ould Ali, se ren-
dra cet après-midi sur le site afin
de s’enquérir de l’état d’avance-
ment du chantier. Depuis
quelques jours, une bonne partie
de la charpente en acier devant
couvrir les tribunes totalement
posées est arrivée au port d’Alger,
l’autre partie arrivera très pro-
chainement, a indiqué une source
sûre. À l’occasion de cette visite du
ministre de la Jeunesse et des
Sports sur le site qui abrite le
grand projet sportif de la wilaya,
des instructions fermes seront
données à l’entreprise réalisatrice
afin d’accélérer le rythme des tra-
vaux et livrer le projet dans les dé-
lais impartis.

L. A.

Ferhani, Redouani et Raïah
reprennent aujourd’hui 



L a direction du
CRB n’a pas trop
attendu pour
passer à l’acte

concernant le joueur bé-
ninois Aoudou qui avait
déposé une plainte au
niveau de l’ambassade
de son pays, après avoir
eu des problèmes avec
les supporters du club à
deux reprises. Le
joueur avait été convo-
qué par Adlène Djaadi

pour un tête-à-tête au
cours duquel il lui a tout ra-

conté. Toutefois, Djaadi a ras-
suré son joueur en lui apportant

des garanties. 
Le joueur hésite encore,
mais…

De son côté, le joueur paraissait
très hésitant à revenir, lui qui est en-

core sous le choc, après avoir eu des
problèmes avec des supporters. Ce
dernier a évoqué sa maman malade
et son souhait de rester à son chevet.
Or l’intervention d’Adlene Djaadi
ainsi que celle des supporters qui lui
ont apporté leur soutien, suite à son
entretien sur El Heddaf TV, auraient
dissuadé le joueur de partir.
Aoudou : «J’ai rencontré
Djaadi, je vais peut-être res-
ter»

Suite à cela, nous avons rencontré
le joueur, hier, après son tête-à-tête
avec Djaadi qui nous fera savoir que
le joueur risque de changer d’avis.
«J’ai rencontré Djaadi hier et je lui ai
raconté ce qui s’est passé. Je lui ai dit
que j’ai été agressé à deux reprises cette
semaine, je lui ai dit pourquoi seule-
ment moi, en plus de la maladie de
ma maman. Mais lui m’a demandé de
rester, je vais voir. Peut-être que je vais

rester car le club a besoin de moi.»
«Plusieurs supporters me
soutiennent»

Par la suite, Aoudou, un peu plus
rassuré, a évoqué les contacts avec les
vrais supporters du club qui l’ont ap-
pelé pour le soutenir et lui ont pré-
senté des excuses. Il dira : «Après
vous avoir sollicité par El Heddaf TV,
plusieurs fans m’ont appelé pour m’ap-
porter leur soutien. Je jure que je ne les
connais même pas, ils m’ont fait beau-
coup de bien, ils m’ont dit que j’étais
dans mon deuxième pays, et que nous
sommes des frères. Ils en veulent à
ceux qui m’ont agressé. Je leur ai dit de
ne pas m’en vouloir si je devais partir,
et que dans le cas contraire, je reste-
rais pour le club et pour eux», a
conclu le joueur.

Farid A.  

Khoudi et Draoui 
rejoindront le club 

à partir d’Oran
ll Se trouvant à Oran avec la sélec-

tion militaire, les deux jeunes
joueurs du CRB, Draoui et Khoudi ont

été autorisés par les diri-
geants à rejoindre le

club à Relizane, évi-
tant de rentrer
sur Alger, et

ainsi de faire
le trajet in-
verse vers
l’Ouest du

pays.

Chettouf
présent à

l’entraînement
d’hier
ll Lors de la séance d’hier, les

joueurs du CRB se sont entraînés
sous le regard du président de la cellule
de crise et coordinateur général de la di-
rection ainsi que de quelques dirigeants
qui ont supervisé ladite séance. Il est

prévu aussi que Chettouf accompagne le
club à Relizane.

Bensmaïl : «On jouera face au RCR amoindris»
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Bouazza s’est blessé
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Il semble que les
blessures sont deve-
nues légion au CRB,
et elles sont venues
compliquer davan-
tage une situation
pas du tout rassu-
rante. En effet, après
avoir perdu les ser-
vices du milieu de
terrain Billel Tariket
pour blessure lors du
match de champion-
nat face à l’USMBA,
la guigne des bles-
sures s’est poursuivie
hier aux entraîne-
ments. Il s’agit du
milieu de terrain
Fahem Bouazza qui
a créé une grande
panique lors qu’il est
tombé au stade du
20-Août.
Il a ressenti de
fortes douleurs
et a écourté sa séance

Sur une action anodine lors du
match d’application entre joueurs, le
milieu de terrain du CRB, Bouazza, qui
voulait amortir une longue passe d’un
de ses coéquipiers s’est arrêté brusque-
ment et s’est effondré en se tenant l’en-
trecuisse. Le joueur se tordait de
douleurs et a été vite rejoint par les
membres du staff médical, à leur tête le
docteur Khaldi qui a dirigé le joueur
vers l’infirmerie pour en savoir plus sur
son état de santé.
Il est incertain face au RCR

Une fois avec le médecin du club qui
lui a administré les premiers soins, il est
apparu que la blessure du joueur n’est
pas aussi grave qu’on le pense. Or les
douleurs n’ont à aucun moment quitté
le joueur, ce qui a contraint les mem-
bres du staff technique et médical

d’orienter le joueur
vers une clinique ou
un hôpital pour qu’il
puisse effectuer des
examens médicaux, et
connaitre une fois
pour toute la nature de
sa blessure. Quant à la
rencontre de demain
face au RCR, il semble
que le joueur serait in-
certain pour ce match,
et met son entraîneur
dans une situation
compliquée, sachant
que deux autres mi-
lieux de terrain sont
out, Bouchama et Tari-
ket en l’occurrence.
Bouazza : «J’es-
père que ce n’est
pas grave»

Lors de notre dis-
cussion avec le
concerné au téléphone,
celui-ci nous a fait sa-

voir qu’il ne savait pas encore s’il allait
être de la partie face au Rapid et dira à
ce sujet : «Lors de la séance d’entraîne-
ment, j’ai ressenti des douleurs atroces à
la cuisse, et inchallah ce n’est pas très
grave, en tout cas je vais passer des exa-
mens médicaux pour en savoir plus.»
«Je ne veux pas rater le match
du Rapid»

Sachant que deux de ses coéquipiers
qui composent l’entre jeu, à savoir Bou-
chama et Tariket sont out pour la ren-
contre de demain face au RCR, le
milieu de terrain Fahem Bouazza af-
firme qu’il veut prendre part à la ren-
contre «Comme je l’ai dit, j’espère que ce
n’est pas grave, car je n’ai pas envie de
rater la rencontre de vendredi face au
RCR, on verra après les examens médi-
caux.» Conclut Bouazza.

Farid A.

L’entraîneur par intérim du CRB,
Bensmaïl, nous fait savoir qu’il allait
faire face à deux adversaires : le
Rapid et la cascade de joueurs bles-
sés. Il dira : «La préparation de notre
match contre Relizane se déroule nor-
malement. Toutefois, on va affronter
le RCR en étant amoindris ç causes

des joueurs blessés. On n’a pas le
choix.»
«On essayera de trouver des
solutions»

Bensmaïl confie qu’il tentera avec
son ami Ali Moussa de trouver des
solutions, pour palier les absences,

surtout celles d’Aoudou et de Rebbih.
«Notre problème, c’est qu’on est péna-
lisés par les absences de joueurs bles-
sés, sans oublier la suspension de
Rebbih, alors qu’Aoudou ne veut pas
revenir. On va faire de notre mieux
pour trouver les solutions qu’il faut et
on espère récupérer un ou deux bles-

sés», a confié Bensmaïl.
«On espère que la blessure
de Bouazza n’est pas mé-
chante»

Quant à la blessure du milieu de
terrain Bouazza, Bensmaïl affirme
qu’il n’en sait pas plus que nous, et

dira : «Malheureusement, Bouazza
s’est blessé à l’entraînement. On ne sait
pas s’il sera avec nous à Relizane ou
pas. On attend les résultats de son
examen médical et on espère que ce
n’est pas méchant pour lui».

F. A.

Tout en poursuivant sa prépara-
tion pour la rencontre de demain
face au RCR dans son antre, la for-
mation du Chabab, qui se cherche
un entraîneur semble aussi frappée
par les nombreuses absences dans
son effectif à cause des nombreux
blessés qui se sont élevées à cinq.
On nomme Chébira, Naâmani, Ta-
riket, Zeghli en attendant la confir-
mation du cas de Bouazza. Une
situation de défi extrême pour les
joueurs du CRB qui sont appelés à
surmonter toutes leurs peines à Re-
lizane au stade Zouggar-Tahar ce
vendredi, sachant qu’une autre dé-
faite enfoncera encore le club dans
sa léthargie actuelle.
Bensmaïl et Ali Moussa dans
l’embarras pour composer
les 18

Devant une situation catastro-
phique question résultats, conju-
guée à cette pléiade de joueurs
blessés, le tandem Ali Moussa-
Bensmaïl a hérité d’une mission
casse coup pour ne pas dire autre
chose, puisque les deux techniciens
de rescousse doivent composer avec
ce qu’ils ont entre les mains. Soit
avec quinze joueurs disponibles
pour composer la liste des 18

convoqués pour le voyage de Reli-
zane. Une situation qui rappelle
celle vécue avant les deux dernières
rencontres face au CSC et à
l’USMBA, où le coach n’avait pas
trop de solutions pour composer ou
pour changer tel ou tel joueur.
Les espoirs pour combler le
vide

Devant les nombreux absents à
cause de blessures ainsi que le dé-
part d’Aoudou, Ali Moussa et Bens-
maïl se sont retournés logiquement
vers les espoirs pour tenter de trou-
ver les joueurs capables de rempla-
cer leurs ainés. Pour cela, lors de la
séance d’entraînement d’hier, les
deux coaches ont fait appel à des
joueurs espoirs pour combler le vide
laissé par ses blessés et son partant.
Naâmani et Zeghli se sont
entraînés avec le groupe

Si la blessure de Bouazza a mis les
deux techniciens à genou pour
composer les 18. Naâmani et Zeghli
sont intervenus pour remonter le
moral aux deux coaches qui ont
poussé un petit ouf de soulagement.
Une bonne nouvelle pour Ali
Moussa et Bensmaïl ainsi que toute
la famille du club de Laâquiba. On
se rappelle tous du match face à

l’USMBA, lorsque le CRB avait
souffert du côté gauche de sa dé-
fense, mais avec le probable retour
de Zeghli sur ce côté, la donne
risque de changer pour l’adversaire.
En tout état de cause, le retour aux
entraînements avec le groupe de
Naâmani et Zeghli, pourrait amener
les deux entraîneurs à les utiliser de-
main, à moins qu’ils ne décident au-
trement.
Naamani : «Je serai présent
à Relizane»

Plus détendu que les derniers
jours, après avoir repris avec ses co-
équipiers, Mohamed Naamani nous
dira : «Pour être franc, je me sens
bien moralement, à mon retour à
l’entraînement, après avoir passé
quelques jours aux soins. Maintenant
si tout se passe bien, je reprendrai la
compétition officielle.»
Départ pour Relizane, après
la dernière séance

Comme la dernière séance d’en-
traînement est prévue aujourd’hui
au stade du 20-Aout, il est attendu
que la délégation du CRB prenne la
route vers Relizane dans l’après-
midi. Le voyage s’effectuera par
route, à bord du bus du club.

A. Farid    

Vers le retour de Naâmani
et Zeghli face au Rapid
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C’ était le jour le plus
attendu par les
nombreux incon-
ditionnels des Vert
et Noir qui sont

décidés à assister à cette finale de
Coupe de la CAF qui mettra aux
prises le Mouloudia de Béjaïa avec le
TP Mazembe, après-demain samedi
au stade Mustapha-Tchaker de Blida.
Comme il fallait s’y attendre, les fans
du MOB se sont rués, hier à partir de
16h, vers les guichets du stade OPOW
pour l’achat des tickets d’accès au
stade. Après un accord entre les diri-
geants du MOB et le directeur de
l’OPOW, il a été décidé à ce que cette
opération ait lieu au stade de l’UMA.
La direction a eu un quota de 11 000
places qui a été réceptionné hier dans
la matinée par les responsables bé-
jaouis. En tout cas, le quota réservé
aux supporters de la ville a été écoulé
en moins d’une heure. Il est utile de
signaler que les 6 000 tickets mis en
vente aux guichets du stade OPOW

ont été vendus en l’espace de quelques
minutes. C’était aussi pareil pour les
billets vendus à Souk El Tenine et
Akbou qui ont vu un grand engoue-
ment de la part des fans de ces ré-
gions. 
L’opération s’est déroulée
dans de bonnes conditions 
Contrairement à la finale de la Coupe
d’Algérie de 2015 qui avait opposé le
MOB au RCA où l’opération vente des
billets avait tourné à l’émeute, devant
les guichets du stade de l’UMA, cette
fois, c’est le contraire qui s’est produit.
Aucun incident ni dispute n’ont été si-
gnalés, à la grande satisfaction des di-
rigeants du MOB ainsi que du service
de sécurité qui a fait un excellent bou-
lot hier au niveau du stade OPOW.
Globalement, la vente des billets s’est
déroulée dans de très bonnes condi-
tions et dans une bonne ambiance.
Les Crabes ont respecté les consignes

du service de sécurité qui a veillé à ce
que l’opération se déroule normale-
ment. 
2 000 DA le billet au marché
parallèle 
Ce qu’il faut signaler, c’est que la di-
rection du club a pris la décision de
ne pas vendre tout le quota réservé
aux supporters béjaouis. Selon nos in-
formations, seulement 11 000 tickets,
dont 6 000 places, étaient mis en
vente au stade OPOW de Béjaïa. Tou-
tefois, les opportunistes n’ont pas raté
d’en revendre un certain nombre  au
marché parallèle. Nous avons effectué
une virée au niveau de la rue de la Li-
berté et ses environs, quartier général
des Mobistes où le prix le billet coû-
tait 1 000 DA, puis 1 500 DA, avant
d’atteindre les 2 000 DA. Ce qui a dis-
suadé plusieurs supporters, notam-
ment les jeunes, de l’acheter.

S. A.

Comme annoncé par nos soins et afin d’assurer le transport des fans béjaouis
à Blida, la direction des transports de la wilaya de Béjaïa a mis à leur disposi-
tion trois trains. La vente des billets de train débute aujourd’hui, avec la pré-
sentation du billet du stade et d'une pièce d'identité. Des navettes entre la gare
de Beni Merad et le stade Mustapha-Tchaker seront assurées pour les suppor-
teurs en aller-retour. Concernant les bus, il est utile de signaler qu’une perma-
nence au niveau de la direction des transports est assurée les 26, 27 et 28
octobre 2016. Des permanences seront également assurées au niveau des daï-
ras de Béjaïa, Sidi Aïch et Souk El Tenine.
Départ des trains :
• 09h30
• 10h30
• 11h30
Retour :
• 22h30
• 23h50
• 00h25
Répartition des billets de trains :
• Béjaïa : 3 500 places
• Sidi Aïch : 1 000 places
• Akbou : 1 500 places

P résent hier en zone mixte
au CTN de la FAF à Sidi
Moussa, le premier res-
ponsable de la barre
technique du Mouloudia

de Béjaïa, Nacer Sandjak, a évoqué
la finale de la Coupe de la CAF qui
attend sa team face au TP Mazembe.
Ce samedi, les Mobistes tenteront de
relever le défi et de réaliser un bon
résultat lors de la première manche
de cette finale et de prendre une op-
tion pour remporter ce trophée
avant le match retour prévu à Lu-
bumbashi. Interrogé sur le discours
qu’il va tenir à ses joueurs avant le
match de ce samedi au stade Musta-
pha-Tchaker, l’ancien sélectionneur
national a expliqué l’importance de
bien aborder cette finale aller de la
Coupe de la CAF : «Est-ce que je vais
demander à mes joueurs de prendre
du plaisir sur le terrain ou bien est-ce
que je vais évoquer avec eux l’impor-
tance du résultat ? Je pense que l’un
ne va pas sans l’autre. Le plus impor-
tant est d’être bien en place sur le ter-
rain et de donner le meilleur de soi
face au TP Mazembe. On sait de quoi
nous sommes capables. Les joueurs
doivent donner du plaisir aux mil-
lions d’Algériens qui attendent beau-
coup du MOB lors de cette finale. Je
pense aussi qu’il faudra être patient
sur le terrain car une finale est diffé-
rente d’un match de championnat. La
rigueur et la patience en sont les in-

grédients. La moindre erreur com-
mise sur le terrain peut nous couter
très cher. On s’attend à un match
compliqué mais on va donner le meil-
leur de nous-mêmes pour faire la dif-
férence.» 
«Bien sûr qu’on s’attend à
un match compliqué face au
TP Mazembe»
Il faut dire que le Mouloudia de Bé-
jaïa a déjà eu l’occasion d’affronter le
TP Mazembe en phase de poule de
cette compétition qui est la Coupe
de la CAF. À la question de savoir
s’il s’attend à un match similaire de
cette phase de poule face au TP Ma-
zembe ou bien à un match différent

ce samedi, le premier responsable de
la barre technique du MOB a ré-
pondu : «Je ne sais pas, si le match de
ce samedi sera similaire à celui dis-
puté à Béjaïa lors de la phase de
poules de la Coupe de la CAF. Cela
va dépendre de plusieurs paramètres.
Il ne faut pas oublier que nous allons
jouer à Blida dans un stade où nous
n’avons pas l’habitude d’y jouer. La
pression sera cette fois-ci trop grande
sur les épaules des joueurs. Comme je
vous l’ai déjà dit, il va falloir rester
concentrés sur le terrain, et ne pas
faire d’erreurs car la moindre mala-
dresse peut être fatale pour une
équipe en finale.»

«Surtout ne pas commettre
d’erreurs en finale»
Si pour certains il est primordial de
ne pas encaisser de but lors de la pre-
mière manche d’une finale, Nacer
Sandjak a une autre vision de la
chose : «Ne pas encaisser de but ? Si
on me propose de remporter ce
match par 5-1 ou bien par 6-3 je si-
gnerai tout de suite. Il faut savoir
que cette finale va se jouer en deux
manches. Les deux rencontres sont
d’une grande importance pour rem-
porter le trophée. Nous allons ce sa-
medi être poussés par nos supporters
et c’est à nous alors de tenir la dragée

très haute à l’adversaire. Il ne faut pas
oublier que le MOB est la toute petite
équipe africaine de cette compétition.
Nous sommes le petit poucet qui va
défier l’ogre africain.» Nacer Sandjak
a tenu à préciser qu’il assume sa dé-
cision de demander le report du
match face au Mouloudia d’Alger en
championnat : «Ceux qui pensent
qu’on n’aurait pas dû demander le re-
port du match face au Mouloudia
d’Alger en championnat n’ont qu’à
venir me prendre le maillot d’entraî-
neur du MOB. Il ne faut pas oublier
que nous avons commencé la prépara-
tion au mois de juin. Il était impor-
tant pour nous de se reposer avant
cette finale aller car jouer le CRB, la
JSK et le MCA avant cette rencontre
aurait été fatale pour nous.»

Saïd F.

3 trains pour assurer le transport des supporters 

Les Crabes comptent envahir le stade Tchaker 

11 000 billets écoulés hier
à Béjaïa et ses environs 
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Il a réuni ses
joueurs avant le

début de la séance 
Comme à l’accoutumée, avant le
début de ladite séance, le coach a

réuni ses joueurs dans le rond cen-
tral, afin de leur tenir un discours de
motivation et les mobiliser pour cet

entraînement. Son speech a pris
environ une dizaine de mi-

nutes. Par la suite, les
joueurs ont entamé

leur travail. 
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Sommeïlla Sidibé respire la
sérénité à la veille de jouer
la finale aller de la Coupe
de la CAF. Le demi défensif
ne donne point l'air d'être
sous pression à la veille
d'un match aussi histo-
rique. Il lance un appel aux
Crabes et promet une vic-
toire ce samedi. Il assure
qu'il connait le mode d'em-
ploi.

Comment est l'ambiance au
sein du groupe à moins de
quarante-huit heures de la
finale aller face au TP Ma-
zembe ?

Il y a une bonne ambiance.
Beaucoup de solidarité. On at-
tend le jour J avec impatience
pour attaquer le TP Mazembe
(Sic)
Vous allez affronter le TP
Mazembe, l'un des gros bras
de l'Afrique, détenteur de la
Ligue des champions de la
dernière édition qui plus
est, quelles seront les clés du
match, selon vous ?
Comme le match aller se joue
chez nous, on ne doit surtout
pas encaisser. Il faut qu'on soit
solides derrière et qu'on dé-
fende bien. Après, il faudra na-
turellement tenter de marquer

le maximum de buts pour s'as-
surer une marge de manœuvre
rassurante au retour.
Le stade Mustapha-Tchaker
promet d'être plein comme
un oeuf, ce samedi, ce se-
rait-ce un avantage ou un
inconvénient pour vous ?
Notre espoir est que notre pu-
blic soit présent en masse au
stade. Après, ce sera à nous de
faire le boulot et de faire en
sorte qu'ils assistent à un gros
match et qu'ils repartent heu-
reux.

Entretien réalisé par
Said Fellak

P rofitant de la journée
d’hier à Sidi Moussa, le
staff technique a décidé
de programmer une autre
séance vidéo dans la ma-

tinée. Le driver béjaoui a préféré bien
expliquer l’aspect technique à ses
capés, en visionnant plusieurs fois
quelques séquences des matches des
Congolais. Bénéficiant  de cette
énième séance, le premier responsa-
ble à la barre technique du MOB n’a
pas raté l'occasion pour se faire une
idée sur la forme du prochain adver-
saire du jour. Il en aura profité pour
noter toutes les informations pouvant
lui servir pour vaincre le TP Ma-
zembe, qu'il sait déjà pas facile à ma-
nier même en dehors de ses bases.
C’est la troisième séance
vidéo durant la semaine  
Au cours de cette réunion qui a re-
groupé le staff technique et les
joueurs, un match du TP Mazembe a
été supervisé, selon nos informations.
C'était la troisième et l’avant-dernière
séance de visionnage, avant le match
de samedi soir. Ainsi, le coach compte
se réunir avec ses joueurs aujourd’hui
afin d’exposer aux joueurs les points

faibles et les points forts de cette
équipe. «Cette rencontre importante,
ne se prépare pas uniquement sur le
terrain», disait-il à ses joueurs.                                                                                
Sandjak met en garde ses
joueurs contre Kalaba
Durant cette séance vidéo, l’ancien
entraîneur de la JSK a mis en exergue

l’importante influence de l’attaquant,
Rainford Kalaba, dans le jeu de son
équipe. Sandjak a mis en garde ses
joueurs, notamment ceux du milieu
de terrain et de la défense, contre l’in-
ternational de la Zambie, sachant que
pratiquement tous les ballons passent
par lui. Très habile techniquement, il

peut à lui seul déstabiliser ses vis-à-
vis, ce qui permettra à ses coéquipiers
d’en profiter. Le coach n’a pas hésité à
rappeler à ses joueurs le but qu’il a
marqué lors du match retour de la
phase de poules, profitant d’une sim-
ple action pour mettre en danger la
défense béjaouie. 
Une dernière séance 
de visionnage pour demain 
Comme indiqué plus haut, le coach
béjaoui ne compte rien laisser au ha-
sard. Vu qu’il a le temps nécessaire
devant lui cette semaine, il veut donc
assurer une meilleure préparation à
ses poulains. D’ailleurs, en plus des
dernières séances effectuées durant la
semaine, le staff technique a décidé
de programmer une toute dernière
séance de visionnage, la veille du
match, soit demain dans la matinée.
Convaincu que tout se jouera au
mental, comme l’ensemble des
joueurs interrogés à propos de cette
finale l’ont signifié à travers leurs dé-
clarations, Sandjak ne rate aucune oc-
casion pour les motiver et les exhorter
à bien appliquer ses consignes sur le
terrain.

S.A.

La séance d’hier à 16h
Après une première séance de travail
avant-hier à 17h30, le staff technique
béjaoui a décidé d’en programmer
une autre, hier, à 16h. Elle a été consa-
crée au volet technique. Les joueurs
qui étaient tous présents ont été sou-
mis à un travail de contrôle du ballon
et de passes entre deux joueurs. Sand-
jak, qui a commencé à alterner entre
tous les aspects, insiste beaucoup sur
la concentration sur le terrain et la
préparation des ses joueurs sur le plan
technico-tactique aussi, après la pre-
mière séance qui a été consacrée à la
remise en forme.  
L’entraînement n’a duré
qu’une heure 
La séance d’hier, qui a été assez légère,
a été consacrée au travail tactique
mais aussi à la récupération. Celle-ci
a duré environ une heure seulement.
Les joueurs ont par la suite quitté le
terrain pour prendre la direction de
leurs chambres à Sidi Moussa. Le
coach n’a pas voulu forcer sur le
champignon afin de permettre aux
joueurs d’aborder le match de ce sa-
medi sous de bons auspices. 
Le staff technique secoue ses
attaquants 
Lors des deux dernières séances de
travail effectuées à Alger et afin de
mettre ses attaquants dans le bain,
Sandjak a essayé  de trouver les auto-
matismes pour son groupe afin d’y
apporter les correctifs nécessaires.
Pour cela, il a multiplié les ateliers
spécifiques où les joueurs sont sou-
vent mis en oppositions attaque-dé-
fense et a terminé la séance avec un
travail devant les bois. Un travail
d’adresse pour les attaquants. Le
coach a beaucoup parlé avec ses atta-
quants afin de les corriger surtout
pour être plus efficaces ce samedi face
au TP Mazembe. 
Les gardiens ont travaillé
avec Benhaha 
Au moment où les joueurs travail-
laient sous la coupe du coach adjoint,
Lakhdar Adjali, et de Nacer Sandjak,
les trois gardiens de but du MOB,
Rahmani, Daïf et le  jeune Sidi Salah
étaient pris en charge par l’entraîneur
des gardiens, Lyès Benhaha. Ce der-
nier a tracé un programme spécifique
qui aura duré une demi-heure envi-
ron. Ils ont été soumis à un travail de
résistance qui les a vraiment mis KO.
Même s’ils se plaignent parfois de la
charge imposée par l’entraîneur, les
gardiens béjaouis se donnent à cœur
joie à l’entraînement.

Sidibé «On attend 
le jour J avec 

impatience»

Kerbadj a rendu visite à l’équipe à Sidi Moussa 
Le président de la Ligue Nationale de Football, Mahfoud Kerbadj, a rendu
visite, avant-hier, aux joueurs du MOB, sur leur lieu de regroupement, au
Centre technique de Sidi Moussa, à quelques jours du coup d'envoi de la
finale de la Coupe de la CAF entre le MOB et le TP Mazembe. Le prési-
dent de la Ligue Nationale a, en outre, partagé avec l'ensemble des pré-

sents un déjeuner convivial au cours duquel il n'a pas manqué de relever
les espoirs placés en eux par l'ensemble du peuple algérien et a tenu à les

motiver pour ce match capital que toute la ville de Béjaïa attend. 

Les joueurs ont visionné le TP Mazembe hier matin  
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Comment est
l'ambiance au sein
dule groupe, à la veille
de la finale aller de la
Coupe de la CAF ?

L'équipe est sur une bonne dyna-
mique. Je pense que nous nous rapprochons
du rendement que  recherchions en début
de saison. Nous restons sur une victoire face
au CRB à domicile et un nul lors du derby
face à la JSK que nous pouvions remporter
aisément. Ceci pour vous dire que la
confiance est au rendez-vous.

L'équipe enchaîne son deuxième stage,
comment cela se passe-t-il ?
On ne pouvait espérer mieux. Nous avons

effectué un stage d'une semaine en Tunisie
et nous avons enchaîné directement un
autre ici à Sidi Moussa. Pour moi, la prépa-
ration se déroule dans les meilleures condi-
tions.

La pression commence-t-elle à monter à
mesure que le match approche  ?
C'est normal. Il ne faut pas perdre de vue

que nous vivons quelque chose d'historique.
Cela fait à peine quatre ans que le club est
en Ligue 1. Ce que nous réalisons est
quelque chose d'extraordinaire. Je pense que

nous
avons ac-
quis une petite
expérience qui nous
permet de gérer comme il
se doit ce genre de rendez-
vous. Nous avons
conscience que nous
avons tout à gagner. Tout
ce que nous vivons est un
bonus. Pour une première
expérience, nous sommes
déjà en finale. On ne pouvait
pas espérer mieux, alors que
l'équipe a perdu tous ses cadres.
Nous savons ce qui nous attend. On
aura 40 000 supporters au stade et tout
le peuple algérien derrière nous. Nous al-
lons tout faire pour leur offrir une victoire.

Entretien réalisé par
Said Fellak

Comme il fallait s’y attendre, c’est hier
dans la soirée que la délégation
congolaise du TP Mazambe est arri-

vée à l’aéroport Houari- Boumediène d’Al-
ger, pour disputer ce samedi son match de
la finale aller qui l’opposera au MOB, au
stade de Blida. Les Congolais sont arrivés
très épuisés, après un long voyage qui a
duré plus de neuf heures, malgré une es-
cale à N’djamena au Tchad. Ces derniers
ont trouvé à leur accueil quelques diri-
geants et le représentant de la FAF qui les
ont chaleureusement accueillis avec des
fleurs, ce qui a été beaucoup apprécié par

les membres de la délégation congolaise
qui n’ont pas manqué d’exprimer leur

satisfaction. 
Une délégation forte 
de 82 personnes 
Le futur adversaire du MOB
s’est déplacé à Blida avec
une délégation forte de
82 personnes. Contraire-
ment aux Vert et Noir,
c’est avec un effectif au
grand complet que cette
équipe se présentera à
Blida pour disputer cette
première manche. Le
coach tanzanien aura
ainsi beaucoup de choix
pour composer le onze de
départ de sa formation. La

délégation compte 20
joueurs, tous d’attaque pour le

rendez-vous de ce samedi face
aux Béjaouis.

Hébergement à l’hôtel des
Roses 
Une fois arrivés à Blida, les membres de la
délégation de la délégation du TP Mazembe
devaient rejoindre directement l’établisse-
ment hôtelier (Hôtel des Roses) où ils sé-
journeront, en prévision du match face au
MOB samedi soir. Il est à noter que ce sont
les responsables de cette équipe qui ont
opté pour cet établissement hôtelier qui est
doté de toutes les commodités modernes. 
Velud prévoit deux séances
d’entraînement 
à Blida 
Par ailleurs, nous avons appris que les
joueurs de la formation congolaise devaient
effectuer aujourd’hui une première séance
de travail au stade annexe de Mustapha-
Tchaker. Concernant la dernière séance de
cette équipe, cette dernière aura droit à un
entraînement demain soir à partir de 21h
au stade principal Tchaker de Blida, avant
d’affronter le MOB, demain dans la soirée. 
Le TP Mazembe impose 
le nul à Sanga Balende
Avant son voyage en Algérie, la formation
congolaise a disputé, avant-hier mardi, un
match de championnat face à l’équipe de
Sanga Balende, quatrième au classement du
championnat du Congo.  La partie s’est ache-
vée sur le score vierge de zéro partout.  Les
Corbeaux gagnent donc un point lors de
cette journée qui leur a permis de préserver
leur place de leader, avant d’affronter le MOB,
ce samedi, en finale de la Coupe de la CAF.

S. A.

Les Corbeaux de Mazembe
sont arrivé hier soir Yaya: «On sait que le peuple

algérien est derrière nous,
on ne le décevra pas»

Tout d’abord, parlez-nous de la domici-
liation de cette finale au stade Mustapha-
Tchaker à Blida ?

Cela nous a porté chance lors de la finale de la
Coupe d’Algérie. J’espère qu’on va rééditer le
même exploit ce samedi, pour donner un peu
de joie et bonheur au peuple algérien et aux
fans du MOB en particulier.

Justement, avez-vous un message à
adresser aux supporters béjaouis pour
venir en masse ?

Je sais qu’ils sont déjà motivés pour assister à
cette finale. Nos supporters sont toujours der-
rière l’équipe et je sais très bien qu’ils vont
faire le maximum pour pousser les joueurs à
se transcender sur le rectangle vert.  

Ce ne sont pas seulement les Crabes qui
vont soutenir le MOB mais tous les Algé-

riens…
Effectivement, car tous les Algériens sont der-
rière le MOB. Cela va forcément booster da-
vantage nos joueurs qui vont se donner à fond
pour essayer de remporter ce sacre africain. 

Peut-on en savoir plus sur l’affaire de la
billetterie ?

Comme prévu, nous avons reçu notre quota
de billets. On a même débuté l’opération
vente à Béjaïa en collaboration avec la DJSL
et en présence du wali. 

Mais c’est un peu illogique de partager le
quota de billets entre Béjaïa et Blida,
non ?

Non, c’est une  fête nationale et nous avons
décidé de faire participer toute l’Algérie à cet
événement. 

Entretien réalisé par S. A.

Le MOB a demandé à la CAF d’annuler l’autori-
sation de sponsor d’Aigle Azur pour les deux
matches de la finale de la Coupe de la CAF,

suite à un désaccord avec le sponsor en question.
C’est la raison avancée par la direction, mais d’après
une source très proche de la direction, ce sont les
actionnaires qui ont refusé qu’Aigle Azur soit le
sponsor pour ces deux matches de la finale. Les ac-
tionnaires s’opposent et rejettent cette opportunité
qui reste, selon eux, l’œuvre d’un seul individu, sans
aucune concertation ni avec le conseil d’administra-
tion ni avec les actionnaires. D’ailleurs, les action-
naires n’ont pas tardé à publier un communiqué,
dans lequel ils réfutent cette éventualité de voir le
sigle d’Aigle Azur floqué sur les maillots le jour de la
finale. Selon eux, si cette compagnie veut sponsori-
ser le MOB, elle devait s’engager dès le départ avec
un contrat de sponsoring. 
Sonatrach sponsorisera-t-elle les
deux manches de la finale ?
On a appris d’une source crédible que le MOB pour-
rait signer un contrat de sponsoring avec Sonatrach
pour les deux manches de la finale de la Coupe de
la CAF. Ce samedi, sur le gazon du stade Mustapha-

Tchaker, le sigle de la société algérienne apparaîtra
sur les maillots des joueurs du MOB. On a appris
aussi qu’une rencontre est prévue au lendemain de
la finale entre des dirigeants de Sonatrach et leurs
homologues du MOB. Les deux parties discuteront
de la somme à payer par Sonatrach concernant les
matchs que le MOB avait disputés, avant la finale de
la Coupe de la CAF. 
Un contrat de partenariat 
après la finale
Si l’on croit une source proche du club de Yemma
Gouraya, le MOB devrait être sponsorisée par Sona-
trach. Un contrat qui permettra à l’équipe de souf-
fler sur le plan financier. Les dirigeants béjaouis ont
longtemps reproché aux grandes sociétés algé-
riennes, telles que Sonatrach, d’avoir oublié un club
aussi populaire que le MOB, en dépit de ses perfor-
mances ces dernières années. Il semble que les ré-
sultats du MOB et surtout cette finale de la Coupe
de la CAF, avec une première participation très ho-
norable, ont poussé la firme pétrolière à venir en
aide aux Béjaouis. 

S. A.

La direction a saisi la CAF pour ne pas autoriser
Aigle Azur à sponsoriser le club en finale

Attia : «Tous les Algériens seront
derrière le MOB à Tchaker»

Hubert Velud:
«On s'attend à deux
matches serrés, on l'a 
vérifié lors des poules»

Le TP Mazembe est à Alger. L'adversaire de MO
Béjaia en finale de la coupe de la CAF est arrivé ce

mercredi à 22h passé à Alger après un long voyage. Les
Corbeaux du RD Congo sont arrivés avec toute leur ar-
mada, à leur tête leur coach, Hubert Velud, qui connait
parfaitement l'Algérie pour avoir coaché l'ESS, l'USMA et
le CSC. " Je suis très heureux de revenir en Algérie et de
revoir mes amis algériens. J'ai beaucoup d'affection
pour ce pays. Après, les deux matches vont être très
disputés. On l'a déjà vérifié lors des matches de
poules. Nos matches contre le MOB ont été très
serrés. ça va être encore le cas en finale. C'est
déjà une joie que le TP soit en finale. C'est un
premier objectif d'atteint. Après, l'objectif
suprême est bien sûr de remporter le

titre", a déclaré le Français. 

Pub

République algérienne démocratique et populaire
Ministère de l’habitat de l’urbanisme et de la ville 
Opgi de la wilaya de Relizane
Direction générale BD Zeghloul
Cité Berezga - Relizane
N° 747/DMO/DF/2016

Mise en demeure
- Vu le marché n°542/2013 du 01/12/2013 notifié à l’entre-

prise MECHERI Bouziane relatif à la réalisation en tout corps
d’état de 50 logements LPL Programme 4400 année 2011 à
HASSI pour un délai de 18 mois 

-Vu l’ordre de service n° 003/2014 du 05/01/2014 prescrivant
le démarrage des travaux à l’entreprise en date du 05/01/2014

Vu le retard constaté dans l’avancement des travaux par rap-
port au planning de réalisation 

L’entreprise MECHERI Bouziane sise (siège social) : cite 100
LOGTS N°01 à AMMI MOUSSA W-RELIZANE

EST MISE EN DEMEURE DE :
-Prendre toutes les dispositions nécessaires afin de dynamiser

le chantier
-Mette en place les moyens humains, matériels et assurer un

approvisionnement normal du chantier
- Faute de l’entreprise de satisfaire aux prescriptions ci-des-

sus énumérées dans un délai de Huit (08) jours, des mesures
coercitives prévues par la réglementation seront  prise à son
encontre, à savoir l’application de l’article 35 du CCAG

Annep : 31008410 / le buteur du 27/10/2016
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C omme annoncé  dans une ré-
cente édition, à propos des ob-
jectifs du club pour la saison
en cours, les dirigeants se sont
réunis et ont longuement parlé

des sujets qui concernent l’USMH actuelle-
ment et de l'avenir également. Une rencon-
tre qui a permis aux membres du conseil
d’administration d’évoquer aussi le parcours
et surtout les objectifs à atteindre. Il a ainsi
été décidé de viser une place au milieu du
tableau place comme objectif pour cette sai-
son. Les Harrachis, qui voulaient jouer le
podium ou tout au moins arracher une des
cinq premières places au classement, en
plus d’un parcours honorable en Coupe
d’Algérie, se sont rendus compte de l’impos-
sibilité d’atteindre ces objectifs. Les condi-
tions financières et la situation difficile que
traverse l’équipe avec des résultats en dents
de scie font que la direction de l’USMH se
contentera d’une place au milieu du tableau
et d’un parcours honorable en Coupe d’Al-
gérie. 
Laïb : «Nos moyens financiers très
limités ne nous permettent pas de
répondre aux exigences d'un vrai
club professionnel»
Interrogé, le président de l’USMH reconnaît
que les moyens financiers du club restent
très limités pour pouvoir faire face aux exi-
gences d’un club professionnel. «Nos
moyens financiers très limités ne nous per-

mettent pas de répondre aux exigences d'un
vrai club professionnel. A plusieurs reprises
dans des réunions du conseil d’administra-
tion, nous avons abordé l’avenir du club et
l’éventualité de l’ouverture du capital aux
éventuels investisseurs. Cependant, les ac-
tions mises en vente, c’est-à-dire 50% du ca-
pital, afin de permettre à l’USMH de garder
sa vocation, n’intéresse pas les investisseurs»,
a déclaré le président du conseil d’adminis-
tration. Néanmoins, à moins d’une solution
miracle ou d’une intervention de l’Etat, les
menaces de grève des joueurs et autres sala-
riés de l’USMH et l’impatience des diffé-
rents créanciers du club peuvent faire
accélérer les choses et pousser le conseil
d’administration à revoir à la baisse leurs
exigences.
Les investisseurs ne se bousculent
pas au portillon
Il faut dire que les investisseurs ne se bous-

culent pas, non plus, au portillon. Acheter
un club n’est pas du tout une affaire juteuse.
Une SSPA n’offre pas d’opportunités fiables.
Le retour de l’investissement reste maigre et
pas du tout garanti. La seule activité com-
merciale permise dans le registre du com-
merce des SSPA demeure la vente de
produits dérivés du club, à l’image des
maillots. Ce qui n’encourage guère les inves-
tisseurs, à moins d’intérêts occultes, à
s’aventurer dans l’acquisition d’actions.  

N. R.

Les objectifs revus
à la baisse
Les objectifs revus
à la baisse
Les objectifs revus
à la baisse
Les objectifs revus
à la baisse
Les objectifs revus
à la baisse
Les objectifs revus
à la baisse

L'équipe harrachie est depuis
plus de cinq ans en train de réa-

liser des résultats satisfaisants.
Ceci est sans aucun doute lié aux

compétences de l'entraîneur en
chef qui, avec peu de moyens, ar-

rive à s'en sortir. Mais il n'en de-
meure pas moins que l'USMH n'arrive
pas à retrouver une certaine stabilité

qui lui fait cruellement défaut depuis des
années. En fait, cela concerne surtout
l'effectif qui, en l’espace de quelques
années, a enregistré des dizaines de

départs et d'arrivées. Cette réalité
fait que Charef se retrouve à

chaque début de saison en train de
refaire le travail de l'année précé-

dente, avec de nouveaux éléments
auxquels il doit inculquer ses choix
tactiques. Cela pour dire que pour

la saison en cours, le travail de
Charef a été consacré à la construc-
tion d'une grande équipe. Vu la jeu-

nesse de l'effectif et la qualité des
joueurs qu'il a sous la main, l'entraîneur

en chef pourra réussir à redonner à
l'USMH une nouvelle dimension si, bien en-
tendu, on lui donne les moyens et le temps

nécessaires.
Charef prépare déjà 

la relève 
Fidèle à sa politique de formateur,

Boualem Charef a, l’été dernier,
lancé dans le bain, en plus pas
moins de dix joueurs issus de

la catégorie des U-20 entre
autres  Belarbi Benrokia,

Lagdja, Ouadji, sans oublier
les deux recrues Loukab et
Bouamrane. Leur présence

au sein de l'équipe harrachie
n'a fait que relancer la

concurrence qui devient de
plus en plus rude dans les

trois compartiments, surtout
après ce qu'ont démontré ces

jeunes lutins. Ce qui obligera les
titulaires ainsi que les cadres à

faire preuve d'une plus grande dé-
termination sur le terrain pour être au

diapason. Mais ce qui est intéressant à
souligner, c'est l'osmose créée entre les

deux générations. Ce qui ne peut être qu'à

l'avantage du club dont la politique repose
sur les joueurs du cru essentiellement.
Loukab : «Saisir la moindre
occasion qui se présente»

«Si on est là, c'est que nous avons des ca-
pacités. Pour convaincre le staff technique,
on doit travailler encore plus. Personnelle-
ment, je connais parfaitement mes capaci-

tés et le fait de travailler avec l'équipe
première est déjà un atout pour nous dans
la mesure où cela nous permettra de pro-
gresser davantage. Ce sera difficile quand

même de s'imposer mais on ne doit pas
penser à cela maintenant. On est encore
jeunes donc on doit d'abord prouver ce

qu'on peut faire sur un terrain, par la suite
les choses viendront toutes seules. En tout
cas, nous sommes ici pour prouver mais on

doit aussi saisir la moindre chance qui se
présentera à nous.» 

Boughidah : «J’ai hâte 
de rejouer»

Revenu à l’entraînement, suite à une
longue absence due à une blessure contrac-

tée durant la préparation estivale, Boughi-
dah, le milieu de terrain, ne rechigne pas à

la besogne pour défendre les couleurs de
l'équipe harrachie. «J’ai besoin d’une pé-
riode d’adaptation et de plus de matchs

pour combler mon manque de compétition.
Sur le plan compétitif, je me sens un peu

mieux. Si l'entraîneur me fait confiance, je
pense être à la hauteur.» Quant au match

contre le MOB, Il nous a affirmé : «Ce sera
une confrontation difficile. Il est vrai que

l'entraîneur comptera sur les éléments les
plus compétitifs. Donc, je ne pense pas être
aligné d’entrée. Mais je me dois d’être prêt

pour être à la hauteur, si jamais le coach dé-
cide de m’aligner.» 

N. R.

Un petit retour en arrière pour parler
du match contre la JSS. Comment ex-
pliquez-vous la débâcle ?
Dans une rencontre, tout peut arriver.
C'est pour dire qu'un résultat, bon ou
mauvais, ne peut jamais être pris comme
une référence pour juger les capacités
d'une équipe.
Mais qu'est-ce qui vous a manqué,
selon vous ?
Nous sommes tombés sur une équipe
qui était motivée et qui a fait preuve
d'une très grande volonté. Sur le plan du
jeu, je dirais que la partie était
équilibrée.
Pour la prochaine jour-
née, vous aurez le MOB
au menu. Comment se
déroule la préparation
de cette confrontation
?
On est en train de  tra-

vailler afin d'appor-

ter les correctifs nécessaires du-
rant cette période, avant la re-
prise de la compétition. On est
bien motivés afin de se donner à
fond et être prêts pour aborder
cette rencontre qu’on attend avec
impatience.
Justement, pensez-vous que votre
équipe sera prête pour la rencontre
contre le MOB ?
Une chose est sûre, les joueurs font
tout pour être prêts pour cette
confrontation. Les joueurs affi-
chent un bon niveau physique,
maintenant avec le travail et le
programme élaboré par le staff
technique, je suis convaincu que
le groupe sera prêt pour cette ren-
contre.  
Et si on vous demandait de nous
parler de votre rendement ?

A l'instar des au-
tres joueurs, j'ai
travaillé dur

pour donner
le meilleur

de moi-
même, et ga-

gner la
confiance du

staff technique.
Il faut dire
qu'il reste en-
core beau-
coup de
m a t c h e s ,
donc on doit

bien se préparer
afin d'être prêts

pour les prochaines
confrontations. 

Entretien réalisé par Nacer-
Eddine RATNI

Herrag «On attend avec
impatience ce match

face au MOB !»

Absent à la 
séance de mardi

Charef met fin aux 
rumeurs de la rue

La séance d’entraînement d’hier matin a été ca-
ractérisée par la présence de l’entraîneur en chef,
Boualem Charef. Absent à la séance de reprise qui
s’est déroulée mardi, le coach est finalement re-
venu. D’ailleurs, c’est lui-même qui a assuré la

séance avec ses adjoints à ses côtés. Ce retour du
coach harrachi est d’abord une preuve de son atta-
chement à son équipe et met fin aux spéculations
de la rue ou chacun interprète à sa manière cette

défection du
coach. 

Les blessures,
l’autre souci du coach   

Sur le plan effectif, l’entraîneur harra-
chi a, à chaque rendez-vous, du mal à

composer son onze rentrant. Ainsi, depuis le
début de la saison, Charef n'a pu aligner la

même équipe deux fois de suite, à cause des
blessures à répétition. Ce dernier espère trouver
au moins onze joueurs capables d'affronter le

MOB, la semaine prochaine, pour le compte de la
neuvième journée du championnat. «On est vrai-
ment dans une situation très délicate. On espère
seulement trouver au moins onze joueurs à ali-

gner face au MOB. On n'a pas le choix,
donc, on doit faire avec les moyens du
bord», nous a déclaré un membre du

staff technique.

Les supporters
exigent une réaction

face au MOB
Le prochain match prévu contre le MOB a une

importance particulière, car c'est pratiquement la
rencontre qui rendra l'espoir aux Jaune et Noir. Alors

que tout le monde à El Harrach pense que la situation du
club est au bord de  l’implosion, après les dernières contre-
performances, un succès face au MOB constituera une bouf-
fée d'oxygène qui calmera les esprits et mettra fin aux spécu-

lations enclenchées, après la dernière défaite face contre la JSS
à Béchar. L’équipe harrachie, qui est en plein doute, sait perti-
nemment qu'un éventuel autre échec compromettra davantage
l'avenir du club et l'entraînera vers une crise qui pourrait être

profonde et lourde de conséquences. La situation du club
phare de la banlieue Est de la capitale ne tolérera pas le
moindre faux pas et le public, qui a déjà applaudi son
équipe à plusieurs reprises, devrait la soutenir mais
n'est pas prêt à assister à une autre contre-perfor-
mance. Les fans de l’USMH veulent retrouver leur

équipe avec son niveau habituel. Ils atten-
dent une réaction positive des joueurs,

et c'est pour cette raison qu'ils
exigent une victoire. 

Condoléances
la direction de l'USMH pré-

sente ses sincères condoléances à
Boualem Charef suite au décès de
son oncle maternel survenu avant
hier. A Dieu nous appartenons et

à Lui nous retournons.
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L’équipe husseindéenne se pré-
pare activement pour le pro-
chain match du championnat
contre la JSS, sous la coupe

d’un nouveau coach et d’un staff étoffé.
L’équipe, qui a très mal démarré la com-
pétition, ne dispose pas d’un arsenal à
faire pâlir d’envie les formations les plus
nanties. Il ne s’agit pas là d’une simple
vue d’esprit, quand on sait que l’ancien
staff technique n’a pas abattu toutes ses
cartes maîtresses dont il dispose pour

pouvoir mener à bien sa mission. En
tout cas, avec cet effectif, les plus

pessimistes auraient misé
sur un bon parcours en

Ligue 1 Mobilis. Dès
son installation, le
staff nouveau tech-
nique compte méta-
morphoser son team

et trouver la bonne for-
mule pour revenir en force en cham-
pionnat, notamment lors du prochain
duel face aux Sétifiens, samedi après-
midi. Alain Michel va-t-il inverser les
données et changer ainsi certains plans ?
Le coach nahdiste songe-t-il sérieuse-
ment à relancer la concurrence et appor-
ter ainsi quelques changements à l’équipe
type ? Réponse ce week-end ! 
l’occasion pour les 
remplaçants de bousculer
la hiérarchie

Après l’éviction de Youcef Bouzidi, la
concurrence au sein de l’effectif du
NAHD pourrait être relancée, dès ce
week-end. Pas mal de titulaires pourront
se retrouver relégués sur le banc des rem-
plaçants tandis que d’autres remplaçants
pourront retrouver un nouveau statut.
Certains éléments, en méforme, payeront
probablement à cause de cette concur-
rence relancée mais surtout à cause des
prestations médiocres. Le NAHD aura
besoin de toutes ses forces vives pour
réussir un honorable parcours mais avant
tout, il devra se relancer en championnat,
avant qu’il ne soit trop tard. L’entraîneur
du Nasria compte multiplier les rencon-
tres avec les joueurs et mise énormément

sur la communication, pour réussir cette
nouvelle règle. En tout cas, quelle que soit
la composante alignée le jour du match, le
plus important à présent est de renouer
avec la victoire, sans se soucier du rende-
ment. L’objectif à très court terme est de
retrouver le sillage des bons résultats.
Revoir la dernière copie

Le Nasria s’apprête à livrer un palpitant
duel, ce samedi à domicile, face à l’ESS. Un
match compliqué qui attend les joueurs
mais aussi le staff technique.  En effet, Alain
Michel devrait avant tout revoir la dernière
copie et remédier ainsi aux lacunes consta-
tées lors du match contre le MCO. Un bon
résultat ce week-end passe automatique-
ment par une revue sérieuse de certains fac-
teurs et apporter ainsi quelques légers
changements, afin de donner un nouveau
souffle à l’équipe. Actuellement, le groupe
souffre d’une désorganisation défensive et
une certaine inefficacité offensive. D’où les
résultats réalisés lors de cette première moi-
tié de la phase aller. La défense nahdiste est
désaxée et le staff technique devrait trouver
la bonne formule pour donner de l’équilibre
à ce compartiment. A deux jours du match
contre l’ESS, le nouvel entraîneur n’est tou-
jours pas fixé sur la composante de son
équipe, notamment les défenseurs. Alain
Michel devrait faire appel à certains nou-
veaux visages, afin d’évi-
ter les mêmes erreurs
commises lors des deux
derniers matchs. Même
si les staffs technique et
administratif ainsi que
les joueurs sont
conscients de leur mis-
sion, cela ne nous em-
pêche pas de demander
quel sera la plan du nou-
veau coach du NAHD,
surtout le comportement
des joueurs pour passer
le cap sétifien et se ra-
cheter ainsi aux yeux des
inconditionnels. Ce qui
est sûr, c’est qu’aucun
autre faux pas n’est per-
mis désormais. 

Youcef M.
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On s’attelle à 
remettre sur pied
Gasmi 

ll Hier, deux blessés ont
été pris en charge par les

deux préparateurs physiques du
NAHD. En effet, Ahmed Gasmi
et Saïd Fergane n’ont pas eu le
feu vert pour réintégrer le
groupe, eux qui se sont entraînés
sous la coupe de Belhadj et Zaâ-
bar. Une course contre la montre
est enclenchée pour remettre sur
pied l’attaquant Gasmi. Le staff
technique souhaite le voir incor-
poré d’entrée ce samedi contre
l’ESS. En plus d’un programme
spécifique, Gasmi est soumis à
des soins intenses à raison de
deux fois par jour. A Hussein
Dey, on croise les doigts pour
l’ancien meilleur buteur de
l’équipe.

El Orfi chez 
le médecin

ll Le milieu Hocine El Orfi
ne s’est pas présenté à l’en-

traînement d’hier. Blessé et sus-
pendu à la fois, l’ex-Usmiste était
chez le médecin de l’équipe pour
passer un contrôle. Le docteur
Ladj voulait évaluer la blessure
du joueur ainsi que sa forme
physique, avant de l’autoriser à
reprendre l’entraînement. El Orfi
devrait reprendre l’entraînement
lundi prochain.

la séance 
d’aujourd’hui 
au 20-Août

ll Le NAHD a
bénéficié, cette

semaine, de deux cré-
neaux au stade du 20-
Août. L’équipe devrait
s’entraîner au-
jourd’hui à 13 heures
dans son fief, pour la
dernière fois cette se-
maine, avant d’affron-
ter ce l’ESS ce samedi. 

Demain 
à Bensiam

ll La dernière
séance de la se-

maine est prévue à
10h, à Bensiam. Les
joueurs s’adonneront
à un léger galop. 

Mise au vert
vendredi 
à El Biar

ll Le NAHD en-
tamera sa mise

au vert à l’hôtel El
Biar. Les joueurs de-
vraient regagner leur
lieu d’hébergement
vendredi en fin de
journée. 

Ouali : «On fera en sorte que le match contre
l’Entente soit notre véritable départ»

Comment préparez-vous ce
rendez-vous ?
Tout se passe le plus norma-

lement du monde. Les joueurs
s’appliquent à l’entraînement et
chacun donne le meilleur pour
espérer décrocher une place
dans le onze rentrant. Donc, il
y a de la concurrence et le
groupe demeure serein et
concentré pour réussir un bon
résultat ce samedi. La prépara-
tion a été consacrée sur les vo-
lets technico-tactique et
psychologique. Ce qui est sou-
vent déterminant dans ce genre
de confrontation. En tout cas,
la pression a nettement baissé. 

Puisque vous avez évoqué la
pression, les supporters ne
sont pas prêts à vous par-
donner un nouveau faux
pas, surtout à domicile…
C’est tout à fait normal.

Notre fidèle public a le droit de
revendiquer les trois points. Il a
besoin de victoires, comme
nous d’ailleurs. On veut bien se
ressaisir et décrocher un
deuxième succès à domicile.
Pour accéder au vœu de nos
supporters, on doit impérative-
ment être efficaces devant le
but. Il faut gagner à domicile et
récolter le maximum de points

sans se soucier du spectacle.
Donc, on est dans l’obligation
de battre l’ESS. On fera en
sorte que notre match contre
Sétif soit notre véritable départ
en championnat.

Donc, vous êtes opti-
mistes…

Effectivement, notre prépara-
tion se poursuit et le groupe
demeure très serein et nulle-

ment perturbé par cette mau-
vaise passe. On est persuadés
que notre équipe reviendra en
force. Je suis même convaincu
que le NAHD sera au rendez-
vous ce week-end. Nous
n’avons plus le choix, si on veut
remédier à cette situation.

Vous n’avez plus droit à l’er-
reur…
Exactement, nous aurons

l’occasion de nous relancer et
nous réconcilier ainsi avec nos
supporters. Nous n’avons pas
d’autre alternative que de ga-
gner ce samedi. Cela ne veut
pas dire que c’est un match
gagné d’avance. Ce sera un test
très difficile dans la mesure où
l’ESS veut aussi avancer en
championnat et jouer les pre-
miers rôles. Les Sétifiens vou-
dront certainement nous
battre, ce qui nous obligera à
être très vigilants. Donc, nous
devons être hyper concentrés et
nous surpasser afin d’obtenir
un succès. Une victoire serait
un beau cadeau à nos suppor-
ters. En somme, on doit impé-
rativement renouer avec le
succès, ce week-end. 

Entretien réalisé par
 Youcef M.

Michel relancera-t-il
la concurrence ?
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USM Alger 
DRB Tadjenanet
CS Constantine
CR Bélouizdad 

MC Oran
ES Sétif

JS Saoura 
MO Béjaïa

JS Kabylie 

O Médea 

RC Relizane 

USM Bel Abbès 

Na hussein dey

CA Batna

USM El Harrach 

MC Alger

2 - 1
1 - 0
0 - 0
0 - 1
1 - 0
2 - 0
4 - 1

Reporté

1 USM Alger 19 8 6 1 1 16 5 11
2 MC Oran 17 8 5 2 1 9 5 4
3 ES Setif 15 8 4 3 1 12 6 6
4 MC Alger 13 7 4 1 2 6 5 1
5 CS Constantine 12 8 3 3 2 13 10 3
6 NA Hussein Dey 11 8 3 2 3 10 7 3
7 DRB Tadjenanet 11 8 3 2 3 10 10 0
8 JS Saoura 11 8 3 2 3 8 8 0
9 USM Bel Abbès 9 8 1 3 4 6 10 -4
10 JS Kabylie 8 8 1 5 2 4 5 -1
11 CA Batna 8 8 2 2 4 5 9 -4
12 O Médéa 7 7 2 1 4 8 11 -3
13 CR Belouizdad 7 8 2 1 5 6 9 -3
14 MO Bejaia 6 6 1 3 2 6 8 -2
15 USM El Harrach 6 8 1 3 4 4 9 -4
16 RC Relizane 1 8 2 2 4 5 12 -7

8e journée

MC Alger
USM El Harrach

CA Batna
NA Hussein Dey

RC Relizane
O Médéa

USM Bel Abbès
JS Kabylie

JS Saoura 
MO Bejaia 
USM Alger 
ES Setif 
CR Belouizdad 
CS Constantine 
DRB Tadjenanet 
MC Oran 

9e Journée  
Vs
Vs

Vs

Vs
Vs

Vs
Vs
Vs

USM Alger 
DRB Tadjenanet
CS Constantine
CR Bélouizdad 

RC Relizane
ES Sétif

JS Saoura 
MO Béjaïa

USM El Harrach   
MC Alger 
JS Kabylie   
O Médéa  
USM BEl ABBèS  
MC Oran  
NA Hussein Dey 
CA Batna

10e Journée  
Vs

Vs

Vs

Vs

Vs

Vs

Vs

Vs

Equipes Pts J G N P  BP BC Dif
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Les signaux sont au vert
Même si Nadji et Djabou demeurent incertains

Barki «Si l’équipe n’encaisse pas,
c’est grâce à tout le groupe»

Le gardien de
l’Entente Khaïri Bakri
a fait jusque-là un
sans faute, depuis
qu’il garde les bois
de son équipe. Il
nous en parle. 

Vous venez de jouer votre troi-
sième match en tant que titulaire
sans encaisser le moindre but.
Vous avez donné un plus à
l’équipe… 
Le constat est là, l’équipe n’a pas en-

caissé le moindre but depuis que je
garde les bois. Après, dire que le mé-
rite me revient, ce serait trop préten-
tieux de ma part. Je crois que le mérite
revient à toute la défense qui a re-
trouvé un certain équilibre et à tout le
groupe qui se donne à fond sur le ter-
rain. Nous formons un seul groupe et
tout le monde travaille pour l’intérêt
de l’équipe. Maintenant que le pro-
blème de la défense est presque réglé,
on va pouvoir mettre au point les au-
tres compartiments et l’équipe sera
plus performante inch’Allah. De mon
côté, le fait de n’avoir pas encaissé me
met en confiance et me pousse à don-
ner encore le meilleur de moi-même.

Si on revient sur le match face au
CAB, comme l’analysez-vous ?
Je remercie Dieu d’abord de nous

avoir aidés à gagner ce match, car on
avait vraiment besoin d’une victoire
pour oublier le dernier face à Reli-
zane. Il faut savoir, cependant, que ce
qui nous intéressait le plus, c’était les

trois points. En ce qui concerne le
niveau de jeu et tout ce qui s’en
suit, je crois que l’entraîneur voit
tout et est au courant de tout.
C’est lui le premier responsable
technique de l’équipe et je suis sûr
qu’il a tout noté et qu’il veillera à
ce que les choses s’améliorent.

Tout le monde a constaté que
physiquement, l’équipe accuse
le coup en seconde mi-temps.
Selon vous, à quoi est dû cela ?
Comme pour le jeu et le do-

maine technique, cela relève éga-
lement des prérogatives de
l’entraîneur, c’est lui qui pourra
vous apporter des réponses sur ce
point. Moi, ce que je peux vous
dire, c’est que tous les joueurs se
donnent à fond aux entraîne-
ments et donnent le meilleur
d’eux-mêmes sur le terrain. S’il y a des
insuffisances, cela va s’améliorer à fur
et à mesure, j’en suis certain.

Un déplacement difficile vous at-
tend ce week-end à Alger pour af-
fronter le NAHD. Un 
commentaire ?
Comme chaque semaine, notre ob-

jectif est de fournir le meilleur match
possible en empochant les trois
points. Ce n’est pas spécial pour ce

match, mais on les aborde tous pour
les gagner. Mais comme vous avez dû
le remarquer, rien n’est facile, surtout
quand on s’appelle l’ESS. Cette fois, on
va essayer une autre fois d’aligner un
deuxième succès de suite, car c’est
notre problème cette saison avec des
résultats en dents de scie. On doit ali-
gner une deuxième victoire de suite,
c’est le déclic qui nous manque à mon
avis. Mais comme je viens de le dire,

ça ne sera pas facile.
Comment préparez-vous 
ce match ?
On travaille de façon ordinaire.

Mais on se donne à fond et nous
sommes déterminés à réaliser un très
bon résultat. Il y a un bon état d’esprit
et j’espère qu’on réussira cette fois à re-
venir avec les trois points de la ren-
contre.

 Entretien réalisé par Akram F.

A l’approche du match face
au NAHD, l’Entente est
appelée à bien négocier
ce rendez-vous en ce sens
que son président exige

une victoire dans ce déplacement, les
choses semblent s’arranger au niveau
de l’effectif par rapport aux dernières
semaines avec, entre autres, un proba-
ble retour de Rachid Nadji. Ce der-
nier, comme on le sait déjà, s’est remis
de sa blessure et ne ressent plus au-
cune douleur. Il a même réintégré le
groupe et s’entraîne le plus normale-
ment du monde avec ses coéquipiers.
Normalement, le buteur sétifien est
sélectionnable pour ce prochain
match face au NAHD. Mais le fait
d’avoir réintégré le groupe ne signifie
pas qu’il sera à coup sûr du voyage à
Alger. Car il ne faut pas oublier que
cela fait longtemps qu’il est convales-
cent, depuis le match face au MCA,
sachant qu’il avait observé auparavant
deux semaines d’arrêt. En tout, cela
fait presque un mois qu’il ne s’était pas
entraîné comme il se doit et cela a
certainement eu un impact sur son
état physique. Nadji serait en déficit

physique et c’est pour cela qu’on n’est
pas vraiment sûr qu’il soit de la partie
ce samedi. D’ailleurs, même son en-
traîneur ne s’est pas prononcé à son
sujet. Amrani, en concertation avec le
staff médical et son préparateur phy-
sique, se contente pour le moment de
l’observer à l’entraînement. Si le
joueur arrive à récupérer au moins
50% de ses moyens, il pourrait être du
voyage à Alger. Il y a même la possibi-
lité de le mettre sur le banc à défaut
de l’aligner d’entrée. En tout cas, Nadji
fait partie des joueurs disponibles, et
l’éventualité de le voir de retour n’est
pas à écarter pour le moment.

Djabou reprend, mais…
Un autre joueur, et pas des moin-

dres, est également incertain contre le
NAHD. Il s’agit du meneur sétifien
Abdelmoumen Djabou qui avait souf-
fert d’une petite blessure à un genou
lors du match face au CAB et qui
l’avait obligé de quitter le terrain,
avant la fin de la rencontre. Le joueur
a, par la suite, fait l’impasse sur la
séance de la reprise de lundi dernier,
mais il a repris l’entraînement mardi.

Mais comme pour Nadji, le fait
d’avoir repris l’entraînement ne lui ga-
rantit pour autant une participation à
la prochaine rencontre. Lui aussi est
supervisé de près par le staff tech-
nique qui ne prendra une décision le
concernant qu’à l’issue de la séance
d’aujourd’hui. Etant donné que
l’équipe aborde une phase cruciale du
championnat, il est important de veil-
ler à la santé des joueurs et de ne pas
prendre trop de risques, pour ne pas
les perdre pour une longue période.

Keniche, Haddouche et 
Aït Ouamar d’attaque

Parmi les joueurs qui avaient fait
également l’impasse sur la séance de
reprise, en raison de quelques bobos
de santé, il y a les deux milieux de ter-
rain Zakaria Haddouche et Hamza
Aït Ouamar, ainsi que le défenseur
central Ryad Keniche. Les trois
joueurs ont repris l’entraînement le
plus normalement du monde avant-
hier mardi. Ils se sont remis tous les
trois de leurs blessures respectives qui
n’avaient rien de grave bien sûr, et ils
ont réintégré le groupe avec lequel ils

préparent dans les meilleures condi-
tions la prochaine confrontation
contre Hussein Dey. 

Un effectif presque au
complet

A partir de là, l’on constate que le
seul joueur qui n’est pas concerné par
le match de ce samedi a pour nom
Tam Bang qui est toujours convales-
cent et qui n’a pas encore repris l’en-
traînement. Mais avec la présence
d’Amada, la défection du Camerou-
nais ne va pas se faire trop ressentir. A
part Tam Bang, tout le reste de l’effec-
tif est disponible et potentiellement
opérationnel. Même Baouz, qui s’était
plaint avant-hier de douleurs à un or-
teil, a réintégré le groupe. On peut
dire alors que par rapport aux der-
niers matchs, les choses se sont beau-
coup arrangées pour le staff technique
qui aura une plus grande marge de
manœuvre avec la disponibilité de la
majorité des joueurs, même si des in-
certitudes subsistent quant à l’état
physique de certains éléments, à
l’image de Nadji et de Djabou.

A. F.

Amokrane et
Bouchar ont joué
avec la sélection de
la 5e Région militaire

Comme nous l’avons déjà indi-
qué, les deux joueurs Sofiane
Bouchar et Hakim Amokrane se
sont déplacés mardi passé à
Blida, avec l’équipe de la 5e Ré-
gion militaire où ils ont disputé un
match de championnat contre
l’équipe de la 1re Région. Les
deux éléments ont joué toute la
partie et cela leur a fait beaucoup
de bien, d’autant qu’ils manquent
tous les deux de compétition. Il
est à noter que c’est la 1re Ré-
gion militaire qui l’a remporté par
un but à zéro.

Ils ont réintégré 
le groupe

Après avoir disputé ce match
mardi passé, Bouchar et Amo-
krane ont été libérés et ont réin-
tégré le groupe, hier, à
l’entraînement.

Amrani s’est absenté
hier

La séance d’entraînement
d’hier a été caractérisée par l’ab-
sence de Abdelkader Amrani. Ce
dernier avait des empêchements
personnels, nous dit-on. En son
absence, c’est le préparateur phy-
sique Ikiouane et l’entraîneur des
gardiens de but Cheriet qui ont
dirigé la séance.

Nadji et Baouz 
se sont entraînés
avec le groupe

Comme indiqué plus haut,
après avoir suivi un programme
de remise en forme et de muscu-
lation, Rachid Nadji a réintégré le
groupe, hier mercredi. Il s’est en-
traîné le plus normalement du
monde, mais de là à dire qu’il
sera prêt samedi prochain est un
pas que personne n’ose franchir
pour le moment. Nadji a été suivi
par Baouz qui s’est entraîné lui
aussi avec le groupe.

Séance vidéo 
au programme
d’aujourd’hui

Comme à l’approche de
chaque match, le staff technique
programme au moins une séance
vidéo pour étudier le jeu de l’ad-
versaire et revoir le dernier
match, afin de revenir sur les er-
reurs commises. Cela va être le
cas aujourd’hui où les joueurs
sont appelés à superviser
quelques séquences de leur pro-
chain adversaire. 

Tam Bang poursuit
les soins

Le Camerounais de l’Entente,
qui poursuit les soins, n’est pas
encore en mesure de reprendre
l’entraînement. Le joueur a passé,
hier, de nouveaux examens de
contrôle pour voir où il en est
avec sa blessure. A l’heure où
nous mettons sous presse, on ne
connaît pas encore les résultats
des examens, car le joueur ne les
avait pas encore remis au méde-
cin du club.
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El Henani l’actionnaire majoritaire
du club a saisi l’occasion de la pré-
sence de presque tous les joueurs,
pour leur demander de travailler da-
vantage et faire de leur mieux pour
arracher le maximum de points à
domicile ou en dehors, afin de per-
mettre à l’USMBA de réaliser son
objectif celui du maintien en Ligue 1
Mobilis. El Henani a déclaré aux
joueurs ce qui suit : «Celui qui a un
problème à l’intérieur ou à l’extérieur
du club, n’a qu’à prendre attache avec

moi et l’administration et on est là,
pour le régler. On mettra tous les
moyens nécessaires, pour l’intérêt
de l’équipe, afin qu’on puisse as-
surer notre maintien en Ligue
1Mobilis. On veut donner une
autre dimension à l’USMBA
et viser plus haut la saison
prochaine.» Les joueurs ont
promis de faire leur possible
pour que l’USMBA se main-
tienne.

Tedj Eddine

Comment est l’ambiance au sein
du groupe ?
Tout baigne dans l’huile et on est tous
concentrés sur le prochain match face
au DRB Tadjenanet. La dernière vic-
toire acquise face au CRB nous a fait
beaucoup de bien et on fera tout pour
garder cette dynamique de victoire.
Une bonne ambiance règne au sein
du groupe.

Vous avez entamé la préparation
en prévision du prochain match en
retard ?
Non, pas du tout, certes on a bénéficié
de deux jours de repos, mais on les a
récupérés, avec ce biquotidien effec-
tué mardi. La charge a baissé mer-
credi et baissera ce jeudi. On sera au
rendez-vous face au DRB Tadjenanet
et on fera tout pour enchaîner avec

une autre victoire.
Appréhendez-vous ce rendez-vous
face à la formation de Tadjenanet ?
Ce sera un match difficile, face à une
équipe de Tadjenanet qui tentera de
rester sur sa lancée et confirmer son
succès réalisé face à l’O Médéa. Mais
de notre côté, on n’a pas droit à l’er-
reur, surtout qu’on joue à domicile et
devant nos supporters. Aucun adver-
saire ne nous fait peur et on fera tout
pour engranger les trois points qui se-
ront mis en jeu face à Tadjenanet. La
victoire ne doit pas nous échapper
c’est promis et on confirmera le suc-
cès ramené d’Alger face au CRB, en
battant cette équipe de Tadjenanet.

Entretien réalisé par 
Tedj Eddine

Cherifi «On n’a peur 
de personne et le DRBT
n’a rien à espérer»

Le groupe
presque au complet

Mise à part le joueur Ahmed
Mekhout, le groupe est au com-

plet. Les joueurs se sont entraînés
sous la houlette du coach Si Tahar
Chérif El Ouezzani, qui prépare
l’équipe dans de bonnes condi-

tions en prévision du match
face à Tadjenanet.

Une
prime de 10 mil-

lions sera perçue dans
les prochaines heures

La victoire acquise face au CR Be-
louizdad par la formation de l’USM

Bel-Abbès, a été bien accueillie par les di-
rigeants, lesquels ont promis une prime de
dix millions pour chaque joueur. Les co-
équipiers de Cherifi devront percevoir
cette prime dans les prochaines heures,
avant même le match contre le DRBT.
Quant à leur salaire, il sera versé dans

leurs comptes bancaires, comme
nous l’a confirmé le directeur

financier Benyamina.

El Henani «On réunira toutes les
conditions pour l’équipe»

«Comment  est l’état des lieux au
sein de l’équipe» ?
Tout se passe bien et le moral du
groupe est au beau fixe malgré la dé-
faite face à Tadjenanet. Nous avons
tourné la page de ce match et nous
sommes entièrement concentrés sur
notre prochaine rencontre face au
CSC.
Vous comptez bien entendu vous
racheter face au CSC, c’est cela ?
Exact, d’autant que notre adversaire
compte parmi les meilleurs du
championnat. Se mesurer à un ad-
versaire comme le CSC, ça va être
un vrai challenge pour nous. Je crois
que c’est la meilleure façon de se ra-
cheter.
Et comment voyez-vous ce match ?
Ça va être un match très difficile et
très compliqué pour nous, car
comme je viens de le dire, le CSC
n’est pas n’importe quelle équipe
et en plus, elle est redoutable en
dehors de ses bases. Nous
sommes conscients de cela et
nous travaillons très dur pour
empocher les trois points, parce
qu’il n’est plus question pour nous
d’en perdre encore à domicile.
Nous allons redoubler d’efforts pour

y parvenir.
Comment comptez-vous venir à
bout de votre adversaire ?
Il n’y a pas de secret, il faut beau-
coup de volonté et beaucoup de dé-
termination. Il faut respecter cette
équipe du CSC, mais pas plus, car
nous sommes en mesure de la battre,
j’en suis certain.
Êtes-vous optimistes ?
Oui, tous les joueurs sont optimistes
et tous décidés à gagner ce match.
Car c’est le genre de matchs qui va
nous donner confiance et nous pro-
pulser vers l’avant.

 Entretien réalisé par
Sofiane A.

Banouh «Il faut respecter
cette équipe du CSC, 

mais pas plus»

Anniversaire
C'est hier mercredi 26 Octobre 2016, que notre cher
et adorable fils Yacine MOUSSI a soufflé sa cinquième
bougie. En cette heureuse circonstance, son père

Aomar, sa maman Fatma, son petit frère Massinissa,
ses cousins Ali, Hacène, Rachid et Aissa, ses cousines
Samia et Djouher, ainsi que Tata Malha et le petit

Younes, sans oublier ses grands parents paternels et
maternels et les familles Moussi et Kebaili, lui souhai-
tent un joyeux anniversaire plein de joie, de bonheur,
de santé et de réussite dans ses études qu'il vient

d'entamer cette année.
On t'aime cher Yacine

Gharbi
et Addadi ont

réintégré le groupe
Après avoir été soumis à une

séance de massage, les joueurs
Gharbi et Addadi ont réintégré le

groupe hier à l’entraînement. Cela vou-
drait dire qu’ils sont à la disposition du
staff technique et qu’ils sont concernés

par le match de demain contre le
CSC. Aussi, Hamia et Ouchane

étaient de retour hier après
avoir pris part à un match

de championnat mi-
litaire.

D
urant les
quelques jours
de préparation,
l'entraîneur du
DRBT, Lamine

Bougherara, a su remobiliser
ses troupes pour qu’ils
soient au top le jour J, après
la victoire enregistrée à do-
micile face à l’O Médéa, sur-
tout que la tâche s'annonce
difficile pour son équipe, ce
samedi, face à une forma-
tion de l’USMBA qui joue le
tout pour le tout afin de sau-
ver la saison. Pour ce pro-
chain rendez-vous, le coach
attend beaucoup de ses
joueurs, c'est une rencontre
qui aura une grande réper-
cussion sur le classement du
DRBT. C'est pour cette raison
que l'entraîneur de Tadjena-
net s'attend à ce que ses
capés se donnent à fond.
Par ailleurs, il leur dira qu'il
veut voir 11 guerriers sa-
medi sur le terrain.
Les joueurs prêts
mentalement pour
le match
C'est le même discours que

le coach du DRBT a tenu aux
joueurs, lors d’une discus-
sion qu’il a eue avec eux
avant le match. Bougherara
sait bien que ce ne sera pas
facile d'affronter un club qui
joue la survie avec l’élite,
malgré la dernière victoire
ramenée de Belouizdad la
semaine passée, surtout
quand ce dernier reste sur
une victoire en déplacement.
Néanmoins, avec la volonté
de ses poulains, rien n'est
impossible. Pour lui, souvent
les joueurs sont au top après
un bon résultat. Bougherara
voit cette situation normale,
mais insiste pour que le
groupe sache comment
gérer tout ça. Ce samedi, le
DRBT aura un match tout
aussi difficile face à l’USMBA.
C'est ce qui a poussé le staff
technique à motiver les
joueurs pour cette occasion ;
de leur côté ces derniers sa-
vent bien qu'ils doivent se
montrer très forts psycholo-
giquement pour ce genre de
rencontre.

Bouabdellah

Un mot sur la dernière
victoire de Médéa ?
Une victoire méritée pour
nous. On a joué le tout
pour le tout afin de retrou-
ver le chemin des victoires.
La plupart des gens pensent
que le championnat est
joué. Mais il reste un long
chemin à faire. On verra ce
qui se passera par la suite.
Samedi, justement, vous
vous déplacez pour jouer
face à l'USMBA, l'occa-
sion de vous rapprocher
du haut du tableau.
N’est-ce pas ?
Ce sera un match impor-
tant. La victoire nous fera
un grand bien en attendant
le tournant difficile que
nous allons aborder par la
suite. Il faut essayer de ne
pas trop y penser afin de
pouvoir mieux nous
concentrer. Le groupe est
en forme actuellement et
j'espère qu'avec ce que nous
avons produit à domicile,

on sera encore plus forts
lors de ce déplacement que
nous allons prochainement
effectuer.
Ressentez-vous de la
pression lorsque vous
jouez à domicile ?
Nous avons un bon groupe,
la concurrence est loyale.
Le plus en forme joue, c’est
pour cela qu’on donne tout
sur le terrain afin de
convaincre l’entraîneur et
les supporters. Aussi on ne
donne pas trop d’impor-
tance à la pression.
Après la dernière victoire
vous êtes obligés de
confirmer. C’est cela ?
C’est vrai, on doit confirmer
la victoire de Médéa à Bel-
Abbès. Notre mission ne
sera pas facile, mais on a la
volonté qu’il faut pour aller
chercher la première vic-
toire en déplacement cette
saison.

Entretien réalisé par
Bouabdellah

Lors de notre discussion téléphonique avec
le latéral droit du Rapid, Belkacem Re-
mache, ce dernier fera savoir que le match
de demain est aussi important que les au-
tres. «Une rencontre très difficile nous at-
tend face à une équipe qui voudra se
ressaisir et qui cherchera certainement à se
remettre sur les rails, mais on n’a pas d’au-
tre choix que de les battre pour poursuivre
notre ascension», estime l’ex-Canaris.
«Le CRB n’a aucune chance »
Le défenseur du RCR poursuit par dire que le
CRB n’a rien à espérer. «On se sent bien ces
derniers temps, le moral est au beau fixe, ce
qui fait que le travail se passe bien, donc il
faut qu’on laisse les trois points ici à Relizane

car le CRB n’a rien à espérer, comme ça on
poursuivra sereinement notre remontée». 
Les supporters ont peur du
scénario de la saison passée
Dès l’arrivée de l’affiche RCR-CRB, les sup-
porters du Rapid se sont vite rappelés le
scénario de la saison passée entre les deux
clubs et d’un certain arbitre, Achouri. Ce
dernier avait été privé, selon les fans du club
de l’Ouest, d’une victoire certaine, après
avoir invalidé un but, et omis de siffler un
penalty. La rencontre s’était terminée sur un
score d’un but à zéro pour le Chabab.

T.S.

Ne disposant que de deux attaquants
francs dans son équipe, le technicien tuni-
sien du Rapid, Mouez Bouakez, s’est re-
trouvé contraint de préparer l’ancien
attaquant de l’USMH, Abdelkader Meziane.
Le coach du RCR s’est voulu rassurant
surtout afin de remettre son poulain dans
le bain de la compétition. Le joueur, qui
n’a pas encore retrouvé le chemin des fi-
lets, a été bien préparé par son entraineur
pour le faire jouer face au CRB.
Il veut mettre fin à son 
mutisme devant les bois 
adverses
Etant en crise de réalisation depuis le
début du championnat, se contentant uni-
quement des buts qu’il a inscrits en ami-
cal, le jeune Meziane a été bien remué par
son entraîneur lors du tête à tête d’hier. Le
coach du Rapid a beaucoup encouragé
son joueur, estimant qu’il a des qualités,
pour lui faire savoir vers la fin qu’il est bu-
teur né et rien d’autre.

Le joueur s’est illustré 
en application
Apparemment, les paroles du technicien,
Bouakez, ont eu leur réponse aux entraî-
nements, puisque le joueur s’est bien dis-
tingué lors du match d’application
d’avant-hier matin, où Meziane a inscrit
trois buts. Une façon pour lui de montrer
à son entraineur qu’il peut compter sur lui
durant la rencontre face au CRB, voir
même plus.
Mazouni attend sa chance
aussi
Quant au jeune Mazouni qui a joué
quelques minutes en championnat, ce der-
nier attend sa chance pour montrer de quoi
il est capable.  Le joueur avait été critiqué
maladroitement par le passé, et se trouve
aujourd’hui avide de faire oublier ses cri-
tiques espérant que le driver Bouakez
daigne le faire jouer, sachant que le com-
partiment offensif est fortement amoindri

T.S.

Bougherara veut
des guerriers à

Bel-Abbès

Senouci «On doit 
confirmer la victoire 

de Médéa» 

Bouakez a beaucoup
parlé à Meziane

Remache «On n’a pas d’autre
choix que de les battre»
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Paul Put attendu 
finalement aujourd’hui
A ttendu pour hier, finale-

ment le Belge Paul Put
arrivera aujourd’hui en
Algérie sur le vol
France-Alger. Le Belge

s’est excusé auprès de Soussou et ce,
en raison de son engagement avec

une chaîne de télévision belge. Mais il
sera là aujourd’hui à l’aéroport
Houari-Boumediène, où il trouvera à
son attente Boulhabib. Ce dernier lui
a donc envoyé un nouveau billet
d’avion hier. Une fois à Alger, Bou-
lahbib présentera Paul Put à des hauts

responsables de l’ENTP et vont dîner
ensemble. Paul Put passera la nuit
d’aujourd’hui à demain à Alger.
Il sera présent à Médéa
Paul Put se déplacera avec l’équipe à
Médéa et assistera au match du cham-
pionnat qui opposera le CSC à l’OM.

Le Belge supervisera
l’équipe du CSC face à
cette formation de l’Olym-
pique Médéa, avant qu’il
n’entame son travail lors du
prochain match à domicile.

H. S.

Paul Put, l’ex-sélectionneur du Burkina Faso
et de la Gambie, qu’on a contacté par télé-
phone hier, a bien voulu répondre à nos
questions, de Belgique où  il se trouve,
nous confirmant sa venue aujourd’hui. Il
n’a pas omis de nous déclarer qu’il a été
ébahi par la qualité de jeu offensif du CSC,
à travers les deux matchs qu’il a suivis.

Bonjour coach, c’est un journaliste du
Buteur qui vous sollicite. Comment
allez-vous ?
Dieu merci, je vais bien et je suis en bonne
santé.
Pourriez-vous nous confirmer les négo-
ciations avec les dirigeants du CSC
pour prendre la barre technique ?
Oui, j’ai négocié avec les dirigeants du
CSC. On a tout conclu et il ne reste que
quelques détails à régler pour finaliser.
D’ailleurs, je serai demain en Algérie (il
veut dire aujourd’hui, Ndlr). Je suis impa-
tient de venir en Algérie et découvrir l’am-

biance qui règne dans les stades algériens.
Avez-vous une idée sur l’équipe 
du CSC ?
Oui, j’ai suivi déjà deux matchs de cette
équipe. Ils ont une bonne attaque et il y a
des manques à combler, sinon dans l’en-
semble je dirais que cette équipe du CSC
est capable de réaliser un bon parcours en
compétitions nationales.
Est-ce vous étiez sur le point de rejoin-
dre la sélection de la Guinée ?
Oui j’étais en contact avec la Fédération
guinéenne pour prendre leur sélection,
mais le projet sportif des dirigeants du
CSC et l’ambiance qui règne dans les stades
algériens m’ont encouragé à accepter la
proposition des dirigeants de ce club. D’ail-
leurs, je suis impatient de venir en Algérie.
Que retenez-vous de l’Algérie et de ce
match qualificatif au Mondial 
du Brésil ?
L’Algérie, une grande nation de football et
ce match face aux Verts reste gravé dans

ma mémoire, car on avait une chance d’en-
trer dans l’histoire et de permettre au Bur-
kina Faso de se qualifier au Mondial, mais
en vain. L’Algérie a eu le dernier mot  et le
mérite autant que nous.
Comment voyez-vous les chances de
l’Equipe nationale algérienne dans ces
éliminatoires du Mondial de Russie ?
L’Algérie dispose d’un bon groupe, meil-
leur que celui du Nigéria.  Je connais le
football africain et la sélection a toutes
les chances de se qualifier au pro-
chain mondial. Je reste persuadé
que l’équipe algérienne est meil-
leure que le Nigéria et les au-
tres sélections du groupe et
se qualifiera à la prochaine
Coupe du monde, j’en
suis même certain.

Entretien réalisé par
Hamza S.

Des membres 
du directoire contre
l’arrivée de Paul Put

D’après une source proche des affaires
courantes du club, des membres du direc-
toire sont contre l’arrivée de Paul Put à la

barre technique du club. Certains d’entre eux
estiment qu’ils n’étaient pas au courant de sa
venue en Algérie et jugent que c’est antirégle-

mentaire, comme convenu entre eux au départ.
Des supporters redoutent même le scénario de

Roger Lemerre et ont peur que cette piste
tombera à l’eau. Ces membres parlent
même de la maladie de Paul Put, at-

teint d’un cancer. C’est pour cette
raison qu’il a quitté la sélec-

tion de la Jordanie.

De Belgique, Paul Put en exclusivité pour Le Buteur 

«J’ai préféré le CSC à la
sélection guinéenne»

Les patrons de l’ENTP
ont exhorté les res-
ponsables du direc-

toire d’assumer
leurs responsabili-
tés et d’interpeller

les joueurs de se
donner à fond, pour

rectifier le tir, du
dernier faux pas

concédé à domicile de-
vant le RCR. Les diri-

geants du CSC ont bien
saisi le message et ont de-

mandé aux joueurs de redoubler
d’efforts face à l’OM pour espérer reve-

nir à la maison avec un résultat posi-
tif et effacer le dernier semi échec
enregistré face aux Relizanais. Du

coup, la victoire est plus qu’impéra-
tive face à l’Olympique Médéa.

La direction met les joueurs
devant leurs responsabilités
Les dirigeants du directoire deman-

dent aux joueurs d’assumer leurs res-
ponsabilités, et d’aborder ce match avec

tous leurs atouts. Ils espèrent que les

joueurs répondent présents face à l’O
Médéa, pour aborder ce match en force et

puissent arracher un meilleur résultat possi-
ble.

Les Clubistes déterminés 
à l’emporter

Les camarades de Baitèche sont plus que ja-
mais décidés à sortir le grand jeu face à

l’Olympique Médéa, pour s’imposer. Les
joueurs se sont bien préparés et sont moti-

vés pour répondre présents et récupérer les
deux points perdus contre Relizane. La vic-
toire est dans leurs cordes et tout le monde

croit en sa belle étoile, et ils sont motivés
pour relever le défi au stade Ilyès-Imam.

Un succès pour faciliter la tâche au
nouvel entraîneur

Un succès face à l’O Médéa ne sera que bé-
néfique pour le groupe qui abordera la suite
dans de meilleures conditions. Car un autre

faux va mettre le CSC dans une situation
embarrassante. Les joueurs doivent relever

le défi, pour permettre au club d’aller de
l’avant et surtout de faciliter la tâche au nou-

vel entraîneur, qui travaillera avec un
groupe qui continuera la suite du parcours

avec un moral au beau fixe.

Belkheir : «Le match contre l’OM
sera difficile, mais…»

L’attaquant Belkheir
est plus que jamais

déterminé à l’image
du reste du groupe

de faire le néces-
saire pour arracher

un bon résultat à
Médéa ce week-end

face à l’OM local,
en nous déclarant

ce qui suit : «On
sait très bien que le

match face à l’O
Médéa sera difficile,
mais on n’a pas peur

et on se présentera sur le terrain, avec la
ferme intention d’arracher un résultat positif

et de récupérer les deux points perdus face au
RCR.» Et de conclure : «On sait que l’OM

tentera de se racheter de son dernier revers
concédé face au DRB Tadjenanet, mais nous
aussi on est condamnés à réagir après le faux

pas enregistré à domicile contre le RCR. Un
bon résultat s’impose à Médéa face à l’OM.»

S. K.

Battre l’OM est impératifEn raison du manque
d’argent
La direction toujours
à la recherche d’un
nouveau siège
En raison du manque d’argent,
du moment que l’ENTP n’a pas
encore versé le budget dans le
compte du club, le problème du
siège se pose toujours. Les
membres du directoire sont à la
recherche d’un siège, surtout
après la décision prise, par le pro-
priétaire de l’ancien siège sis à la
nouvelle ville, d’obliger la direction
de libérer les lieux. Certes ce
dernier leur a accordé un ul-
timatum, mais pour
quand ? Bensari, Hamiti
et Daba font de leur
mieux pour trouver
un nouveau siège du
coté du quartier Sidi
Mebrouk. Mais pour
le moment en l’ab-
sence d’argent, ils ne
peuvent pas régler ce
problème de location
d’un nouveau siège pour
le club. Les responsa-
bles de l’ENTP sont
donc appelés à
accélérer les
choses, pour
permettre à
Daba, Ben-
sari, Hamiti
et compa-
gnie de
prendre
leurs quar-
tiers dans un
nouveau siège
et de régler d’au-
tres problèmes du
club.

L’ENTP
va-t-elle accepter

le salaire de Paul Put ?
Après que le big boss Soussou a

réussi à conclure avec Paul Put l’ex-sé-
lectionneur du Burkina Faso, la question

qui reste posée est la suivante : l’ENTP va-
t-elle accepter un salaire de plus de deux

cent millions de centimes pour le Belge ? On
le saura dans les prochaines heures. Même

si tout porte à croire que Soussou a su
comment convaincre Paul Put de tra-

vailler pour un salaire de 200 mil-
lions, mais nos sources parlent

d’un salaire plus élevé.

Benayada bon
pour le service

Benayada est totalement rétabli
de sa blessure et il a repris le che-

min des entrainements avec le
groupe et il se porte bien. Benayada
sera donc d’attaque face à l’O Médéa,
et le staff technique compte l’aligner
comme d’habitude dans l’axe de la

défense aux cotés de Farid Mel-
louli.

L’horaire des entraînements de l’équipe réserve
modifié et les joueurs perturbés

Le coach de l’équipe réserve Khellah a
opéré un changement dans l’horaire
des entraînements. Puisque l’équipe
s’entraîne désormais le matin, ce qui
n’est pas fait pour arranger les affaires de

certains joueurs, lesquels cet horaire ne
les arrange pas. Khellaf a perturbé les

joueurs et ces derniers qui ont réussi quatre
victoires de suite, espèrent que leur coach va
revoir son programme.

6 à 7 joueurs occupés par leurs
études
Les poulains de Khellaf ne sont pas d’accord
avec ce nouveau programme et ont d’ailleurs
saisi ce dernier, pour lui exposer leurs pro-
blèmes. Pas moins de six à sept joueurs sont
occupés le matin par leurs études. Ce qui
met Khellaf dans une situation embarras-
sante, en entraînant un groupe amoindri.

Khellaf compte revoir son 
programme de préparation
Le coach de l’équipe réserve Khellaf compte
revoir son programme de préparation, pour
permettre à ces jeunes de s’entraîner ensem-
ble avec le groupe et de ne pas les perturber
dans leurs études. Khellaf n’a pas pour le mo-
ment procédé au changement de cet horaire
de travail.

S. K.

Laâouar
pressenti pour 
entraîner les 

gardiens de but
Les dirigeants du club sont décidés à

engager un entraîneur pour les gardiens
de but, et qui sera dans le staff de Paul

Put. Dans l’entourage du club, on avance le
nom de l’ex-gardien de but Laâouar qui
était même dans le staff technique aux
cotés de Khezzar l’actuel coach de la
JSMB. Laâouar qui a laissé sa place

propre, est bien placé pour
coacher les gardiens du

CSC.
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L e moins que l'on puisse
dire est qu'El Hadi
Khezzar a travaillé
jusque-là dans un cli-

mat difficilement supportable. Il
ne se passe pas une journée sans
qu'il ne subisse des attaques en
règle qui ne trouvent pas du tout
leur justification, dans la mesure
où la JSMB est en train de réaliser
un parcours des plus satisfaisants.
Juste après la victoire réalisée
contre l'ASK, il fut encore une fois
sévèrement critiqué. On lui repro-
chera la manière de jouer de son
équipe. C'était quelque part la
goutte qui a fait déborder le vase.
L'entraîneur en chef de la JSMB a
décidé de mettre fin à ses fonc-
tions. Il envisage de remettre sa
lettre de démission aux membres
du conseil d'administration par le
biais de Zoheir Guelati, le prési-
dent du CSA et ce, en l'absence de
Boualem Tiab qui se trouve en
France pour des soins. C'est ce qui

se réalisera juste après la fin
du match contre l'ASO.  
Et si c'était
Mouassa 
le futur coach ?

Si les dirigeants bejaouis,
qui se sont dits satisfaits du
travail effectué par Khezzar,
n'arrivent pas à convaincre
leur entraîneur de revenir sur
sa décision de démissionner,
ils s'attellent à lui trouver un
remplaçant. Ce n'est pas un
secret. Plusieurs membres du
conseil d'administration veu-
lent que ce soit Mouassa qui
remplacera Khezzar, dans le
cas où la démission de ce der-
nier serait effective. D'ail-
leurs, des sources proches de
la direction de la JSMB font
état de contacts avec Kamel
Mouassa qui n'est pas contre
l'idée de driver l'équipe de la
vallée de la Soummam.

S. H.

Hamouche 
se fera opérer

La blessure contractée par Ha-
mouche, juste avant la fin de la pre-
mière période du match de mardi

dernier, semble assez sérieuse. On se
rappelle que ce dernier a été évacué

vers le pavillon des urgences du CHU
Khallil Amrane. En effet, le médecin
qui a examiné l'attaquant de la JSMB
a établi un diagnostic qui ne prête à
aucune confusion. Hamouche doit
subir une opération chirurgicale au
niveau du coude. Il ne retrouvera les
terrains qu'après une période d'arrêt

de près d'un mois.

La préparation 
du match contre l'ASO

a débuté hier
C'est hier que les Béjaouis ont re-

pris l’entraînement. Khezzar ne leur a
accordé aucune journée de repos,

après le match de coupe joué et gagné
contre Amizour. Les joueurs de la

JSMB doivent préparer le match de ce
samedi contre l'ASO qui se déroulera
sur la pelouse du stade Boumezrag de
Chlef. Les joueurs de Béjaïa veulent
que la belle série continue, pour gar-

der le contact avec les meilleurs.

ASO-JSMB, ce 
samedi à 17 heures

Le choc de cette huitième journée
du championnat de L2 Mobilis qui
opposera l'ASO à la JSMB a été re-
porté. Il se jouera finalement ce sa-

medi. La cause est que ce match sera
retransmis en direct sur une chaîne

de télévision satellitaire. Le coup d'en-
voi sera donné à 17 heures.

Le départ pour 
Chlef programmé
pour ce matin

C'est ce matin vers huit heures que
la délégation de la JSMB prendra le

départ pour Chlef. Le déplacement se
fera à bord du bus du club. Les Bé-
jaouis prendront leurs quartiers à

l'hôtel Heddaf où une séance de dé-
crassage est prévue en fin d'après-
midi. A cette occasion, Khezzar a

convoqué 18 joueurs. 

La JSMB sanctionnée 
financièrement 

La direction de la JSMB s'est vu infli-
ger une amende de trois millions de

centimes par les membres de la com-
mission de la Ligue nationale. Cette
sanction fait suite à l'usage de fumi-
gènes par un groupe de supporters
lors de la dernière rencontre face à

l'ASK. 
S. H.

Qu'avez-vous à dire sur votre qualifica-
tion en Coupe d'Algérie ?
Je dirais qu'elle est amplement méritée.

En coupe, le plus important est la qualifica-
tion. Nous savions que la victoire ne pou-
vait nous échapper, même si elle a été
difficile à se dessiner contre une belle
équipe d'Amizour. Nous allons entamer la
préparation du match contre l'ASO avec
beaucoup de sérieux. Nous voulons l'abor-
der dans les meilleures conditions.

Il vous faudra confirmer en champion-
nat, n'est-ce-pas ?
C’est certain, et il y a à la JSMB des

joueurs de qualité. On sent aussi chez les
joueurs une réelle volonté de donner le
meilleur d'eux-mêmes sur le terrain. Il y a
chez tous les joueurs une grande envie de
réussir une belle saison.

Vous devez déjà réaliser une belle per-
formance contre l'ASO ce samedi. En
êtes-vous capables ?
Nous avons conscience qu’une belle per-

formance face à l'ASO, qui fera le maxi-
mum pour gagner devant ses supporters,

nous fera le plus grand bien. Cela ne sera
pas du tout facile mais nous jouerons nos
chances à fond dans ce match. Chacun de
nous met tout son cœur pour faire du bon
travail. 

Entretien réalisé par S. H.

Aller le plus loin possible 
en Coupe d'Algérie

Même si c'est la bouteille à l’encre concernant l'avenir
de celui qui sera à la barre technique de l'équipe, la JSMB
continue à truster les belles performances. La dernière en

date et la victoire en Coupe d'Algérie décrochée mardi
dernier face à Oued Amizour. Les Béjaouis l'ont emporté
suite à une réalisation de Bensaha à la 35', sur la pelouse
du stade de l'Unité-maghrébine. Comme on dit, l'appétit
vient en mangeant, et du côté de la direction du club, on
veut que l'équipe aille le plus loin possible dans l’épreuve

populaire. Il est certain que les puristes et les connaisseurs
diront que faire de la coupe un objectif, c'est mal connai-

tre le football, tant l'épreuve reine est pleine d'aléas.

Ce sera l'A. Kouba 
pour le prochain tour

Elle a été longue à se dessiner cette victoire des Béjaouis
face à une équipe d'Amizour qui a vraiment contrarié les

poulains de Khezzar, en se battant sur tous les ballons. Par
rapport à d'autres équipes de L2 Mobilis, le tirage au sort
a été plutôt clément pour la JSMB qui aura, lors du pro-

chain tour de la Coupe d'Algérie, à en découdre avec
Amal Kouba. Cette dernière s'est défaite difficilement de

l'équipe du Widad Rouiba (2-1) mardi dernier. La rencon-
tre se jouera très probablement à Tizi Ouzou ou Rouiba,

le 4 ou 5 novembre prochain.

Après les attaques qu'il qualifie d'injustifiées 

Attek : «Une qualification méritée»

B ien qu’ils aient défié une
équipe de palier inférieur, les
Asémistes se sont donnés à

fond mardi passé en match de Coupe
d’Algérie contre l’équipe de Chabab de

Bouguirat. Ayant mené au score en
première mi-temps suite aux deux
buts de Belalem et Berradja, les Vert
et Blanc ont du souffrir en seconde
mi-temps suite à la réduction du

score à la 47’ de jeu. Un but qui a
chamboulé les cartes des Oranais, les-
quels ont du faire preuve d’ébauche
d’énergie non seulement pour ajouter
ce but de break, mais aussi afin d’évi-
ter l’égalisation qui aurait été une ca-
tastrophe pour eux. C’est la raison
pour laquelle, les éléments qui étaient
sur le terrain ont du mettre les bou-
chées doubles et risquent en effet de
payer les frais des pots cassés ven-
dredi prochain contre le MC El
Eulma, dans un match qui s’annonce
d’une importance capitale pour la
suite du championnat. 
Sidi Brahim, 
prochain adversaire

Pour ce dernier tour régional de la
Coupe d’Algérie, les Asémistes vont
affronter la formation de Sidi Brahim
qui a éliminé avant-hier l’équipe de
Benbadis. Un match qui s’annonce à
première vue à la portée de la forma-
tion de l’ASM Oran, appelée en effet à
passer ce tour et entrer dans la cour

des grands. La désignation du stade,
qui va abriter ce match contre Sidi
Brahim qui appartient à la Wilaya de
Bel-Abbès, sera désignée ultérieure-
ment.
Battre le MCEE 
avec la manière !

Il faut dire que la manière avec la-
quelle l’ASM Oran s’est produite au
cours de son match mardi passé est
loin d’être rassurante, selon le peu des
supporters présents au stade Me-
naour Kerbouci d’Arzew. L’on ne sait
pas si les joueurs de l’ASMO ont du
tomber dans la facilité à cause du pal-
lier de l’adversaire ou du fait qu’elle a
pris un sérieux avantage au tableau
d’affichage dès le premier quart
d’heure, mais ce qui est sûr est que
l’ASMO doit élever son niveau de jeu
vendredi prochain contre le MC El
Eulma si l’équipe voudrait renouer
avec la victoire en championnat.

Ali B.

Khezzar présentera sa démission

Plus de peur que de
mal pour Berradja

Le milieu de terrain de l’ASM
Oran, Seddik Berradja, auteur de

son premier but sous les couleurs du
club de la M’dina J’dida, est sorti sur
blessure dans les ultimes minutes
du match. Le joueur portait même
autour du pied de la glace, afin de
calmer les douleurs. Finalement,
plus de peur que de mal pour le
joueur qui a préféré prendre des

précautions, afin d’être prêt pour ce
match contre le MC El Eulma. C’est
ce que souhaitent d’ailleurs les fans
de l’ASMO, surtout que ce très expé-
rimenté joueur a pris de la confiance
en inscrivant son premier but de la
saison mardi passé. On souhaite que
cette réalisation en appelle d’autres,

notamment en championnat.

Ameur Yahia purge
Après avoir manqué à l’appel

contre le CRB Ain Fekroun et contre
Bouguirat en Coupe d’Algérie, l’atta-
quant Ameur Yahia vient de purger
sa suspension de deux matchs. Il

sera de retour dans le onze rentrant
à l’occasion de la réception d’El

Eulma ce vendredi. Il faut dire que
l’entraînement Henkouche va devoir

bénéficier de la plupart de ses
joueurs au cours de ce match de

vendredi. A. B.

Les Asémistes redoutent la fatigue



20
N° 3528
Jeudi 27 
octobre
2016 LIGUE2

JSMSUSMB

L' entraîneur de Blida, Hadj
Mansour, dira que son
équipe a fait l’essentiel au
cours de ce match contre
Béni Tamou, car le plus im-

portant était de gagner et de se qualifier. Il affir-
mera que de toutes les façons, cette victoire est
amplement méritée. Il ne s’arrêtera pas là et il
précisera que ce résultat est un autre départ.
Cette performance, car c’en est une, va permettre
aux joueurs de reprendre confiance pour abor-
der la suite du parcours, tant en coupe qu’en
championnat, sous de bons auspices.
Koléa lors du prochain tour, 
la voie royale pour l’USMB

Alors que certains ténors de la L2 Mobilis  en
découdront dans des matchs "au couteau",
l’USMB, après avoir hérité d’un pensionnaire de
la régionale, en l'occurrence le CR Béni Tamou
lors du tour précédent, en découdra avec un pen-
sionnaire de la DNA. Son prochain adversaire
sera l'ESM Koléa qui a sorti la formation de
Chaïba (3-2) mardi dernier. C’est dire que les Bli-
déens peuvent légitimement entrevoir l’avenir en
rose, tout au moins jusqu’au stade des 32es de fi-
nale en Coupe d’Algérie. Les camarades de Laï-
faoui, sauf colossale surprise, seront présents au
prochain tour. Même si les adversaires qui seront
au menu des Blidéens sont à première vue mo-
destes, il est certain qu’ils ne seront pas pris à la
légère. Il s’agira après de vraiment se retrousser
les manches, car il ne restera après cela que des
"gros".
Encore du déchet dans le jeu

Le coach de l'USMB rappellera que la pre-
mière mi-temps du match contre Béni Tamou
était totalement équilibrée et que chaque équipe
avait eu des opportunités. Il dira que contraire-
ment à ses adversaires, son équipe n’a pas eu de

réussite. Il affirmera qu’il avait donné à son
équipe les moyens d’attaquer, car à un certain
moment il y avait cinq à six joueurs qui étaient
postés en attaque. Il regrettera ce dernier geste et
le manque de réalisme chez ses attaquants.
Concernant l’avenir, Hadj Mansour ne veut sur-
tout pas que ses joueurs baissent les bras. Ils ont
montré de belles choses au cours du match de
mardi dernier et ils se sont surtout bien battus.
Ce sont là des points positifs qu’il faut retenir.
L’entraîneur de Blida reconnaîtra qu’il y a aussi
du négatif et c’est surtout beaucoup de déchet
dans le jeu. Il faut que les éléments qui sont sur
le terrain apprennent à jouer simplement.

Poursuivre la bonne série contre
l'US Biskra

L'équipe de Blida n’a pas eu  trop de difficultés
pour renouer rapidement avec les succès, en se
hissant au prochain tour de la Coupe d'Algérie
après sa victoire face Béni Tamou. L’objectif ce
samedi est d’aligner une autre victoire, même si
la tâche semble bien plus compliquée devant une
équipe de l'US Biskra qui ne lâche rien à domi-
cile et qui aura à cœur de se racheter aux yeux
de ses supporters.

S. B.

La qualif ' pour le  prochain tour de la Coupe d'Algérie

L’essentiel pour Blida

La coupe c’est bien, 
le championnat 
c’est mieux !

La veille du match de coupe face à
Béni Tamou, Hadj Mansour nous a dit
que pour le moment, il était plutôt
préoccupé par le championnat. «Pour
vous dire vrai, la priorité est le cham-
pionnat. Nous avons été  trop pris par
les matchs qui se suivent et tout le tra-
vail qui doit être fait pour que l’équipe
soit compétitive. L'actualité est ce diffi-
cile déplacement à Biskra pour le
match de reprise qui sera pour le
moins compliqué.»

Plusieurs joueurs 
ont été mis au repos
C'est presque une équipe bis qui a

été alignée mardi dernier en Coupe
d'Algérie. Hadj Mansour s'est passé des
services de plusieurs de ses joueurs
contre Béni Tamou en Coupe d'Algé-
rie. Il s'agit entre autres de Belaïd, Laï-
faoui et Tsamda qui ont tout
simplement été laissés au repos. 

Haddiouche et 
Zerguine blessés

Si Hadj Mansour a tout simplement
été laissé au repos, il s'est passé des ser-
vices de deux de ces joueurs pour cause
de blessure. Il s'agit de Haddiouche et
de Zerguine qui étaient aux soins.

Hellou, un tout bon
Hellou a connu sa toute première ti-

tularisation de la saison. Il a remplacé
Tsamda au poste de latéral droit. En
plus de faire loi sur le plan défensif au
niveau de sa zone, il a amorcé plusieurs
contres et cela grâce à sa belle tech-
nique.

S. B.

Au vu de votre prestation de sa-
medi passé, peut-on dire que
vous n’êtes pas loin du top, sur
le plan physique ? 
Dieu merci, en cette période, les

choses vont très bien pour moi. J’ai
dû travailler très dur à l’entraîne-
ment pour revenir sur le plan phy-
sique et cela pour donner un coup
de main à mon équipe qui a besoin
de tout le monde, en cette période. 

Face à Béni Tamou, on vous a
vu souvent aux avant-postes.
Était-ce une consigne de votre
entraîneur ? 
Nous avons effectué avant ce

match des séances théoriques au
cours lesquelles les rôles de chacun
y étaient définis. En ce qui me
concerne, je devais défendre et aussi
donner un coup de main aux avants
autant de fois que cela était possible.
C’est ce que je me suis efforcé de
faire. Le plus important est que
nous avons gagné ce match et as-
suré la qualification. 

Justement en début de seconde
période votre équipe a paru
plutôt timorée. Avez-vous
douté à un certain moment ? 
Pas du tout, parce que nous

avions une mainmise totale sur le
match et c’est surtout le gardien ad-
verse qui a multiplié les exploits.
Nous étions persuadés que cela fi-
nira bien par payer. Il faut dire que
nous avions fait le plus dur en pre-
mière période.

Quelles ont été les consignes de
votre entraîneur, à la mi-temps
du match face à Béni Tamou ? 
Que nous étions sur la bonne

voie, que c’est ainsi que nous devons
jouer en seconde mi-temps. Il nous
a recommandé de ne pas desserrer
l’étreinte et surtout de ne pas gâcher

les opportunités qui se
présenteront. Il a précisé
que les buts viendraient à
un moment ou à un autre.
Je pense qu’en attaquant de
façon incessante, nous
avons fini par user notre
adversaire et nous aurions
pu ajouter d’autres buts en
fin de match.

Vous avez été l'auteur
d'un doublé et c'est
plutôt rassurant...
Cela est toujours rassu-

rant de marquer des buts.
Personnellement, je n'en
fais pas une fixation. Ce
sont mes coéquipiers qui
m'ont permis de trouver le
chemin des filets. J'espère
continuer dans cette voie.

Même si cette qualifi-
cation est bonne à
prendre, nous pensons
que vous êtes plutôt
préoccupé par le cham-
pionnat ? 
La coupe est un chal-

lenge important pour
l’USMB. C’est certain,
nous pensons tout le
temps à notre classement
en championnat et je peux
vous dire que tous autant
que nous sommes, nous
voulons gagner des places au clas-
sement. Il nous faut aussi réaliser un
excellent parcours lors de ce qui
reste du championnat. Je vous dirais
que par ailleurs, nous sommes op-
timistes. L’USMB, et cela va déplaire
à beaucoup de gens, a ses chances
intactes pour terminer à une place
honorable. Nous allons nous battre
pour gagner les points nécessaires
pour atteindre cet objectif. 

Il vous faut pour cela d'abord
prendre des points à Biskra. En
êtes-vous capables ? 
La volonté de le faire existe réel-

lement et, bien sûr, il nous faut pour
cela travailler sérieusement dans les
jours qui viennent. Il nous faut re-
connaître que l’équipe possède cer-
tains points faibles et c’est à nous,
sous la direction de notre entraî-
neur, de les corriger. 

Entretien réalisé par Slimane B.

Réunion
joueurs, staff
technique et

dirigeants
pour tirer les

choses au clair

C ompte tenu du climat
assez tendu qui sévit de-
puis un certain temps

dans le club et à la demande du ma-
nager de l’équipe et du staff tech-
nique, une réunion de mise au
point a eu lieu dans la soirée du
lundi regroupant outre les joueurs,
le staff technique mais aussi les di-
rigeants avec à leur tête le président
Tabbou. Les discussions ont tourné
essentiellement autour de l’objectif
du club et des moyens mis à la dis-
position pour l’atteindre. À cet effet,
le problème des salaires aura été
soulevé par certains éléments de
l’équipe notamment par ceux qui
jusque-là n’ont perçu que 2 ou 3
mois par rapport à d’autres qui ont
bénéficié de 4 mensualités. À ce
sujet, les dirigeants tout en se mon-
trant rassurants demanderont à
l’ensemble de l’équipe de se concen-
trer sur le travail en général et le
match de vendredi face à l’ASK en
particulier et tout sera réglé par la
suite. La question à présent c’est de
savoir si les joueurs seront capables
de réussir une réaction positive de-
vant leur adversaire du jour. Atten-
dons pour voir…
Benyelles insiste sur
l’esprit de concurrence
et la ponctualité

Prenant part à la réunion citée
plus haut, le staff technique avec à
sa tête le coach Benyelles a insisté
sur la ponctualité et le sérieux dans
le travail tout en privilégiant le
principe de la concurrence au sein
du groupe. Pour le fameux docu-
ment du règlement intérieur stipu-
lant les droits et devoirs de chacun,
il n’a pas été laissé en reste. Il sera
semble-t-il appliqué incessamment.
La cellule médicale
dotée d’un matériel
performant

Pour parer à ce problème récu-
rent des blessures contractées par
les joueurs sur le terrain, le staff mé-
dical a déjà été renforcé par un
autre soigneur et un kiné de métier
qui auparavant exerçait au sein de
l’ASK. La cellule médicale vient
aussi d’être équipée d’un matériel
performant arrivé d’Alger grâce sur-
tout à l’apport financier du diri-
geant Bouchoul Noureddine,
homme d’affaires connu pour son
amour pour le football et le club des
V noirs en particulier. «Nous
sommes là pour aider la JSMS, dira
ce dirigeant, pour peu que certains
gens opportunistes de façade, et qui
veulent faire surtout croire à l’opi-
nion que c’est grâce à eux que le
club avance, nous laissent travail-
ler.» 
Départ aujourd’hui 
de la délégation 
pour Constantine

C’est en effet vers les coups de
14h30 que le bus des joueurs pren-
dra la route vers Constantine où
l’équipe sera logée dans un hôtel
non loin de l’aéroport d’Aïn-el-Bey
avant de rejoindre le lendemain la
ville de Khroub pour jouer le match
face au club local.

H.M.L.

Rabti : «Ne croyez pas que cela a été facile» 
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Après un repos mardi en
coupe où ils étaient épar-
gnés de jouer cette
épreuve, les titulaires sont
à nouveau opérationnels
avec une nouvelle mission

vendredi face à la JSMB dans laquelle ils
doivent impérativement assurer les trois
points. Le coach a gagné son pari de mardi
en faisant confiance à sa deuxième équipe,
il a pu arracher la qualification mais aussi
récupérer pas mal de joueurs qui renforce-
ront le groupe vendredi, il a complètement
relancer la concurrence entre les joueurs,
une très belle façon de faire tourner

l’équipe et absorber l’inquiétude des
joueurs qui ne jouent pas en championnat
tout en préservant son équipe type avant
la prochaine confrontation. Tout porte à
croire que l’équipe qui a joué les derniers
matches de championnat, aura du pain sur
la planche pour gagner cette rencontre et
reprendre la deuxième ou troisième place
qu’elle a cédée la semaine dernière. Toute-
fois, le staff technique devra réordonner sa
liste de remplaçants à l’occasion de cette
rencontre surtout avec la récupération de
certains joueurs.

Par A.F.

L’équipe a pu se quali-
fier en coupe mardi
sans votre présence et
celle de beaucoup de
vos camarades, qu’en
pensez-vous ?

C’était une très belle
opération et nos cama-
rades ont assuré. On a
pu passer ce tour avec
l’art et la manière. Un
résultat qui nous re-
monte encore le moral
avant le prochain
match de championnat,
on est tous heureux de
ce résultat.
La concurrence va s’ac-
centuer après ce
match, n’est-ce pas ?

Effectivement, tous
les joueurs de l’ASO ont
une place dans l’équipe,
il n’y a pas de joueur ti-
tulaire à part entière,
c’est pour ça que tout le
monde peu espérer
jouer. C’est à l’entraî-
neur de décider et nous
travaillons tous pour le
convaincre.
Votre repos de mardi
devra-t-il vous aider à
être prêts vendredi ?

C’est vrai, on avait
besoin de récupérer et
continuer à travailler
pour le prochain match
de championnat. À pré-
sent, on est prêts à
jouer ce match et très
concentrés sur notre
sujet. 

Et comment voyez-
vous cette rencontre ?

Un duel très difficile
entre deux équipes qui
se connaissent très
bien. On les a déjà af-
frontés en préparation,
et ils ont le même ob-
jectif que nous, jouer
pour l’accession. C’est
pour ça qu’il faut met-
tre la gomme pour ar-
racher les trois points et
on a les moyens de le
faire.
Jouer à nouveau à
Boumezrag vous met-
il plus en confiance ?

Oui, beaucoup, car
on a besoin de nos sup-
porters qui sont de plus
en plus nombreux à
venir nous soutenir,
cela nous motive et
nous incite à faire plus
d’efforts.

Entretien réalisé par 
Ahmed Feknous

Les titulaires
reprennent

Boukhari s’illustre
comme un parfait

joker
ll   Dans le doute depuis le

début de la saison, l’atta-
quant Réda Boukhari a re-
trouvé la confiance mais

surtout son efficacité à l’occa-
sion des deux derniers matches

où il a marqué deux buts, ce
qui lui permet de devenir un

joker de marque pour Ifticène
qui comptera sur lui lors du

match de vendredi.

Messaoud débloque
son compteur

ll   Mohamed Messaoud de
retour à la compétition

dernièrement a pu lors du der-
nier match de coupe marquer
son premier but de la saison.

En attendant de refaire le coup
en championnat, ce but lui a
fait énormément plaisir car
c’est la fin d’une longue pé-

riode difficile qu’il a vécue en
ce début de saison.

Youcef  jouera mal-
gré sa blessure

ll   Mâamar Youcef touché
à l’arcade en match de

coupe, ce qui l’a obligé à céder
sa place, sera de la partie ven-
dredi. Le joueur veut revenir à
la compétition après plus d’un
mois d’absence suite à sa sus-
pension et tant que sa blessure
est au niveau de la tête où il a
eu quelques points de sutures,
le coach songe à le convoquer

pour le match de Béjaïa.

Aujourd’hui, à
l’heure du match

ll   La dernière séance de la
semaine sera en fin

d’après-midi et Ifticène et son
staff travailleront avec le

groupe les dernières retouches
tactiques avant la rencontre.

Les joueurs connaitront la liste
des 18 retenus après la fin de
la séance, le staff technique a
axé son travail sur les côtés

mental et tactique avec beau-
coup de récupérations vu que

l’équipe devait jouer trois
matches en l’espace de sept

jours.

Boudina 
«On jouera 
à fond face 
à la JSMB»

PUB



G race à un doublé de l’attaquant Da-
niel Sturridge, Liverpool a passé
l’obstacle de Tottenham « 2-1», en se
hissant pour les quarts de finale de

League Cup.  Les "Reds", coleaders de Pre-
mier League avec Manchester City et Ar-
senal, confirment depuis le début de

saison, qu’ils peuvent rivaliser avec les au-
tres grosses écuries, surtout qu’ils restent

invaincus pour le dixième match consé-
cutif toutes compétitions confondues
(huit victoires, deux nuls). 

Un recrutement étudié et
nullement Bling-Bling 

A l’exception de l’arrivée du milieu
de terrain Sadio Mané en provenance
de Southampton contre la coquette
somme de 40 millions d’euros, deve-
nant au passage le joueur africain le
plus cher de l’histoire, et du milieu de

terrain néerlandais de Newcastle,
Georginio Wijnaldum, le manager Jür-

gen Klopp n’a pas tenu à recruter de
grandes stars lors du mercato estival.

L’ancien entraineur
du Borussia Dort-

mund a surtout réussi quelques jolis coups, en enrô-
lant le portier  allemand de Mayence, Loris Karius
pour 6 millions d'euros seulement et le défenseur cen-
tral  Joel Matip gratuitement après la fin de son bail
avec l’écurie allemande de Scalke04. 

Klopp connait mieux son groupe et
la Premier League 

Arrivé le 8 octobre 2015 à la tête des Reds après
le limogeage de Brendan Rodgers, Jürgen Klopp a eu
le temps nécessaire depuis pour mieux  connaitre son
effectif, tout en  ayant une idée plus précise sur les
exigences de la Premier League. Le technicien âgé de
49 ans, est devenu rapidement l’idole des supporters
des Reds, lui qui veut rester de longues années à la
tête de Liverpool, au point de prolonger d’ores et déjà
son contrat jusqu’en 2022. 

Des choix tactiques assez
forts 

L’ancien entraineur de Mayence, connu
pour son look décontracté mais aussi et
surtout sa rage de vaincre, a décidé de
marquer son territoire cette saison,
en prenant quelques décisions
assez fortes cet été, en poussant
vers la sortie les

deux attaquants Benteke et
Balotelli, sans oublier la mise
à l’écart du défenseur central
Mamadou Sakho pour mau-
vaise conduite. Coté tech-
nique, Jürgen Klopp a décidé
d’installer Loris Karius comme
le nouveau numéro 1 dans les
bois à la place du Belge Simon
Mignolet, tout en positionnant
avec beaucoup de réussite, le
milieu de terrain anglais
James Milner comme latéral
gauche.  

Ni C1, ni C3, un mal
pour un bien 

Privés de disputer la moin-
dre compétition européenne
cette saison, les Reds auront
le temps nécessaire pour bien
préparer les matchs de cham-
pionnat, contrairement à leurs
grands rivaux, qui peuvent
laisser beaucoup d’énergie en
milieu de semaine, à l’instar
de Manchester City, Totten-
ham et Arsenal en Ligue des
Champions ou Manchester
United en Europa League.  

Gerrard, le cadeau
de noël pour les
Reds !  

Ancien capitaine emblématique des Reds, Steven
Gerrard, présent depuis deux saisons aux Los Angeles
Galaxy, aux Etats-Unis, a posté récemment un mes-
sage sur Instagram qui laisse penser à un départ du
club américain. Après près de 17 ans passés dans son
club formateur, l’ancien international anglais est an-
noncé proche d’un come-back à Liverpool. Selon The
Mirror, Jürgen Klopp, aurait d’ores et déjà discuté avec
le milieu de terrain de 36 ans, et lui aurait proposé
un rôle d’entraîneur joueur. Une excellente nouvelle
pour les amoureux des Reds, surtout que Gerrard se-
rait enchanté à l'idée d'évoluer sous les ordres de Jür-
gen Klopp et participer éventuellement à la conquête
du titre de Premier League qu'il n'a encore jamais pu

remporter. 
O.R.B.A. 
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Flop

Il a osé 
dire ça…… 

Mourinho

En plus de défendre son
joueur, qui peine à répondre
aux immenses attentes pla-
cées en lui, le manager por-
tugais de Manchester United
José Mourinho, affirme que
Paul Pogba peut aussi briller
en tant que défenseur cen-
tral dans une interview à
Sky Sports relatée par
L’Equipe : «C'est un top
joueur et je pense qu'il pour-
rait être un défenseur cen-
tral phénoménal. Avec sa
qualité de passe, son jeu
aérien, son agilité malgré
un corps aussi grand,
son jeu défensif pen-
dant les matchs, il
serait fantastique
s'il reculait…Il
peut jouer à
n'importe
quelle posi-

tion, mais ce n'est pas le problème.
Ce n'est pas un problème tactique.
A mon avis, le problème, c'est
qu'il a pratiqué un football dif-
férent en Italie et qu'il a be-
soin de temps pour
s'adapter au foot an-
glais, c'est encore plus
vrai pour un mi-
lieu».

Il tombe dans le coma et parle
une autre langue à son réveil

L'étrange histoire de Nsemoh fait le tour du web ! Ce jeune footballeur
américain, âgé de 16 ans, est tombé dans le coma après un choc à la tête

reçu lors d'un match. A son réveil, Nsemoh s'exprimait en langue espagnole.
Petit à petit, la situation commence revenir à la normale et l' Anglais redevient

progressivement à sa langue maternelle et l'accent espagnol disparaît. Ce
phénomène rarissime survenu sur le jeune patient s'appelle "syndrome de

l'accent étranger", dont le premier cas a été repéré en 1941.

Gervinho 
out plusieurs

mois  Annoncé comme une cible del'Olympique de Marseille depuisla venue de Rudi Garcia, Ger-vinho ne devrait pas rejoindreles Phocéens. Exilé en Chine de-puis janvier dernier, l’attaquantivoirien du Hebei Fortune auraitété victime d'une rupture des li-gaments du genou gauche etmanquera la prochaine Couped'Afrique des Nations. L'ancienjoueur de l'AS Rome devrait êtreéloigné des terrains durant lessix prochains mois.

L'agent de Paul Pogba,
Mino Raiola, a touché
une commission très
importante lors du
transfert de l'inter-
national français à
Manchester United.
La Juventus a ainsi
indiqué avoir versé
pas moins de 27
millions d’euros à

l’agent néerlandais
pour avoir placé son

jeune prodige aux Red
Devils. Le club turinois a

précisé avoir vendu l’interna-
tional français aux Red Devils

pour 105ME, plus 5ME de bonus s'il prolonge
avec le club anglais ou si ce dernier le revend pour

plus de 50ME ou plus. 

«presque»

Arrivé cet été sous forme de
prêt en provenance de Swansea,
Bafé Gomis s'est rapidement im-
posé en leader dans le vestiaire
marseillais. Du coup et selon le
média gallois Wales Online, l'OM
a bien manifesté son intérêt
pour recruter définitivement l’at-
taquant français. Agé de 31 ans
et sous contrat jusqu’en juin
2018 avec les Swans, l’ancien
buteur de l’ASSE et l’OL ne sera
pas retenu par la direction bri-
tannique. Reste à savoir à quel
prix les marseillais pourront le
récupérer.

C’est 

fait

To
p

Le chiffre du jour 

L’Espagnol
remporte 

la Supercoupede CatalogneLe titre honorifique de vain-queur de la Supercoupe de Ca-talogne a été remporté parl'Espanyol. Titularisé une seulefois en Liga cette saison, Cai-cedo a marqué le seul but dela rencontre après avoir pris lemeilleur sur le défenseur Ma-thieu puis battu le portierMasip. Les Blaugrana, sansleurs stars habituelles Messi,Luis Suarez, Neymar & Co ontloupé l’occasion de remporterune cinquième Supercoupe deCatalogne consécutive.
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Gabigol déjà sur 
le départ de l’Inter Milan 
Annoncé comme le futur Ronaldo au Brésil, l’attaquant Gabriel Barbosa
dit Gabigol, peine à briller depuis son arrivée à l’Inter Milan cet été. Celui
qui a remporté les JO de Rio avec la Seleção, n’a pour le moment disputé
qu’un seul match, en tant que remplaçant, avec 16 petites minutes pas-
sées sur la pelouse. D’après les informations de Calciomercato, son
temps de jeu très faible aurait déjà exaspéré le joueur qui ne verrait pas
d’un mauvais œil un départ dès cet hiver. A noter néanmoins qu’avec
le limogeage annoncé de l’entraineur Frank De Boer, l’ancien joueur

de Santos peut de nouveau faire partie du
futur coach des Neraz-
zurri. 

Cela se passe loin du foot

27 M€

L’OM s’active pour 
le recrutement définitif

de Gomis

«Pogba pourrait être
un défenseur central

phénoménal» 

Leader de championnat et qualifié en quart de finale de League Cup…

Et si c’était l’année
des Reds ?

Et si c’était l’année
des Reds ?

Et si c’était l’année
des Reds ?

Et si c’était l’année
des Reds ?

Et si c’était l’année
des Reds ?

Et si c’était l’année
des Reds ?
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Real  Madrid Man U 

Morata «Ronaldo
n’est pas une machine
même s’il est d’une
autre planète»

assez critiqué ces derniers jours, Cristiano
ronaldo est dans la tourmente après son match
compliqué face à l’athletic Bilbao. néanmoins,
le portugais peut compter sur le soutien de son
coéquipier, alvaro morata, en témoigne ses pro-
pos repris par  Butfootballclub.fr : «quand
quelqu’un est habitué à marquer quasiment
70 buts par saison, c’est quasiment comme
une addiction au but. pour nous, c’est le joueur
le plus important de l’équipe et nous espérons
qu’il va marquer beaucoup de buts. mais ce
n’est pas une machine. C’est un être humain,
même s’il est d’une autre planète et qu’il est
différent, il a également le droit d’échouer.» 

Vazquez prolonge
jusqu'en 2021 

C’était dans l’air, c’est
désormais officiel ! Le
milieu de terrain Lucas
Vazquez a été récom-
pensé par ses dirigeants
avec une prolongation de
contrat jusqu'au 30 juin
2021. La nouvelle a été
offialisée par les Castil-
lans à travers un commu-
niqué publié sur le site
internet du club, affirmant
que  le joueur a paraphé un
contrat de cinq saisons en

faveur des merengues. depuis son retour de  l'es-
panyol Barcelone, le joueur âgé de 25 ans est
devenu un membre permanent de l'équipe
première du real madrid, où il apparait ré-
gulièrement dans le groupe de Zinédine Zidane.

Maxi Lopez  
«Messi reviendra chez
les Newell's après le
Mondial en Russie»

sous contrat avec le Barça jusqu'en 2018, Lionel messi,
pourrait revenir aux newell’s old Boys après le mondial
2018, comme l’a révélé son compatriote maxi rodriguez à
tycsports relaté par Goal : «J'espère qu'un jour on aura
cette possibilité. Je pense que si ça se réalise, messi revien-

dra chez les newell's après le mondial en russie. rosario
est en révolution depuis que Leo a dit qu'il pourrait

revenir un jour dans notre club.»

Luis Enrique «Je suis au
moins dans les 20 meilleurs
coachs de Liga»

absent de la liste des trois nommés pour
le titre d’entraîneur de l’année en Liga,
Luis enrique n’a pas caché sa grosse frus-
tration, comme rapporté par Butfoot-
ballclub.fr : «Je n’avais aucune invitation,

je ne vais pas à ce genre d’événements ha-
bituellement. mais la question qui doit

vraiment occuper les dirigeants de la Liga,
c’est d’améliorer le football espagnol. si tu

vas ou ne vas pas à une fête, je ne crois pas
que cela ait une quelconque importance. de

ne pas être dans les trois nominés pour le titre
de meilleur entraîneur ? Je crois que je suis au
moins dans les 20 meilleurs coachs de
Liga…». a noter que l’entraineur catalan qui
va se priver des services du défen-
seur central Jérémy mathieu,
blessé au mollet droit et indis-
ponible trois semaines, songe
à recruter le défenseur an-

glais Glen Johnson, qui évolue
à stoke City. 

Eto’o «Mourinho veut
remporter son premier
trophée à Manchester»

Nedved «Higuain est
le meilleur attaquant 

du monde»
Vice-président de

la Juventus, l’ancien
milieu de terrain

pavel nedved consi-
dère l’attaquant ar-

gentin Gonzalo
Higuain comme le

meilleur au monde à
son poste, comme l’a
affirmé à tuttosport
relaté par Goal : «Ce

n'est jamais facile
pour un champion

de trouver ses
marques dans un

nouveau club. il y a
beaucoup d'exem-
ples de joueurs qui

ont lutté au début et qui ont ensuite explosé. nous
sommes très heureux avec Higuain. C'est le meilleur at-

taquant du monde. son engagement est exemplaire.
nous avons pris la bonne décision en le faisant signer et

le temps nous donnera raison.»

Morata «Le Bayern ne veut pas garder
Coman ? Tant mieux pour nous»

alors que le Bayern munich tarde à recru-
ter définitivement l’ailier Kingsley Coman, le

directeur sportif de la Vieille dame Giuseppe
marotta a été interrogé sur l’éventualité d’un
retour du français à turin, comme rapporté

par sport mediaset relaté par
Le10sport : «Coman a été prêté au
Bayern munich pour deux ans, qui
nous a déjà versé 7m€ et qui devra

nous en verser 21m€ de plus
pour le garder… Le Bayern ne

veut pas le garder ? tant mieux
pour nous, nous allons récupé-
rer un excellent joueur et nous

aurons gagné 7m€ par la même
occasion !». 

assez critiqué ces der-
niers temps, José mourinho
peut compter sur le soutien
de l’attaquant samuel eto'o.
Le Camerounais, qui a joué
sous les ordres du portugais
à l'inter milan et à Chelsea,
estime que son ancien
coach va tout faire pour
remporter des titres avec les
red devils, lors d’un entre-
tien accordé à fox sports
relaté par Goal : «manches-
ter united n'est pas qualifié
en Ligue des Champions
cette saison et il me semble
que ce sera difficile pour
eux de gagner la premier
League, alors José voudra

désespérément gagner une
compétition nationale. sauf
si vous avez joué pour lui,
vous ne pouvez pas com-
prendre cet homme est af-
famé de succès ou tout
simplement à quel point il
aime gagner des trophées. il
veut remporter son premier
trophée à manchester uni-
ted, je sais qu'il peut y arri-
ver cette saison.»  a noter
que l'entraîneur des red
devils est revenu sur sa vie
compliquée à manchester,
en ayant du mal à suppor-
ter d'être éloigné de sa fa-
mille qui a préféré rester à
Londres.

Owen
«Luis Suarez a
absolument toutes les qualités d’un
avant-centre»

ancien grand attaquant de Liverpool, michael
owen a expliqué selon Goal, que s'il devait choi-
sir un seul avant-centre dans une équipe idéale,
ce serait Luis suarez : «si je devais choisir un
avant-centre pour mon équipe idéale en ce mo-
ment, ce serait lui, sans la moindre hésitation
(…) evidemment que j’aime les buts et ceux
qui les marquent ! suarez est fabuleux. Je le
répète : si j’étais un manager et que je pou-
vais recruter n’importe qui pour être mon
avant-centre, il serait mon premier nom sur
la liste. il a absolument toutes les quali-
tés que doit posséder un joueur à ce

poste.»

Barça

Guardiola «Je voudrais
reprendre Yaya Touré dans
mon équipe, mais…»

Poussé vers la sortie lors du dernier mercato estival, Yaya Touré a
préféré honorer sa dernière année de contrat avec les Citizens. En
conflit avec son agent, Pep Guardiola a affirmé qu’il aimerait donner
sa chance à l’Ivoirien, mais l’ancien coach du Bayern Munich exige
au préalable les excuses de Dimitri Seluk, comme rapporté par Maxi-
foot : «Je voudrais reprendre Yaya Touré dans mon équipe, croyez-
moi, je voudrais, mais vous connaissez la situation.»

Bonaventure «Pas
au même niveau que
la Juve et de la Roma»

Man City

AC Milan 

Blanc prêt 
à succéder 
à De Boer 

Libre de tout engagement depuis son départ du PSG, Lau-
rent Blanc, pourrait bien être le prochain entraîneur de l’Inter
Milan. En effet, Frank de Boer est sur la sellette à l'Inter
Milan et le nom du technicien français est évoqué pour le
remplacer. Son palmarès avec le PSG et sa capacité à gérer
un vestiaire de stars correspondent au profil recherché par
les dirigeants de l’Inter Milan. L'ex-joueur de la formation
lombarde (1999-2001) n'est cependant pas le seul tech-
nicien convoité, puisque la presse italienne annonce
aussi en force un probable come-back du brésilien Leo-
nardo.  

Inter Milan 
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Après la grosse claque reçue contre le Genoa « 3-0»,
quelques jours après le probant succès contre la Juventus
Turin, le milieu de terrain Giacomo Bonaventura  a avoué
au micro de Sky Sport Italia relaté par Goal, que l’AC Milan
est encore loin du niveau de la Vieille Dame et l'AS Roma :
«Aujourd’hui, le Genoa était bon, il n'y a rien à dire. Nous

avons manqué une opportunité, mais nous n'avons
pas encore la force de frappe nécessaire... Je ne
pense pas que nous sommes au même niveau que
la Juve et de la Roma. Nous devons garder notre
équilibre, notre but à la fin de cette saison est d'être
européen.» 

Juventus
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Vers le retour de
Meftah en sélection
L e latéral droit de l’USM Alger, Mohamed Rabie

Meah serait de retour en sélection, à commencer
par le stage du mois de novembre qui aura lieu au
CTN de Sidi-Moussa, avant d’affronter les Supers
Eagles du Nigeria, le 12 du mois prochain, à Uyo.

Dans les rouages de l’instance fédérale, on évoque avec beau-
coup d’insistance le retour de l’enfant de la Kabylie en sélec-
tion, après avoir été écarté de l’EN en 2012, sous l’ère Vahid
Halilhodzic. Il faut dire que le poste de latéral droit est devenu
un véritable casse-tête, notamment depuis la reconversion
d’Aïssa Mandi dans l’axe de la défense. Cela a poussé Christian
Gourcuff, qui avait décidé ce changement, de miser énormé-
ment sur Mehdi Zeffane qui était à cette époque joueur de
l’OL, avant de rejoindre le
Stade Rennais. Mais la pres-
tation de ce dernier lors du
match face aux Lions in-
domptables, à Blida, où il est
passé complètement à côté de
son sujet, confirme que l’EN
a bel et bien besoin d’un ar-
rière droit. Malgré la pré-
sence de Khoutir Ziti, l’EN a
besoin des services d’un
joueur compétent qui ne
craint pas la pression et
qui peut surtout rivali-
ser avec les attaquants
nigérians très rapides.
Contrairement au
défenseur de l’ES
Sétif, un peu
lourd, Meah
pourrait consti-
tuer une sérieuse
muraille à droite.
Alors que la liste
finale sera annoncée
dimanche, il y a de
très fortes chances
à ce que Mohamed
Rabie figure dans
la liste.   

Son parcours
la saison
passée plaide 
en sa faveur

Mohamed Rabie
Meah a réalisé un très
bon parcours avec
l’USM Alger, la
saison der-
nière. Il faut
dire qu’il a
beaucoup
contribué
au sacre

remporté
par les

Rouge et
Noir. Défensivement et
même offensivement, l’an-
cien joueur de la JSK où il a
fait ses classes a été étince-
lant. Un parcours qui plaide
en sa faveur. Malgré son âge,
31 ans, ce ne serait que juste
récompense pour ce joueur
qui a réussi à inscrire huit

buts la saison dernière. 

Il possède aussi l’expérience nécessaire
Mohamed Rabie Meah possède aussi l’expérience néces-

saire qui lui permet de prendre part à cette rencontre face aux
Nigérians, sans aucun souci, contrairement à Mehdi Zeffane.
Ce dernier était abattu psychologiquement au bout de la pre-
mière erreur qu’il a commise, face au Cameroun, à Blida.
C’était dû justement au manque d’expérience. Ce problème ne
devrait pas se poser avec le défenseur usmiste qui possède une
expérience très importante. Il avait déjà disputé avec l’EN la
campagne des éliminatoires de la CAN-2008, alors qu’il avait
à peine 22 ans. Par hasard, il s’est retrouvé en face d’un certain

pascal Feindouno qu’il a su
maîtriser. Rabie Meah a

pris part à deux éditions
de la Ligue des cham-
pions africaine avec la
JS Kabylie où il a réussi
à atteindre la phase de

poules. EN 2015, il a
réussi à se qualifier

jusqu’en finale de cette même
Ligue des champions avec
l’USMA. Sur le plan expérience,
on peut dire que Rabie Meah
fait l’affaire, surtout dans un tel
match face au Nigeria où la dé-
faite est interdite. 

Le manque de
compétition de
Zeffane devient
inquiétant 

Dans tout ça, c’est le manque
de compétition de Mehdi Zef-
fane qui devient gênant. Cela
oblige les actuels membres du
staff technique, sur ordre du
président Mohamed Raou-
raoua, à chercher dans tous les
sens un latéral droit capable de
donner un plus aux Verts. Le
défenseur du Stade Rennais
n’est pas assuré d’être présent.
Une source à la FAF avance
même qu’il sera écarté, après sa
prestation face au Cameroun,
sachant que Adlane Guedioura
constitue déjà une solution
sur le flanc droit de la dé-
fense. 

Hamza R.
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Il a joué 13 matchs depuis l’entame de la saison 

Boudebouz «J’aime
beaucoup le foot, je
peux enchaîner tous 
les trois jours»
Il est le joueur algérien le plus
utilisé avec son club. Le meneur
de jeu de Montpellier, Ryad Bou-
debouz, a enchaîné une 13e titu-
larisation mardi en Coupe de la
Ligue, face au Stade Lavallois.
Décisif sur l’ouverture du score
de son équipe, l’ancien Socha-
lien, qui a signé sa troisième
passe décisive pour autant de
buts marqués cette saison, ne
trouve aucun inconvénient à
jouer tous les trois jours. Il pré-
cise qu’il avait bien discuté avec
son entraîneur, avant le match :
«Le coach m'a demandé com-
ment je me sentais et je lui ai dit
que j'avais envie de jouer. Je suis
quelqu'un qui aime beaucoup le
foot qui peut enchaîner tous les
trois jours, tant mieux», a-t-il dé-
claré en fin de match lors de son
passage en zone mixte.

«C’est
encourageant pour
la suite» 
Revenant sur la performance col-
lective en déplacement dans ce
huitième de finale de Coupe de la
Ligue, l’Algérien affirme que le fait
de n’avoir pas pris de but est déjà
positif : «Là où on a été bons, c'est
surtout dans le jeu. On a eu le bal-
lon, on a réussi à les faire courir et
défensivement, on a été costauds,
même si on a subi trois occasions.
C'est normal, il y avait quand même
une belle équipe en face. On ne
prend pas de but, c'est un point po-
sitif.»

«C’est toute l’équipe
qui me permet 
de briller» 
En dépit du fait qu’il soit désigné
comme le joueur le plus régulier de
la Ligue 1 française, Ryad Boude-
bouz, qui pousse ses camarades
vers le haut, comme l’affirment plu-
sieurs rapports de presse français,
refuse d’endosser le costume de
sauveur de cette équipe de Mont-
pellier. «Non, je ne suis pas seul à
éclairer le jeu de Montpellier, il y a
tout un

groupe quoi travaille beaucoup pour
progresser, c’est ce qui me permet
de briller. Après face à Monaco,
c’est mon style de jeu, jouer dans
l’intervalle et occuper les espaces et
j’espère qu’on  va bien concrétiser
et confirmer par la suite, à com-
mencer par le match de Lorient.» 

«On a envie d’aller 
au Stade de France» 
Avant de clore son intervention,
Ryad Boudebouz n’a pas caché son
ambition d’aller une seconde fois en
finale de la Coupe de la Ligue,
après avoir réussi ce parcours avec
le Sporting Bastia, il y a deux ans.
«On a réussi à en marquer. Mais ce
qui est encourageant, c'est surtout
dans le jeu (...) Cette victoire fait
du bien, on passe un tour. Au-
jourd'hui, on a envie de se créer un
chemin pour aller au Stade de
France. C’est un objectif pour nous
les joueurs.»

Moumen A.

Il ouvre son
compteur buts en Série B 

Ammari «Fier de mon but
décisif qui nous offre 
les trois points !» 

Le milieu offensif algérien Nadjib Ammari

amorce une bonne saison en Série B d’It
alie. L’an-

cien Marseillais retrouve une meilleure forme, après

un passage difficile en Bulgarie. Avan
t-hier soir, le

natif de Marseille a réussi à ouvrir son compteur buts,

en inscrivant l’unique réalisation de s
on équipe Entella

en déplacement face à Cesena. L’Algérien était trè
s fier

de sa performance, surtout qu’elle permet à ses ca-

marades d’engranger trois précieux po
ints.

«Bien sûr que je suis très content de m
on

premier but avec mon équipe, je suis aussi

fier pour mon équipe et mes camarades, je

comprends la réaction et la joie de mes co-

équipiers titulaires ou ceux qui étaien
t sur

le banc après mon but. C’est normal, c’était

le but de la victoire qui nous permet de

rester invincibles en 5 matchs et qui

confirme aussi notre succès ramené de

l’extérieur», a déclaré au site officiel
du club Ammari. 

Un
émissaire de

la FAF débarque à
Uyo

Selon une source crédible, un

émissaire de la Fédération algé-

rienne de football se trouve à Uyo,

au Nigeria, depuis quelques jours,

pour confirmer la réservation

d’hôtel des Verts au Meridien

d’Uyo. Il s’agit du coordina-
teur général de l’EN,
Nabil Boutenoun. 

Départ pour
le Nigeria en milieu 

de journée
La Fédération algérienne de football

a déjà pris ses dispositions pour le

match face au Nigeria. Après avoir affr
été

un avion de la compagnie nationale Air Al-

gérie, le président de la FAF, Mohamed

Raouraoua, a pris la décision de prog
rammer

le départ pour Uyo, le 10 novembre, à midi.

Ainsi, l’arrivée de l’EN à l’aéroport d’U
you

devrait avoir lieu en fin d’après-midi. Par

ailleurs, les coéquipiers de Sofiane Fe
-

ghouli effectueront une séance d’en-

traînement le matin au CTN de

Sidi Moussa, avant de s’en-
voler à destination du

Nigeria. PUB
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